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Alumnos de Universidad piden 
asilo académico en Alemania

Los representantes de alumnos de prácticamente todos los peculiar frente a la Administración universitaria: solicitar asilo 
’*"-» '^'^^’^®^ áe Ingeniería Técnica Industrial del país, reunidos académico en Alemania, una propuesta que es secundada en 
chezCij . P^áo fin de semana en Valladolid, acordaron por una- Albacete por cerca del 90% de los estudiantes de esta cañera.
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UGT reconoció la holgada victoria 
' electoral de Comisiones en Albacete
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F. González no 
entra en el cruce 
de acusaciones 
entre Guerra y 
José M® Aznar

Felipe González no quiso 
entrar a analizar el cruce de 
descalificaciones que protagoni
zan A. Guerra y algunos diri
gentes del PP. Aznar sugirió en 
Sevilla sobre “los ataques” al 
PP “que no se le siga el juego, 
porque es algo muy manido” 
y dijo: “teníamos conocimiento 
de sus declaraciones y de aquí 
a mayo habrá más”,

(Pág. 17)

Falleció 
la mítica 
tonadillera 
española Concha 
Piquer

(Pág. 30)
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“Es cierto que 
Albacete tiene poco 
para ofrecer al 
visitante, pero sí es 
cierto que algún 
atractivo hay en la 
ciudad, como el 
Circuito ahora, o la 
tradicional Feria”

Shevardnadze 
mantendrá hoy una 
entrevista “histórica’ 
con Isaac Shamir en

I Washington
(Pág. 27)

Sadam Husein 
nombra a un 
comandante de la 
“línea dura” nuevo 
ministro de Defensa 

(Pág. 26)

Para vivir 
en su casa.

La Libreta Ahorro-Vivienda de Caja 
de Albacete le ofrece un atractivo 
interés, préstamos a bajo coste e 

importante desgravación..
Para vivir en su casa.

^Caja de Albacete

Crece con nosotros

Se trabaja en la 
configuración 
del presupuesto 
municipal del 91

Durante estos días, el equipo 
de gobierno del Ayuntamiento 
de Albacete delibera de forma 
interna el contenido del docu
mento presupuestario que regi
rá los destinos municipales en 
1991, sin que se vislumbren 
grandes cambios con respecto 
al de este año, según el concejal 
de Hacienda. (Pág. 6)
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ETA: cabeza fría^ corazón caliente
ANTONIO PAPELL

os partidos políticos con repre
sentación parlamentaria están 
planteándose un consenso, 

prolongación del ya existente en mate
ria de terrorismo, por el que se adop
ten medidas legales que impidan la 
libertad condicional y la redención de 
penas a los terroristas con delitos de 
sangre y a los narcotraficantes. Como 
es sabido, está en curso una reforma 
íntegra del Código Penal, en la que 
ya se había propuesto tal modificación 
del actual ordenamiento; se trataría 
ahora de anticipar esta reforma.

Con evidente sentido de la respon
sabilidad, las fuerzas políticas están 
siendo muy cautas a este respecto, 
conscientes todas ellas de que no cabe 
abrir un debate al respecto: o se con
sigue un consenso integral o no debe 
darse en absoluto sensación de desu
nión en asunto tan grave. Sea como 
sea, se han oído las distintas actitudes: 
en tanto el PP es el promotor de 
la mencionada reforma, el PNV, con 
ejemplar sensatez, ha puesto de mani- 

, fiesto que no hay que tomar deci
siones de esta trascendencia cuando 
se tiene el corazón caliente como con
secuencia * de un brutal atentado 
reciente, el de Sabadell en este caso; 
y ha añadido asimismo el partido vas
co que quizá no tenga sentido que 
las fuerzas políticas se aten volun
tariamente las manos para el futuro, 

•negándose anticipadamente una sali
da que, a fin de cuentas, haya que 
utilizar en otras circunstancias, dis
tintas de las actuales.

En suma, hay que mantener la cabe
za fría a la hora de reaccionar frente 
al terrorismo, siempre con la con
ciencia clara de que el mejor bastión 
contra los embates del fanatismo es 
la serenidad del Estado de Derecho, 
capaz de resistir cualquier acometida 
con las solas armas de la ley y el 
respaldo que los ciudadanos dan a 
su sistema representativo. Pero tam
poco deben olvidarse otras conside
raciones de peso. En primer lugar, 
carece de sentido efectuar el distingo 
entre “terroristas con delitos de san
gre” y terroristas sin dichos delitos 
sobre sus espaldas. Quienes instigan 
el terrorismo no suelen cometer per
sonalmente los atentados, por lo que 
resultaría esencialmente injusto que

1BÉ

Hay que mantener la cabeza fría a la hora de bastid 
'al terrorismo, siempre con la conciencia clara de que perecí 
'[Contra los embates del fanatismo es la serenidad del Estado .^ jj ig 
¡capaz de resistir cualquier acometida con las solas ^^^^ ggentao'^ 
!y el respaldo que los ciudadanos dan a su sistemajW—^

los grandes capitostes de ETA reci
bieran mejor trato penal que quienes 
empuñan las armas. En segundo lugar, 
no puede olvidarse que nuestro sis
tema penal considera el sistema peni
tenciario como un instrumento de 
reinserción y no de castigo.

Si aquí se ha suprimido la pena 
de muerte —lamentablemente, sólo en 
tiempo de paz— no es sólo por el 
carácter inhumano de esta pena sino 
por la evidencia de que ya no puede 
ser reinsertado aquél a quien se priva 
de la vida. Cerrar, pues, la puerta 
a la reinserción, según la legislación

general, constituye una ^®S^^®^, 
nuestro sistema penitenciario 
que se pone en duda su capac ^ 
para devolver al delincuente 

sociedad.Sea como sea, el ^unsen^ a 
obtengan al respecto los partió 
ticos debe ser aceptado pot ‘l ^i 
repudiamos el uso de la ñierza ^^^^, 
arma de combate político, 
los parlamentarios deben 
rnesura, y sin dejarse acalorar 
circunstancias, los pros y 1®^ ^ 
de la decisión que acaban 

tearse.
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La inconsecuencia
EDUARDO CANTOS
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El señor Martínez 
Paños sabía muy bien en 
qué estado de “descom
posición” se encontraba' 
la línea organizativa de 
su partido. El mismo dijo 
en alguna que otra oca
sión, que “para cortar de 
raíz los protagonismos y 
las actitudes personales 
de algunos que ostentan 
cargos de representación 
en el Partido Popular, no 
me va a temblar la 
mano” 

inconvenientes. Y que por esa 
razón, entre los distintos grupos 
y la cúspide provincial, debe 
haber la lógica sintonía, pues aun 
cuando cada uno de estos grupos 
se supone que dispone del con
siguiente plan de actuación, se 
les debe exigir la natural depen
dencia política y de mando, para 
que haya coherencia en los plan
teamientos, unidad de propósi
tos, y todo lo demás que cabe 
pedirle a un partido que es alter
nativa de poder. Circunstancia 
ésta que le obliga a, desde el 
campo de la oposición, ser más 
operativo.

La verdad es que a Gabriel 
Martínez Paños siempre le 
hemos achacado una flojera que 
prácticamente lo dejaba fuera de 
combate para llevar con energía 
la dirección provincial del Par
tido Popular. Ese ser “buena 
persona” no le sirvió de mucho 
en otros tiempos en que, algunos 
le tomaron el pan debajo del 
brazo y montaron su particular 
tienda para, desde ella, crear 
aquellos reinos de Taifas que se 
le pusieron por montera. En ese 
sentido no debe permitir que ni 
siquiera Toledo sc le interfiera 
en los planteamientos que son 
propios de la esfera provincial.

Y los demás -grupo parlamen
tario de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, grupo de diputados en 
la corporación provincial. Ayun
tamiento, etc.-, tampoco. De lo 
contrario, ya lo verá, va a pagar 
las lógicas consecuencias de no 
saber mandar en una organiza
ción política, que aun cuando 
dispone de sentimiento democrá
tico, está sujeta a unos criterios, 
o principios de jerarquización 
indispensables, para que haya 
orden y concierto en su forma 
de actuar. Supongo, que si el 
alcalde de Casas de Juan Núñez, 
don Alonso Cutanda, no fue al 
Pleno, sería porque estaba muy 
ocupado con el problema del 
polígono de maniobras militares 
de la Sierra de Chinchilla... Que 
esa es otra tela que cortar, y 
no precisamente un traje de 
“superman”.

Que cada cual se lo tome como 
quiera

Era de esperar que nuestra 
humilde postura respecto a la 
concesión de las Cruces del 
Mérito Aeronáutico, hecha al 
alcalde de Albacete, José Jerez, 
y al presidente de la Diputación, 
Juan Francisco Fernández, iba 
a levantar la consiguiente “di
visión de opiniones”. En reali
dad, eso era lo que menos nos 
preocupaba. Lo que ahora nos 
preocupa es que se interprete 
de una forma torcida aquel 
comentario, después de lo oído 
y escuchado al respecto. Es ver
dad que no tenemos nada en 
contra de José Jerez y Juan 
Francisco Fernández. El “pero” 
que le ponemos a las dos con
cesiones, es que recaigan en dos 
personas, en vez de en las dos 
corporaciones que ostentan la 
definitiva representación, por un 
lado de la ciudad, y por el otro, 
de la provincia. Luego nos han 
dicho que en el protocolo militar 
de este tipo de honores y dis
tinciones, no se admite la posi
bilidad de que se otorguen a 
ayuntamientos, diputaciones, 
entidades culturales o profesio
nales, etc. ¿Entonces? Pues..., 
que cada cual se tome como 
desee nuestro comentario del 
martes, menos en el sentido de 
querer agraviar a nada ni a nadie 
que en él citamos.

- - Hoy, en estos momentos =^=

EI agradecimiento, 
por anticipado

LUIS PARREÑO

D
esde hace unos días, 
venimos recibiendo 
los tradicionales 

mensajes navideños de los 
amigos j' lectores que nos 
honran con su afecto. Son 
las cuatro palabras de siem
pre, los buenos deseos de un 
año para otro, y el testimo
nio renovado de amistad, en 
unas tarjetas que a todos nos 
emociona recibir, todas boni
tas, simpáticas y algunas, ver
daderas filigranas. Afortuna
damente es una costumbre 
que no sólo no se pierde sino 
que se practica de manera 
cada año más generalizada, 
hasta el punto cíe crear pro
blemas a los servicios de 
Correos, por lo que se ade
lantan los envíos para evitar 
lamentables retrasos.

Las visitas de los carteros, 
en estos días, son más entra
ñables que nunca. En un alto 
porcentaje, sus grandes car
teras van repletas de felici
taciones y parabienes, como 
mensajeros de un tiempo 
nuevo que quisiéramos que 
se hiciera sincero y estable 
para siempre. Entre las 
muchas cosas hermosas de 
la Navidad, sobre la mara
villa del nacimiento de Dios, 
quizá sea la más importante 
el amor que genera paz para 
gentes de buena voluntad. 
Hombres que, con su puño 
y letra, con un temblor emo
cionado que se transmite en 
la escritura, manifiestan sus 
sentimientos en los abrevia
dos deseos de ventura y pros
peridad, y que, además, 
expresan su buen gusto en 
la elección de esas tarjetas, 
como otro regalo de amistad.

Sucede que a nosotros —y 
es algo que no tenemos pala
bras para agradecer— nos 
desborda la cantidad de tar
jetas navideñas que recibi
mos, que ya hemos empe
zado a recibir, y mucho nos 
tememos que, como otros 
años, no podamos corres
ponder a esas cordiales misi
vas porque no disponemos 
del tiempo preciso. Pero este 
año vamos a adelantamos 
con nuestro agradecimiento 
y con nuestros buenos deseos 
para las fiestas y para el “ca
picúa” que viene, para todos 
cuantos ya nos han mandado

Una escena plena de ternura de un cuadro de Batoni es una felicitación.

Ojalá que los 
mensajes navideños 
fueran, para , siem
pre, auténticos tes
timonios de una “vi
da nueva” 

sus postales navideñas y para 
los que nos las irán envian
do. Una de las cosas que 
más me complace sobre el 
esfuerzo de decir algo, dia
riamente, en esta columna, 
es la posibilidad de devolver, 
con el calor de palabras sin
ceras, las muestras de afecto 
con que nos distinguen 
muchos albacetenses, lecto
res habituales nuestros, a los 
que queremos llevar todas 
las mañanas una pequeña 
dosis de ilusión para el resto 
del día, en un mundo donde 
tantas atrocidades se están 
produciendo —las peores, 
las que conturban el alma— 
y donde no hay generosidad 
para perdonar, por lo que, 
dificilmente, puede reinar eí 
amor y la convivencia.

Por ello, hoy, me compla
ce acusar recibo de varias 
cariñosas felicitaciones 
madrugadoras. Y adelantar
me a las que reciba, con el 
agradecimiento de sus bue
nos deseos, que los pido 
también en justa correspon
dencia para ellos. Y man
tenemos en nuestro compro
miso de luchar con nuestro 
corto bagaje contra todo 
cuanto deteriore la paz, la 
convivencia y la verdad que 
son pilares para una libertad 
bien entendida.

Ojalá que, de una vez para 
siempre, el mensaje navide
ño, corto y entrañable de las 
taijetas que se reciben estos 
días, sea el auténtico testi
monio de una “vida nueva”, 
.que todos tenemos que 
defender desde la pequeña 
parcela que se nos asigne 
para servicio a la sociedad.

Entre tanto, esperemos el 
“fíat lux”, el “hágase la luz” 
de las iluminaciones extraor
dinarias, y con la ciudad 
engalanada vayamos ensa
yando villancicos de amor...
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Arcalaus el encantador

oyoiro Akiyama, periodis
ta japonés, transmitía 
desde la estación Mir y 

sólo se le ocurrió decir lo que 
sigue; “la tierra es azul”. Siglos 
antes Kepler había enumerado 
la primera de sus leyes, en cuya 
virtud los planetas giran en tor
no al sol describiendo órbitas 
elípticas, uno de cuyos focos lo 
ocupa el sol. Akiyama sabía -co
mo buen periodista- que la dio
sa del sol ya bajaba en tiempos 
inmemoriables para yacer con el 
Emperador.

Nosotros no.
Sabíamos cosas cotidianas 

que, a menudo, disponen de 
todo el boletaje para aparecer 
en el papel rapidísimo de los 
periódicos. Sabíamos -por ejem
plo- que el temporal de nieve 
y frío ha provocado muertos, hoy 
que muy pocos sabemos ya lo 
que es el frío; y que el recinto 
de Expovicamán ha recibido un 
Papá Noel de siete metros de 
altura, la misma altura con que 
los hijos esperan la dádiva de 
los Magos; y que don José Jerez 
Colino puede cerrar su legisla
tura personal -una administra
ción digna- subido a un remol
que disfrazado de carroza, el 
mismo disfraz que no sufrirá 
cuando hay de revisarse el catas
tro; y que don Felipe González 
augura poquísimas salidas para 
aquéllos que ejercitan la peor 
de las violencias, la que hace 
huérfanos de un oficio mal paga
do y de alto riesgo; y que John 
Major prefiere sangría y jamón

^B Cartas
Día 
internacional de 
los derechos 
humanos

La tierra es azul
RAMON BELLO SERRANO

en 1.591.930 pesetas.

español antes que el té, prefe
rencia evidentísima; y que el 
marqués de Araciel, brujo, ha 
sentenciado que la gente sola
mente se salvará por amor, nun
ca por miedo, opositando para 
que don Francisco Segovia le 
traiga a ejercitar su jiartieular 
cultura, la de la brujería.

Toyoiro Akiyama, periodista 
japonés, con la ingravidez meti
da en el cuerpo, luchaba por 
desplegar dos pancartas publi
citarias, haciendo el comercial 
de su vida, hasta que debió 
hablarle a la audiencia y no supo 
qué decir. Voces se han alzado 
censurando gravemente, como 
iletrado, al periodista Akiyama, 
el mismo que pedía café y 
cigarrillos, ya de regreso a la 
rutina, cuando su Emperador 
despedía a la diosa del sol, que 
debe saber poco de Kepler y 
de sus brujerías, distintas a las 
de Araciel, claro.

¿Qué hubiera dicho un sabio 
en el colmo de la sabiduría, un 
señor cardenal presto en teo
logía, un filósofo de muchísimo 
filosofar o un artista capaz de 
mezclar en la paleta cualquier 
matiz de luz y color, cuando 
abrieran las ventanillas y con
templaran el espectáculo espa
cial? ¿Qué hubieran dicho todos 
ellos si, desde la tierra, puede 
mirarse hacia el cielo infinita
mente, al comprender que, des
de el espacio,' puede mirarse 
también más infinitamente toda
vía?

La mirada lo sería distinta

Toyoiro Akiyama, periodista 
japonés, navegando entre infi
nitud de cámaras, acuciado por 
su cadena de televisión, espe
rando tumo tras el multinuncio, 
el mismo que financió la aven
tura, poco podía pensar en las ' 
cosas de su patria, en el rito 
imperial con la diosa del sol, 
en la líder de la oposición que 
luchaba por abrir más la socie
dad nipona, en la mafia japonesa 
prácticamente tolerada, en sus 
fuerzas armadas eminentemente 
defensivas y controladas, al dedi
llo, por una constitución impues
ta, en todos esos problemas, en 
definitiva, que a diario llenan 
telediarios y que van a las hojas 
del papel impreso, afectas a lo 
pasajero y a la temporalidad más 
absoluta.

Akiyama sabía que el espacio 
estaba allí desde hace millones 
de año, que la tierra también 
lo estaba, que no sabía abso
lutamente nada y que era un 
privilegiado de no saberlo. Aki
yama sabía que lo esperaban en 
miles de hogares que, pacien
temente, habían tomado nota de 
los consejos comerciales, que 
emitía por satélite y todo estaba 
satelizado, como los televisores 
de altísima definición, los vídeos 
de hartísima precisión y la robó
tica, que ha hecho de su país 
una potencia mayúscula.

Pero Akiyama sólo pudo decir 
lo que sabía:

-“La tierra es azul”.

Llamadü^ 
para el 

Asilo

L

La “Declaración Universal 
de los Derechos Humanos” fue 
proclamada por la Asamblea 
General de las Naciones Unidas 
el 10 de diciembre de 1948..

Sus 30 artículos nos resultan 
tan evidentes que parece impo
sible imaginar que no se hayan 
cumplido durante siglos, ni se 
estén cumpliendo ahora en la 
mayor parte del mundo.

En todos los países, incluso 
los más ricos, hay seres huma
nos que no tienen derecho a 
un trabajo, a una vivienda dig
na, a ser oídos en condiciones 
de plena igualdad, a mantener 
su intimidad privada... y un lar
go etcétera.

Por ser éste el Año Inter
nacional de la Alfabetización, 
declarado así por la ONU, será 
bueno recordar especialmente 
el artículo 26 para que todos 
nos esforcemos un poco más 
en la parte que nos ataña:

.Vtíeulo 26: 1) Toda persona 
tiene derecho a la educación 
elemental... será gratuita y obli
gatoria. La instrucción técnica 
y profesional habrá de ser gene
ralizada; el acceso a los estudios 
superiores será igual para todos, 
en función de los méritos 
respectivos.

2) La educación tendrá por 
objeto el pleno desarrollo de 
la personalidad humana y el for
talecimiento del respeto a los

derechos humanos y a las liber
tades fundamentales; favorecerá 
la comprensión, la tolerancia y 
la amistad entre todas las nacio
nes y todos los grupos étnicos 
o religiosos; y promoverá el 
desarrollo de las actividades de 
las Naciones Unidas para el 
mantenimiento de la paz.

3) Los padres tendrán dere
cho preferente a escoger el tipo 
de educación que habrá de dar
se a sus hijos.

Los puntos 1 y 3 están prác
ticamente garantizados en nues
tro país. El punto 2® merece 
que los maestros y padres lo 
meditemos en profundidad; que 
los alumnos consulten sobre 
esos elevados objetivos; y que 
incluso los adultos nos plantee
mos seguir educándonos toda 
la vida hacia esa plena perso
nalidad humana que se demues- 

-tre en el respeto, la tolerancia 
y el trabajo por la paz.

José Luis Márquez y Utrillas. 
(Miembro de la Comunidad 
Internacional Bahaí)

■ La transcendencia histórica 
del pensamiento del hombre se 
debe a la formulación y defi
nición del concepto de derechos 
humanos. Siempre la historia 
proclama el derecho de todo 
individuo a la vida, predicando 
el deber de estado como acción 

. natural a proteger los derechos 
de libertad y propiedad. Ninguna 
persona tiene legitimidad para 
arrebatar al individuo sus dere
chos humanos e irrenunciables. 
En los siglos XVII y XVIII filó
sofos valiosísimos como lo son 
John Locke, Montesquieu, Jean

Jacques Rousseau, contienen 
postulados: “todo poder del esta
do parte del pueblo”; “todos los 
ciudadanos poseen los mismos 
derechos”; “El derecho de la 
mayoría tiene preferencia sobre 
el derecho del individuo”.

A lo largo de la vida del hom
bre se contempla, tristemente, 
cómo él mismo viola los dere
chos humanos. Situaciones anta
gónicas producen acciones brus
cas, violentas, guerreras, fruto 
del doloroso afán por disponer.

^s armas protagonizan ine
quívocas muestras de disposi
ción, a través del tiempo. Manos, 
uñas, pistolas, dientes, piedras, 
palos, espadas, lanzas, ballestas, 
fusiles y bombas han sido, hasta 
ahora, argumentos de dominio; 
desde ahora, el empleo ejecutor 
se produce con avances destruc
tivos de previsiones catastróficas 
a la vida. Una vez más la propia 
vida está herida; sus derechos 
son maltratados con situaciones 
que todos vivimos.

Mientras que en París, Europa 
concordia y hermana su condi
ción humana, Asia Menor hierve 
en invasiones, egoísmo, miedo y 
locura bajo promesa reportadora 
al hombre de pan hoy y hambre 
mañana. Y la O.N.U. alaba la 
firme decisión, en paradoja cer
teramente explicada por el pre
sidente del gobierno español: 
declarar una guerra para evitaría.

El hombre debe apretar el 
lazo de la fraternidad. Sembrar 
amor difundiendo semillas selec- 
tainente buenas para concertar 
universalmente una declaración 
de paz en esperanza por con
seguiría. Es un derecho humano 
que yo deseo a todos; para Navi
dad, para Año Nuevo. Y... ¡para 
siempre!

Juan Jou Martínez

Sigue creciendo el ambiente de simpatía en torno a b | 

campafia “Llamadas para el Asilo”, en cuya cu 
860/2222—1, en la Caja de Ahorros de Albacete, enw 
quiera de sus oficinas, se recogen los donativos p 
Asilo de San Antón. La lista es la siguiente; |

Don Agustín Peiró Amo..........................................so00^
Don Rafael Navarro.................................................
Don Antonio Zafrilla González............................J^
N4.]R.G. ....•.•......•.•.•’.•..■■•*••••'■*••••••••■•••••••'*”■ 100
Don Francisco Medrano Fernández.................
“Uno que ama a la Ancianidad”........................
D.N.I 9.598.129...........-...........................................%
Don Isidro Bernabé Sáiichez................................ -
Colegio Oficial de Médicos................................ 'inn nOO
Asociación de la Virgen de Los Llanos...............^-^
*5^..............................................Zj.()«)
I.S.I.I.C.......... .............................................................^¡¡^
Donativos vanos................................................  g240
Donativos varios........................................................ ^ qqo
“Uno más”......................  ¿ooo
Dofia Concepción Fernandez................................^^j^
Don Mariano Luján Servet................................... ’^ggoQ
Don Melchor Hoyos Pérez.................................. 100#
Dofia Pilar .. .............................................................. -qqqq
Anónimo................ ................................ 
Anónimo.................................................
Publicaciones Albacete S.A...............
Don Juan Bonmatí Jover..................
“Un agradecido”..................................  
Un Barrajense......................................  
N.M..................................... ;..................
Don Javier Sánchez Carrilero..........

- D.N.I. 4.886.858.......... ........................
Obra Social de la Caja de Albacete 
Bla y otros............................................  
“Ferratti”.......... ....................................  
Confecciones López-Vera...............  
S.A.T. “Casa del Alcaide”................  
Proyconsa.................. ..........................
Un matrimonio católico.................... 
Dofia Carmen Sánchez Moya.......... 
Anónimo............................................... 
Anónimo..............................................  
Anónimo..............................................  
Cereales Saltó S.A............................. 
Varios donativos anónimos............  
Anónimo..............................................  
Anónimo............................................. 
Anónimo..................................... ........

..30.000

..50.000
100.000

■ 25.000
” .5.000
■■■.5.000
■■25.000
"■....6.000

50.000
80.000

■■■■25.000
■■■■25.000
■■■■25.000
■■■■25.000
■■ 10.000
.... 5.000
.... 1.000
..... .1.000
.....4.000

|31 
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Anónimo.....................................
Anónimo....................... .............
Anónimo.....................................
Anónimo......................................

Un ex-alcohólico............. .........  
Asociación de Ex-Alcohólicos 
Un matrimonio.........................
Anónimo................................. A'

*** • os S’’i\
Ya está superado el millón y medio. inoi’'^''' 

caridad que, en números, se traduce, has

Las inminentes fiestas navideñas '®^'’^

hacia los ancianos del Asilo, con lo q^ 
se puede incrementar la suscripción. ¿O no.

Nos llega la noticia de que uno de 
fiables colaboradores en esta campana ^ ^^^ su
ramente indispuesto de salud. Hacemos 
y rápido restablecimiento. . K

***
Hemos decidido mantener abierta la “ ^toan'^' 

esperanza de conseguir los dos millones, ^, ^pj? 
sobre todo, para el día de San Antón. 030

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS O

ALBACETE ,
AVISO con

Se pone en conocimiento del público que de ■
y siguientes de las reguladoras de Loteria Primitiva y 3Cr y
Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo 1
Primitiva y 32® de Apuesta Deportiva, a la anulación de 1
en los boletos cuyas validaciones corresponden a los num» * sEC^^ 1 

NUMERO VAUDADORA j

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos o v^»^ corr®®*^ 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecurner
la Delegación el reembolso de la cantidad abonada. ,

Albacete, 12 de Diciembre de 
EL DELEGADO,

1^
 a-

 f»
 i^ 

f^
 t»
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■ Ofensiva universitaria -... ,, ,-r - .

^s representantes de alumnos de prácticamente 
todos ¡os centros de Ingeniería Técnica Indus
trial del país, reunidos el pasado fín de semana 
en Valladolid, acordaron por unanimidad adop
tar una medida de protesta frente a la Admi
?ifi mostrar públicamente y a nivel europeo sus protestas por la reforma de estos estudios propuesta por la Administración universitaria

nistración universitaria novedosa y muy peculiar: 
solicitar asilo académico en Alemania, una pro
puesta que es secundada en Albacete por cerca 
del 90% de los estudiantes de esta carrera. En 
la reunión se consideró que tal medida es la

más acertada para mostrar publicamente y a 
nivel europeo la repulsa de este alumnado por 
la actual política de reforma que la Universidad 
establece para los Planes de Estudio de Inge
niería Técnica Industrial.

Los alumnos de Ingeniería Técnica Industrial 
acuerdan pedir asilo académico en Alemania
 “Alrededor de 30.000 estudiantes del país, entre ellos los de la Escuela Politécnica de Albacete, se acogerán a esta propuesta”

——jelicidad IZAGUIRRE

^‘^P^^Sí^ntantes de los 
^^cidieron al mismo 

festa? ''^ promover más mani- 
las calles 

fales p^*?*^^^^^ ™ paros gene- 
ríos ^el^lros universita- 

> entender que “estas 
"’^^idas suplan

•xleeltp 1? l'^Sado el momen- 
4«dSí’P®^to<íalasocie- 
«’niundeí

Política de 
? P ^"®^ de Estu- 

P^ia^ Universidad 

Industrial’’Técnica

*«’S^? Uni- 

^'e, Santi. ^e Alba- 

? ««pe^aí ®®’“^®®ta«onps. 

eSr V^««CiS y 

®^ y el ^1 pasado 
u anunp-^^?^^ albaceteño

^^^^nestaca*^’^ ? P^^^ diciem- 
2 ^’Í^^® con
'^“'^nado al ^^yoritario del 
’^f® ^^as la ..‘l'^^Tcpresenta, 
*”'^’lladolid celebrada 
Í^^'^^ los m^ ^^ optado por 
^^ Por otr ^l°^os de pro- 
^‘^dianiii conCH^^ ^^^^ sector 
?’ '®'’to el 7^®^® "tas efica- 
Í^'^^niico * ?^ solicitar asilo

1^”°? "mantienen no 
que s^"^^^ reivindica-

«®^Woa J duración de 
^" lugar d ^ ^^'^ ^^ cuatro 

jj^^lmenie. “m^ ^^^^^ como es 
k^ Unos nn °^°’'^os propo
to ’®’Va aíí®*®^ Hanes de 

¿^ que ^^^’''^’’sidades,

tres ^.^®^oUán. 
*^1113. anos”, indicó

5Sfch^®VNA los 
^i¿^“«rtal S'í*rt> Téc- 
••S^Xe ASí '’ Escuela 
* PK^'® 'leí T^** quieren 
W^en i 'P" A para 

^1emi'""*> al^aT°'‘’8arian 
.51" trises L ^"^'‘o de

5 “8"-
^ de^o Que ^^ requiere

, ÍS»”"^. en S*.
1 i^Uos’ ’-^’t Do- Ciclos aca-

‘ Í i** as 'Pana eñí^^'^rta

^•’ seriaiMér^ 
"• 'a forma

Cerca de un 90% de los alumnos de Ingeniería Técnica Industrial de la Politécnica de Albacete están de acuerdo en solicitar asilo académico en Alemania.
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“Lo que pretendemos con la solicitud de asilo académico es conseguir 
fundamentalmente una movilización masiva de todos los estudiantes 
de Ingeniería Técnica Industrial, que llegue a calar hondo en la 
Administración universitaria del país”

legal para que se nos homo
logase con el resto de los estu
diantes que cursa nuestra carre
ra en Europa”, señaló el repre
sentante.

La propuesta de pedir asilo 
académico en Alemania es del 
todo novedosa en el ámbito uni
versitario español. Para poder 
llevar a cabo esta acción, una 
delegación de estudiantes de 
Santander está redactando un 
modelo de instancia de solicitud 
de tal asilo a la embajada ale
mana en España, que será remi
tido esta semana a cada uno 
de los alumnos de los centros 
universitarios de Ingeniería 
Técnica Industrial que volunta
riamente se hayan acogido a 
esta medida.

“Somos alrededor de 30.000 
los estudiantes de este país que 
vamos *a pedir el asilo acadé
mico en Alemania, para que, los 
cargos públicos que deciden 
nuestro futuro se sensibilicen 
con la problemática del sector 

de Ingeniería Técnica Industrial 
y para hacer llegar a la vez nues
tras protestas a un nivel más 
amplio de la sociedad”, señaló 
Sevilla.

En un principio, los repre
sentantes de alumnos reunidos 
en Valladolid pensaron en soli
citar el asilo en la Unión Sovié
tica, “pero finalmente optamos 
por un país europeo como Ale
mania, donde se dan unos estu
dios de Ingeniería dignos de ser 
imitados”, explicó el delegado 
albaceteño, quien afirmó ade
más que esta medida es res
paldada por cerca de un 90% 
de los estudiantes de Ingeniería 
Técnica Industrial de la Escuela 
Universitaria Politécnica de 
Albacete, y en centros de comu
nidades autónomas con un 
mayor número de alumnos 
como Valencia y Madrid..

En el caso de que a este sec
tor universitario español, le sea 
concedido el asilo académico, 
los alumnos percibirán amplia 

información sobre cuáles son 
los Planes de Estudio que per
filan esta carrera técnica en 
Alemania; qué requisitos han 
de reunirse para acceder a estos 
estudios; ‘qué becas se conceden 
y cuál es la titulación que final
mente se otorga a los alumnos.

MovHización

El representante de alumnos 
de la Politécnica de Albacete 
afirmó que “lo que pretende
mos con la solicitud de asilo 
académico es conseguir funda
mentalmente una movilización 
masiva de todos los estudiantes 
de esta carrera, que llegue a 
calar hondo en la Administra
ción universitaria del país y ten
ga fuertes repercusiones en toda 
la sociedad española, aunque se 
podría dar el caso de alumnos 
que, decidiesen cursar sus. estu
dios en. Alemania, si.’ial solL 
citud es finalmente admitida 
por las autoridades alemanas”.

Asambleas 
informativas

A la reunión que man
tuvieron durante el pasa
do fin de semana los 
representantes de alum
nos de prácticamente 
todos los centros univer
sitarios de Ingeniería Téc
nica Industrial del país, 
asistieron también dele
gados de los estudiantes 
de otras especialidades de 
Ingenierías para abordar 
problemas comunes de 
carácter más general a los 
planteados por los que 
ahora tienen la intención 
de solicitar el asilo aca
démico a la embajada ale
mana en España.

En la Escuela Univer
sitaria Politécnica de 
Albacete, delegados de 
alumnos del sector de 
Ingeniería Técnica Indus
trial han llegado a con
vocar varias asambleas 
con el objeto de informar 
al resto de los estudiantes 
de las acciones más opor
tunas a seguir para lograr L 

?• alcanzar sus reivindicacio-: 
nes.
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En la comisión se verá la consulta hecha por el propietario de 70.000 m^ de terreno en '‘La Dehesica

Urbanismo decidirá hoy la ubicación de
un camping en la carretera de Mahora

La comisión de Urbanismo 
del Ayuntamiento de Alba
cete decidirá hoy sobre ei 
futuro de un camping que 
un particular del sector de 
la hostelería pretende esta
blecer en unos terrenos 
situados en la carretera de 
Mahora, en el paraje cono
cido como ^La Dehesica”. 
Ei solar tiene una super- 
fície de 70.000 nP.

Eva CAÑAS

En el orden del día de la 
comisión de Urbanismo que 
se reunirá en la mañana de 
hoy figura la consulta de un 
particular sobre la ubicación 
de un camping en “La Dehe
sica”.

Este asunto ha llegado a la 
comisión una vez que en la 
Junta de Portavoces se vio la 
conveniencia de que esta pro
puesta pudiera salir adelante, 
una vez que en su entrada en 
el Ayuntamiento había sido 
desestimada, dado que el 
equipo de gobierno pretendía 
que este tipo de instalación 
se ubicara en terrenos próxi
mos al Circuito de Velocidad, 
que la iniciativa siguiera sien
do privada pero que después 
de un tiempo de concesión,

En principio, el empresario proyecta un camping para 200 plazas.

el camping revirtiera 
Ayuntamiento.

La iniciativa parte 
empresario hostelero 
conocido restaurante

en el

de 
de 
de

un 
un 
la

ciudad, Cesáreo Ortega Gari
jo, propietario de 70.000 
metros cuadrados de terreno 
a dos kilómetros de la ciudad, 
en la carretera de Mahora.

Ortega Garijo espera obte
ner el beneplácito del Ayun
tamiento, con el fm de empe
zar a trabajar en el proyecto 
de estas instalaciones. “Mi 
mundo es la hostelería y un 
camping está muy relacionado 
con este sector, además soy 
campista por excelencia y me 
parece que esto es muy inte
resante para Albacete, máxi
me cuando no existe en esta 
ciudad ningún camping o el 
más cercano es en Alcalá del 
Júcar”, manifestó el empre- 

Lsano^_______________________

Asimismo, dijo que “es cier
to que en Albacete hay poco 
que ofrecer al visitante, pero 
algún atractivo si hay, como 
el Circuito ahora, o la tra- 
dicinal'Feria. En este proyecto 
vengo pensando hace mucho 
tiempo, hasta que he encon
trado un sitio ideal, que esté 
cerca de Albacete, con buena 
comunicación y sin ruidos, 
porque eso es fundamental”.

En este sentido, argumentó 
que “los terrenos, con 70.000 
metros cuadrados, tienen una 
extensión suficiente para 
hacer un gran camping, inclu
so sin necesidad de utilizar 
toda la finca. Están a 400 
metros de la carretera, y es 
una buena zona de campo, en 
la que hay 4.000 árboles 
frutales”.

que “no me da miedo el pre
supuesto que tenga que 
desembolsar porque estoy 
completamente decidido, sólo 
espero que el Ayuntamiento 
me lo autorice, porque ya me 
dejaron helado cuando en un 
principio me dijeron que no”.

Aun así, es consciente de 
que la inversión mínima no 
sería inferior a los 100 millo
nes de pesetas, “sobre todo 
si lo que se quiere hacer es 
de buena calidad, Al no tener 
mucho que ofrecer al visitan
te, lo importante es que ya 
que viene al camping encuen
tre unas instalaciones cómo
das”.

En cuanto a la capacidad, 
sin tener todavía nada deci
dido, aseguró que “se podría

EI campista 
de Albacete

empezar con 20.000 metros 
cuadrados de terreno y las 
ampliaciones estarían en fun- 

----------ción de la demanda, como 
Sobre la inversión que ten- también lo estaría el hecho 

dría que hacer en este pro- de que el camping estuviera 
yecto, Cesáreo Ortega aseguró o no abierto todo el año”.

Comodidad

El propietario de los 
terrenos de “La Dehe
sica” aseguró que “lo 
que se pretende es hacer 
una cosa curiosa y 
decente, para que el 
visitante que llegue has
ta aquí repita. Además, 
creo que es una opor
tunidad para el campista 
de Albacete, por eso si 
el proyecto se hace rea
lidad se trabajará 
mucho con el campista 
de esta ciudad, ofrecien
do un buen servicio”. 
Tiene proyectado dotar 
al camping de piscina, 
canchas de tenis, mini 
golf e, incluso, un club 
social. Su intención es 
que estuviera abierto 
para el próximo verano.

El equipo de 
gobierno 
delibera sobre el 
presupuesto 
municipal deH

E.C^

El concejal de Hacientí^^ 
Ayuntamiento de Alba«‘^ 
Miguel Muñoz, aseguró 
que el documento presup^ 
tario que regirá los destfflí 
municipales a lo largo del 
mo año está todavía sin

Durante estos días el eff 
de gobierno delibera de 
interna el contenido de 
documento con el fin de^ 
cerrar lo antes posibles 
dor, que será el marco de p 
supuesto consolidado.

Miguel Muñoz manifeM 
cada concejal esta da 
ahora sus aportancion 
función del área que 
su cargo, “teniendo en 
además, que es un factor 
tante el hecho de que 
presupuesto puente en 
y la nueva Corporación •

Aun así, el Grupo 
no se ha planteado 
lidad de pronogarel^k 
to de este ano y 
próxima Corporación 
encargue de su elabora

De esta forma, e 
municipal está ¿®® jj’doíf 
vez que tenga elaborao^ 
mentó, a entrar en ^v 
nes con los grupos 
sición. Unas negoo^tr 
tienen todos los 
tificar con el CDS, j 
ya apoyó el pr«»f‘> 
1990, y cuyo por»*S¿»i!^ 
Palacios, ha indicado 
ocasiones qne o ¡ 
inconveniente en 
yar el documento gjalijl'

El titular de * 
Hacienda, Miguel 
quiso aventurar ni g 
faje sobre la subi^ 
trará el •P'^^^d 
año, manifestando qu^ 
supuesto está oi3r^ 
y teneinos 
de maniobra • ^570^
de 1990 ha sido oe - 
nes de pesetas.

En este sentí > 
argumentó Q^ie jyjiF 
tampoco han tenido^^ 
to considerable, . ¡jcieis^J 
única tasa que se ^^3» 
tado ha sido a ¡^qix^ 
basura, en no ¿jo p^<> 
supuesto un bene ^^ j^ 5.' 
arcas municipal
nes más.

LA FAMILIA

LOPEZ - BLEDA
Agradece las muestras de condolencia recibidas por el fallecimiento de

DON HIPOLITO LOPEZ MARTINEZ
Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente. 1^

Y les participan que la misa por su eterno descanso se celebrará mañana viernes día 14 a las DOCE de la mañana 
Iglesia Catedral.
Funeraria: Laureano Zafrilla Albacete, ciclen^

M.C.D.2022



bua La Tribuna ALBACETE

<

equ?! 
; fonal 
lees

ndaití 
baceit 
■ó í’ 
Sllp»5i' 
iestia* 
Jptóf

fe

Jueves, 13 de
Diciembre de 1990

Mariano Alonso sigue confiando en la alianza sindical, pero desconfía de CC.OO.

iilS
iiiS

un total de 1.171 delegados frente a los 824 ugetistas y el revés de las opciones corporativas

UGT reconoce la victoria de Comisiones 
^n las elecciones sindicales de Albacete 

^^jwatiVa de Galiano no dimitirá, aunque esta provincia sea feudo de la central comunista en España

00- _ 
equ?

,(|0»

aíf

/^^^ de tres
^^^icales P^^^ ^ue concluyan las elecciones

en d i ^ ^^^.^^^^ reconoció la victoria de
^^^J^utiva‘^’ ^?^^^^^^ y transmitió su felicitación 

provincial, aunque persisten los resquemores 
-------- -

surgidos a raíz de los controvertidos preavisos, las recla
maciones por fraudes masivos tramitadas dentro de la 
‘‘operación chipirón^^ y la elaboración unilateral de un 
calendario electivo que cogió a contrapié a los socialistas.

Francisco Ramírez.

C
í - 

'Sa é desglosados

®®'^2, eikau?’ Francisco 
^“esto en electoral 
"“f^ionado ^^^ registro 

de 2.096 ”^ ’%?«*’ suscepti-

** S.«'®ad0

Mariano Alonso destacó el mayor resquebra
jamiento sin ruptura de la unidad sindical, 
el triunfo ugetista a nivel nacional, el cues
tionamiento de estos resultados por parte de 
CC.OO. y un fuerte aumento de la afiliación

Úlí^ 
(«f

2 a un censo 
coi " ^^ 34.718 tra- 

Í Electivo ^ ''Oto

®* escrutinio 

nj*ación’ Unidad de 

iií*<í^® encargado 
Í^’-Iiiibía^ ''S^Wad del 

nup actas de pro- ?^A 3O.S» Í“¡P^?*’^ el 
s ?^'&iación j trabajadores

I ^^T v 81^ CC.OO 
opcion^ distribuyen ¿*«do Sindicales.

Ittai '^’'»ire?''^''Í? >^onipa- 
que

Ciento de h 
’f^ada p„ r P^^' 

crecí "' 62%,

|^:5¡5j¡^ ^vo 674 repre-

sentantes; UGT consiguió 
entonces 529 enlaces y actual
mente ha elevado su listón en 
un 55% y, en cambio, otras 
alternativas han descendido un 
17% respecto a los resultados 
cosechados de hace cuatro años.

A tenor de dichas referencias 
numéricas y porcentuales, 
Ramírez se congratuló por el 
ostensible avance experimenta
do por los sindicatos de clase 
mayoritarios, que se adjudica
ron casi el 90% de los repre
sentantes electos y presentaron 
listas en más del 80% de las 
empresas sondeadas, al tiempo 
que recalcaba el evidente retro
ceso de las fuerzas minoritarias 
y corporativistas.

reforma de una normativa elec
toral harto enrevesada, que pro
picia la comisión de irregula
ridades y enturbia la transpa
rencia de un proceso excesiva
mente prolongado en el tiempo.

Asimismo, se refirió a la 
guerra abierta que se suscitó 
a partir de la sentencia que lici
taba los preavisos masivos 
enviados por CC.OO. a unas 
1.800 empresas albaceteñas, 
mientras se invalidaba el cen- 

• tenar de convocatorias ugetistas 
que se remitieron a veinte días 
de finalizar el proceso y la 
Administración se inhibía cuan
do la central comunista lanzaba 
en represalia una segunda tanda 
de 1.500 notificaciones, de las

Los tropezones
cuales 740 correspondían 
empresas ya consultadas.

a

9

’lS
, 

■ C
- 

1 rn
.'

Por su parte, el secretario 
provincial de UGT, Rufino 
Galiano, se felicitó por el triun
fo moral que supone elevar la 
representatividad de su organi
zación en unos 300 delegados, 
con alto grado de influencia en 
todos los sectores productivos, 
e insistió en la necesidad de 
que el Gobierno proceda a la

*^Un monumento

Tras negar la posibilidad de 
que su equipo de dirección 
dimitiera de sus cargos a resul
tas del holgado triunfo de 
Comisiones, el portavoz para 
Castilla-La Mancha del Comité 
Confederal, Mariano Alonso, 
subrayó el respaldo incondicio-

nal de la cúpula madrileña a 
la Unión albaceteña, matizando 
después que por los esfuerzos 
desplegados hasta la fecha y su 
adhesión a la huelga general del 
14-D, “quedándose a tirar del 
carro cuando otros compañeros 
prefirieron vivir mejor a la 
sobra del partido, bien merece 
un monumento”.

Alonso, que mostró su satis
facción por los cien delegados 
de diferencia logrados por UGT 
sobre CC.OO. en esta región 
y la ventaja de 14.000 en el con
junto del territorio nacional, 
afirmó que la maniobra de los 
preavisos quedó truncada debi
do a la voluntad popular, pese 
a la connivencia de la central 
que lidera Antonio Gutiérrez 
con el Gobierno y la derecha 
económica.

También acusó a Comisiones 
de cuestionar los resultados 
electorales a través de frecuen
tes visitas al Fiscal General del 
Estado y de poner en tela de 
juicio la honestidad ugetista 
sugiriendo presuntas corrupte
las de sus dirigentes y tratos 
privilegiados procedentes de las 
delegaciones de Trabajo.

Para acabar su intervención, 
saludó el notable aumento de 
afiliación registrado desde hace 
dos años y medio, con más de 
50.000 nuevas inscripciones a 
nivel nacional y, sólo durane el 
último trimestre, unas 700 altas 
en la agrupación provincial, lo 
que supone un incremento del 
30 por ciento respecto al pro
medio anual.

Las demandas 
pendientes en 
¡a negociación 
de ¡a PSP

En el transcurso de su 
disertación, Alonso se 
lamentó del resquebraja
miento de la unidad de 
acción pactada con 
CC.OO., pero puntualizó 
que la ruptura es evitable 
si los compromisos se 
asientan sobre la firmeza, 
la convicción y el com
portamiento honesto, 
cualidades que, a su jui
cio, no identifican a sus 
compañeros de viaje. 
Entre las reivindicaciones 
pendientes, enumeró la 
reforma de los "inacep
tables” cuadros retributi
vos vigentes en la Fun
ción Pública, la reanuda
ción de la segunda fase 
de la concertación social 
sobre las reclamaciones 
condensadas en la Plata
forma Sindical Prioritaria, 
el freno a los recortes que 
se pretenden introducir 
en el sistema de presta
ciones gratuitas de la S.S 
y la dura política salarial 
que auspicia el Gobierno 
de Felipe González. El 
entrevistado no descartó 
la convocatoria de movi
lizaciones similares al 
14-D si el Ejecutivo se 
obstina en llevar adelante 
los reajustes económicos.
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Manuel Caballero será el gran protagonista, como triunfador del abono de septiembre

Mañana se entregan los trofeos de la 
pasada feria taurina de Albacete

Los trofeos de 
Albacete

d

La)s ganaderos Salvador Domecq y Mari Camacho han anunciado su presencia en la gala

En ¡a noche de mañana vier
nes se entregarán la tota
lidad de los premios tau
rinos de la pasada Feria de 
Albacete. Todos los home
najeados han anunciado su 
visita. Manuel Caballero es 
la estrella del acontecimien
to.______ __________

1

Carlos GUTIERREZ

En la noche de mañana vier
nes se procederá a la entrega 
de premios de la pasada feria 
taurina, en el Ateneo de Alba
cete. Todos los que resultaron 
premiados han anunciado su 
asilencia.

Manuel Caballero recogerá 
el trofeo del Ayuntamiento de 
Albacete, que premia al triun
fador del pasado ciclo taurino, 
por su actuación ante nueve 
novillos, cuando sólo estaba 
anunciado con dos. Caballero 
cortó seis orejas y salió dos 
veces por la puerta grande.

El Ateneo Albacetense entre
gará una mención especial, con
sistente en un diploma, al pica
dor Victoriano Rodríguez “El 
Legionario”, puesto que su pre
mio principal, al mejor autor 
de la labor con el capote, quedó 
desierto.

■«
»

Manuel Caballero será el principal protagonista de la noche en el Ateneo Albacetense

W

Guía

El Ateneo Albaceies 
viene afrontando, en fe 
últimos años, la t^’ 
sabilidad de organizar I 
gala en la que se en&e^ 
los trofeos de la feria® 
riña de Albacete.

El compromiso no« 
sencillo de resolver,^ 
cialmente por la tradiciá 
de nuestra ciudad« 
esperar largos meses pm 
proceder al acto Ío®4 
de entregar Ias estaiuilid^ 

o los diplomas. En 
ciudades, en otras fení^ 
se aprovechan los ms*' 
siguientes, se espera ai 
siguiente edición, f®® 
resolver la papeleta.Quizás lo más desW^i

E

3

do es actuar 
Albacete, por lo Ateneo tiene más tneni^ 

más culpa. f

La delegación de la Conse
jería de Cultura de Castilla- La 
Mancha concedió su trofeo, 
“Molino de la Bravura”, al 
ganadero Salvador Domecq, y 
el del “Toro más bravo” a Mari 
Carmen Camacho, que también

estará presente en la noche del 
Ateneo Albacetense. Por últi
mo, la Asociación de Cuchille
ros de Albacete concedió su 
galardón a Carlos Collado “Ni
ño de La Taurina”, por la que 
le valió cortar una oreja en su

única participación en el abono 
septembrino.

La asistencia a los salones 
del Ateneo es abierta y las tar
jetas de asistencia están a la 
venta en las depencencias de 
la asocioación cultural.

y a la vez 
falta de calor es 
a la dilatación u en la organización. ^ 
es cierto que los 
gados del protocolo * 
Ateneo tienen que^ 
ciliar, con muchas dt^»- 
tades, los compronri**”®* 
de los homenajeados.

La Feria de .AJbat^j^X 

tiene tanta fuertza, 
todos debemos d^ 
como para que se pof® 
fijar una fecha de enini? 
de trofeos prescindií^ 

de compromisos.

h

&
 • I
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A

de la C^^^* Programación de cine el mesde Elche de la Sierra para

EXPOSICIONES

CONCIERTOS

TEATRO

ACTIMDADES CULTURALES

es de 7 a 9 por la tarde, durante los días laborables 
y de 12 a 2, por la mañana, los días festivos.

* Exposición de Esculturas de Fernando González 
Asensio en la Galería Bejamín Palencia:

- hasta el día 18 de diciembre.
* Exposición de Artistas Jóvenes organizada por 

el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá lugar en 
Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 1991.
* 1 Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 

Mancha en una exposición itinerante que recorre 
las provincias de la región. En Albacete estará en 
el mes de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de exposiciones 
de la Delegación de Educación y Cultura.

* Exposición de Antonio Carrilero, sobre “El pai
saje humano de La Mancha”, en la sala de expo
siciones Arco Iris, en la Avenida de la Estación 
número 5:

- estará expuesta el mes de diciembre; el horario 
es de 9 a 2, por la mañana y de 4 a 9, por la 
tarde.

* Exposición de pintura de Isabel Frías, de Moli
nicos, dentro de la programación cultural de la Sierra 
del Segura y está expuesta en la Casa de la Cultura 
del Elche de la Sierra:

- del 15 de diciembre al 2 de enero de 1991.
* Exposición itinerante de pintura de María 

Guerras en la sala de la Caja Postal:
- hasta el 22 de diciembre.
* Exposición de utensilios típicos manchegos, den

tro de los actos de la III Semana Cultural del Barrio 
de San Pablo, organizada por el Centro Juvenil Fiesta 
del Arbol, en el salón de actos del Centro Cultural:

- hasta el día 16 de diciembre.
* Exposición de fotografía sobre la fauna de Alba

cete, organizada por Cultural Albacete, en la sala 
de Ocio del centro socio-cultural del Barrio de San 
Pablo, dentro de las actividades de la III Semana 
Cultural:

- hasta el día 14 de diciembre.
* Exposición de Antonio Argudo de su obra sobre 

Venecia, en la sala de exposiciones en la Caja de 
Ahorros de Valencia:

- del 14 al 31 de diciembre de 1990: el horario

* Ciclo “Mendelssohn: música de cámara”, orga
nizado por Cultural Albacete y con la ayuda técnica 
de la Fundación Juan March, constará de tres con
ciertos, que serán en el Auditorio Municipal y darán 
comienzo a las 8,15 de la tarde:

- día 17 de diciembre, intervendrán los intérpretes 
Paul Friedhoff (violín), Víctor Ardeleam (viola) y 
Agustín Serrano (piano).

* VI Encuentro de Corales, organizado por la 
Diputación de Albacete, que tendrá lugar en dife
rentes localidades de la provincia, hasta el 15 de 
diciembre:

- día 14 de diciembre. Coral de Albacete y Coral 
“Lot Llobregat de Les Flors”, en La Asunción, a 
las 20,15 horas.

- día 15 de diciembre, en el Teatro Regio de 
Almansa, actuarán la Coral “Lot Llobregat de Les 
Flors” y la coral “Unión Musical de Almansa”, a 
las 8 de la tarde.,___ _______________________________

* Dentro del II Festival de Teatro de Invierno 
de Socovos, organizado por el Teatro Abierto 
Comarcal de la Mancomunidad de Sierra del Segura, 
actuarán diferentes grupos, hasta el próximo día 
24 de diciembre:

- día 16, a las 7,30 de la tarde, actuará el gru{> 
Cachivaches con la obra “El Decamerón” de Bocac- 
cio en una versión del cubano Héctor Quintero.

- día 22, a las 7,30 de la tarde, T.N.T. este año 
presenta un espectáculo distinto de color y magia 
con una obra de teatro negro titulada “El pincel 
del arco iris”.

- día 24, a las 7,30 de la tarde. Teatro de Cristal 
ofrecerá a petición del público, “La casa de Bernarda 
Alba”.

* Dentro de las actividades de la 
Cultural del Barrio de San Pablo se 
exposiciones, conferencias y mesas redo 

diferentes ternas: ^^e,
- día 13, mesa redonda sobre jj i^- 

escolar y problemas escolares que afee a ^^ 
dizaje”, coordinada por Manuel Valero, r 
y Natividad Parra, asistente social. , ppprff

- día 14, a las 20,30 horas, Tribuj ^j |^ 
con el el tema “Oportunidades que ^^^^ ^^ 

para ocupar el tiempo libre ael Centro Juvenil “Fiesta del Arbol y d , 

ciación de Vecinos. ,- día 15, a las 20,30 horas, velada de 
con la participación de diferentes u^

- día 16, clausura de la III Semana ^^le^ 
la actuación del grupo de Teatro 
Pablo y la actuación del Grupo de Dan
S. Pablo. , 1* Calendario de rutas que efectuara 

durante el mes de diciembre:
- día 13, en Villar y Hoya Con23lo.
- día 14, en Barrio de Pedro La Ma
- día 17, en Alatoz y Carcelén.
- día 18, en Salobral.
- día 19, en Bonete.
- día 20, en Santa Ana.
- día 21, en Villalgordo. .as.
- día 26, en Pozo Hondo-Aguas 
- día 27, en Lezuza.

CINE

- día 14, “A toda marcha”. „
- día 15, “Asterix, el Gladiador •

INFORMACION

de ir 
de **

* Punto de Información
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública uw. , jj|^; 
José de Calasanz, 14, quinta P ¡;/ 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30

M.C.D.2022
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15 df En este fin de semana, viernes y sábado

„ Concurso Nacional de Jóvenes
Intérpretes “Ciudad Albacete

1 resp(!fr|l___________________________________________________________________________________

bacete® 
o, en b

¡anizai-. 
entrega 
feria 1»

h^ pruebas tendrán lugar en la Delegación de Cultura y el Auditorio Municipal

Jo año más, ea la décima edición, Juventudes Musicales
’'’ íií ^^ ^bacete va a celebrar, los próximos viernes y sábado
traditf 
jdad ío 
esespo’- 
o fon® 
slatiiife

^populansímo Concurso Nacional de Jóvenes Intérpretes.

L.T.

los concursos para 
intérpretes que se vie- 

EnoníFn celebrando en España, el 
^ de Albacete” ya tiene 

a través de 
la proyección que 

^arle Juventudes

as {8®“
os nie® 
pera a- 
in, PO
eta. Musicales,

Que tiene las decía

®® t L^ ’ ’ “K año, una 
”« nS?“I’"‘‘el interés cul
is OKI» "«fin de semana.
;ulpa.u ■ ti programa es el sieuientp- 
«* tana, Viernes, a a 12 te^

Presentación de los
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dái^ 

sepi^ 
¡enift- 
indie'^

'^’‘ e^ d Í ^^^^^ ^^^ recep- 

'®«os de 1X^1 ®"- ^^^®" 
“^al de ..^^'^§^cion Pro- 
^ála nLv^" ^^sarro- 
,prueba eliminatoria

^"^^do se 
'’^'^^deseSh^ ^'"^°

S< Dejí.2?^^*^"® Muni- 
“"‘^e* jurado Í ? delibera- 
^. a las n ’ ^^ ^^^^ lectura 

"^^éndose en?^'^® ^^ noche, 
Des Irega de los galar-

Drem “^ “1“° los

f 5’
 

CZ
5

del Carmen Simón y como 
secretaria, Julia Guigó del 
Toboso.

Se da la circunstancia de que 
Eleuterio Domínguez Acevedo,

de Albacete” del año pasado.
El concurso, patrocinado por 

el Ayuntamiento y “Hazen Pia
nos”, cuenta con la colabora
ción de la Consejería de Edu
cación y Cultura de la Junta 
de Comunidades, Diputación, 
Cajas de Ahorros de Albacete 
y Valencia, así como de diversas

que actuará como vocal, fue el personalidades y entidades 
brillante ganador del “Ciudad comerciales. JJ.MM. ha organizado un brillante ciclo de conciertos, en este curso.

|:

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

DAN 
AYKROYD

S ^

MESIAS

Í

^ 
—

 ^
 

^ «
 cr.

>I|*^’h-*^^ «0" 
^Í^ienos ’ ^‘P’°rna y gira

?D>> ^v pesetas JdiJS® Santo”, 

-J'^ Í^ y diptema^os, 50.000 

•^^^ dr^-xs
ate 3"

S®*”Ate.* Madrid;

Nim- i'tate Zó/^^tcelona); 
Sfc*''W?»^ “«Las 
tó ’^tteno “^ ’^'S't'-l 
^«kn-n ’ Ufe f er_“« , Lotana 
Í^á* Madridi r a?"’ 
Neti ¿Star,de u- .°“'l>er- 
^ de > &L<B^- 
| ^^0)a^v i’^^rti-

(Valencia).

3

por 
^t>'í ‘̂’^ Alba- 

I!^ to '’Mi(¿“'“' rele- 
^ de la V «le n^’^onCoH T ^ 

c ^inoi,- ^iepn ’ "losé 
SiSl^' Julio 
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A il'fiseteoawaflteoRtocwiató
HUGHES ENTERTAINMENThíem

UNAPEUCUWdeHOWARD DEUTCH ‘THE GREAT OUTDOORS" 
EscRTA POR JOHN HUGHES banda sonora original THOMAS NEWMAN 

DIRECTOR DE FOTOGRAFIA RlC WAITE AS.C.
PRODUCTORES EiEcmvos JOHN HUGHES Y TOM JACOBSON 

PRODUCIDA porARNE L SCHMIDT dirigida por HOWARD DEUTCH
□□ipotav STBgoj UNAPOJCIULNIVERSAL
(H SHAS SIKCCIHIIU

Distribuida por IP United International Pictures

SESIONES: 6T5 - 8'30 y 10'45
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

SONSECAPIEL - PELETERIA 
“FINANCIAMOS SU PRENDA 
DE PIEL A 10 MESES SIN 
RECARGO SOLAMENTE CON 
SU NOMINA Y D.N.I.”

C/ Marqués de Villores, 40 - Tel: 50 13 38

CAPELLA BYDGOSTIENSIS 
NEOCANTES 

CORO PROMUSICA DE MADRID

DICIEMBRE 1990

2, Villarrobledo
3, Guadalajara

4, Sigüenza
5, Toledo

6, Villacañas
10, Valdepeñas
11, Manzanares
12, Ciudad Real

1.3, Cuenca
14, Albacete

Consté de n Educación y Cultura 

M^^^üni^^wnvnidailes de 
CastiHa-LaMancha

MUSICA SINFONICA 1990

15!f!l!l?í!Sj^^ ESCUELA
BPñíñíW^ DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE
ERIAÜ -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TEBCEEA_EDAD

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH • GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR • HIDROMASAJE - RAYOS UVA
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La Rondalla 
Municipal de 
Munera recorre 
la provincia con 
sus conciertos

A.G.M,

La Rondalla Municipal de 
Munera está realizando durante 
estos días un apretado progra
ma de actuaciones por diversas 
localidades de la provincia, en 
conciertos patrocinados por la 
Diputación. Recientemente ha 
ofrecido conciertos en .Viveros, 
Ossa de Montiel y El Bonillo, 
estando programadas actuacio
nes para el día 16, en Munera, 
y el día 22, en Ayna.

La Rondalla Municipal está 
compuesta por dieciséis músi
cos de diversas edades, fue fun
dada por el maestro José Luis 
Castejón, dirigiéndola hasta 
hace poco y hasta que trasladó 
su residencia a Campello. No 
obstante, Castejón, incansable 
músico invidente, se encuentra 
estos días en Munera partici
pando en los conciertos y com
poniendo para esta agrupación 
musical, que en la actualidad 
dirige Miguel López Solana. El 
repertorio de la Rondalla de 
Munera contiene obras popu
lares y otras obras clásicas de 
Betthoven, Schubert, Bach, 
Quiroga, etc.

Por otra parte, la Banda 
Municipal y la Rondalla de 
Ossa de Montiel ofrecieron un 
concierto con motivo de la cele
bración de Santa Cecilia. Dicha 
celebración contó con diversos 
actos y los conciertos resultaron 
un éxito, donde una vez más 
las formaciones musicales 
demostraron su buen hacer día 
a día.

El Ayuntamiento 
de La Roda ha 
publicado una 
Guía 
Informativa
________________________ LT

El Ayuntamiento de La Roda 
ha publicado una Guía Infor
mativa para todos los rodenses 
en la que se recogen direcciones 
de todos los lugares que puedan 
tener interés para los ciudada
nos. En la presentación, el alcal
de Sixto González, agradece la 
colaboración de cuantos han 
hecho posible la realización de 
este nuevo servicio municipal y 
su distribución gratuita.

La Guía Informativa está 
compuesta por datos de la ciu
dad, como son su situación geo-“ 
gráfica y estructura económi
co-social, así como las comu
nicaciones tanto por carretera 
corno por ferrocarril. Incluye las 
direcciones y teléfonos de las 
oficinas administrativas, además 
de dónde puede dirigirse en 
caso de necesitar un abogado 
de oficio, la oficina de objetos 
perdidos, las licencias de obras 
o derrivos, certificados de 
defunción, etc.

En el apartado cultural vie
nen las direcciones de los 
museos, salas de cultura, tea
tros, cines y archivos.

Según informaron fuentes municipales de Caudete, durante un mes

Abierto el plazo sobre la 
recalificación del polígono

Se inaugurará 
en Barcelona la 
sede de la 
Federación de 
Comunidades

CC.OO. ganó en ^‘Iberia Packing^’ y han obtenido un total de 15 delegados

El Ayuntamiento de la 
localidad de Caudete ha 
abierto el plazo para 
información pública sobre 
la recalificación de los 
terrenos del polígono 
industrial “Los Villares” 
de esta ciudad, tras ser 
aprobado el proyecto de 
dicho polígono.

J. PEREZ

Según informaron fuentes 
municipales “tras aprobarse 
inicialmente el proyecto del 
polígono industrial, previa 
aprobación de la modificación 
de las normas subsidiarias de 
planeamiento, referentes a la 
recalificación de estos terre
nos, se somete a información 
pública durante el plazo de 
un mes”.

De este modo continúan 
las gestiones municipales para 
la paulativa configuración del 
polígono industrial caudeta- 
no, uno de los más extensos 
de la región y que ya acoge 
a importantes empresas 
nacionales. El proyecto con
templa la reordenación de 
terrenos para uso industrial, 
cuya comercialización será la 
regulada por el Ayuntamiento 
para evitar en lo posible la 
especulación del suelo.

Elecciones sindicales

La empresa conservera 
“Iberia Packing”, de Caudete, 
votó mayoritariamente al sin
dicato Comisiones Obreras, 
que obtuvo 498 votos, mien-

'^ propuesta de un grupo de viticultores que quieren mejorar los caldos

Se intenta crear una nueva 
cooperativa en Casas Ibáñez

El boletín informativo de 
Casas Ibáñez correspondiente al 
mes de noviembre informa en 
su portada que tuvo lugar una 
reunión dirigida a todos los pro
ductores de vino interesados en 
unirse para erar una nueva coo
perativa o una sociedad agraria 
de transformación (SAT) en 
Casas Ibáñez, acto que estuvo 
promovido por algunos viticul
tores y bodegueros no adscritos 
a la cooperativa “Nuestra Seño
ra de la Cabeza”, y que contó 
con la colaboración del Servicio 
de Extensión Agraria.

En opinión de Manuel 
Garrote, jefe del Servicio, la 
constitución de esta agrupación 
es bueno y supondría un avance 
en cuanto a la mejora de los 
caldos.

Por su parte, el gerente de 
la actual cooperativa. Alfonso 
Griñán, consideró que ella va 
a suponer, la larga, un perjuicio 
para el pueblo, la uva y el 
agricultor.

El polígono “Los Villares” será uno de los mayores de la provincia.

I 
S

tras que Unión General de 
Trabajadores tuvo 56. Según 
estos datos, facilitados por la 
secretaria de CC.OO. en la 
comarca de Almansa, Emilia 
Millán, la citada empresa ten
drá 15 representantes sindica
les de CC.OO. y 2 de UGT.

Emilia Millán señaló que 
“Iberia Packing”, productora 
de conservas vegetales, con 
alrededor de 600 trabajadores 
es una de las empresas con 
mayor plantilla de la provin
cia, aunque añadió que esos 
trabajadores son en una gran 
mayoría discontinuos, que 
acuden desde varias localida
des limítrofes en la tempo
rada de invierno. La repre

Portada del boletín municipal.

f«

Propuesta sindical

Por otra parte, además de 
esta información que incluye el 
boletín municipal de Casas Ibá
ñez es la propuesta de la Aso
ciación Cultural “Antonio 
Machado”, que tras los acuer
dos de ésta el pasado día 23 
de noviembre, ha solicitado al

La Federación de Coj® 
dades Originarias de Casulla^ 
Mancha en Cataluña inau^ 
el próximo sábado, día > 
nueva sede de esta Federa^ 
en Barcelona, a la que . 
el consejero de sanida Í 
nestar Social de Casti 
Mancha, Antonio Pmi. 
secretaria General de . 
ción. Purificación Arteag •

Los actos comenzaran _ 
U de la mañana con una . 
ción a las autoridades 
gas en el aeiopuesto I« 
para una hora desp •, 
al local de la 
ofrecer el tradicon 
honor. Por la t^<^®’ . ¡j^ 
representación teat 
d/la Casa de Cue^^ 
celona, “El Q»»J°*®A|atf 
para terminar esta j , 
Sn baile social, despu^, 

nales hayan 
reunión.

sentante sindical en la comar
ca almanseña anunció que 
este sindicato se presentará 
también a las elecciones sin
dicales en la factoría vasca 
Crisnova.

Por otra parte, el Ayun
tamiento caudetano subven
cionará mediante becas el 
transporte de los jóvenes que 
cursan estudios en los centros 
educativos de Villena (Ali
cante), cuyas familias tengan 
rentas bajas. El importe de 
esta subvención asciende a 
450.000 pesetas, lo que supo
ne un incremento de 150.000 
pesetas con respecto al año 
pasado. Se concederán alre
dedor de unas cuarenta becas.

Pleno del Ayuntamiento el 
nombramiento de hijo adoptivo 
de Casas Ibáñez a José Manuel 
Almendros Toledo, en recono
cimiento a su labor cultural. 
Almendros Toledo es investiga
dor, cronista y maestro ibañés; 
así mismo, la asociación ha pro
puesto que se le dedique una 
de las calles de nueva apertura.

Otro de los acuerdos que la 
asociación decidió en su última 
reunión, también estuvo el soli
citar al Ayuntamiento un local 
permanente para uso y disfrute 
de sus socios en el Centro 
Social, en un intento de dina
mizar la misma.

En otro orden de cosas, en 
la portaba del boletín municipal 
también se informa sobre el 
inminente comienzo de las 
obras del Polideportivo cubier
to. La propuesta para su ubi
cación sigue siendo parte del 
campo de fútbol y el polide
portivo de la piscina. La entrada 
de este nuevo edificio será la 
calle del Olmo, junto a la puerta 
por la que se entra al recinto 
actual.

Coafeivnú^^^

Por otra parte, ■ 
de la Casa de Cas^^ 

cha en j^^pulia-^ ’
por conferencia y 
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Ante la proximidcid de las elecciones inunicipalcs y autonómicas

Izquierda Unida inicia una nueva etapa con 
la presentación del equipo gestor hellinero

El objetivo es fomentar la identifícación del ciudadano con esta formación política

J

Del 
dúja 
D di 
Kat 
inicii

Izquierda Vaida inicia una 
nueva etapa con la presen
tación del nuevo equipo ges
tor y la iniciativa legislativa 
popular. A los nombres que 
en un principio se facilita
ron se une el del represen
tante municipal, Antonio 
González Serna, al mismo 
tiempo hacen un llamamien
to a quienes deseen formar 
parte de la coalición que 
espera conseguir una mayor 
representación municipal en 
los próximos comicios muni
cipales.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantamos ayer, 
la-coalición de Izquierda Unida 
mantuvo un encuentro con los 
medios informativos locales 
con el fin de hacer pública la 
reorganización del grupo en la 
ciudad, línea de actuación a 
seguir e invitar a los ciudada
nos que se sientan identificados 
con ellos a colaborar de cara 
a las próximas actuaciones.

Como se indicó en el acto, 
sin llegar a partir de cero, pues
to que la coalición ya estaba 
funcionando en la ciudad, sí 
se puede hablar del comienzo 
de una nueva etapa para la que 
se pretende desde el principio 
sentar unas bases sólidas, 
repartir las responsabilidades y 
afrontar el trabajo dentro de 
los pensamientos marcados. 
Empezando precisamente por 
ese principio se presentó el 
nuevo equipo gestor (omitién
dose el término de comisión 
ejecutiva), que se encargará de 
afrontar de una manera casi 
inminente el trabajo prepara
torio de las elecciones muni
cipales. Las siete personas que 
forman este nuevo equipo son: 
Francisco Morcillo, Julio Can
tos, Antonio Jiménez, José 
Ramón Saez, José Tomás Azo
rín, Antonio González y Anto
nio Andújar. A pesar de ser

IU quiere desembarcar en el Ayuntamiento de Hellín
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una representatividad colegia
da, desde el primer momento - 
se han repartido responsabili
dades, así Morcillo coordinará 
las actuaciones en la ciudad y 
representará al grupo en la pre
sidencia provincial, Jiménez 
será el responsable de organi
zación y gestión, González se 
encargará de la representativi
dad municipal y Andújar será 
portavoz ante los medios de 
comunicación.

Preparación de elecciones

Estrenando su papel de por
tavoz, Antonio Andújar mani
festó cómo el trabajo priori

tario será la preparación de las 
próximas elecciones municipa
les: elaboración del programa 
electoral, mediante contactos 
con diversos grupos de ciuda
danos, asociaciones vecinales, 
etc, con el fin de tratar de solu
cionar los problemas existentes 
en la actualidad. En nombre 
del grupo, Andújar realizó un 
llamamiento a todos los ciu
dadanos que deseen aportar 
ideas para la confección de un 
programa de actuación progre
sista, apoyándose en las expe
riencias municipales anteriores 
de Morcillo y actual de Gon
zález, además de buscar el apo
yo de la coalición en otros luga

res, donde ha existido una 
mayor participación municipal, 
citándose los nombres de Alba
cete y Almansa, con cuyos 
representantes se colaborará lo 
más posible.

Otra de las medidas a adop
tar en un futuro inmediato será 
la convocatoria de una asam
blea a la que se invitará a las 
personas que en otros momen
tos han colaborado con I.U. 
en Hellín, como primer paso 
para formar la lista de can
didatos a las próximas eleccio
nes municipales: “Nuesta meta 
— indicó Andújar — es tratar 
de convencer a los hellineros 
de que la gestión municipal

sería mas eficaz y 
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■ HeUín y su comarca ~ ' ~ 
Estrategia de Izquierda Unida
Responsabilidades

las palabras de Antonio 
™jar se desprende la inten- 
“ «leí grupo de pedir res- 
i»bilidades al gobierno 
«opal solicialista en los 
¡as locales antes menciona
do que respecta al cam- 
« deportes se criticó la 

«desinformación pública y 
dn que se están reali- 

.^?des¡vas etapas de 
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de la ley.

dativa Legislativa Popular, 
basada en la facultad que ofre
ce la Constitución para que, 
mediante la opinión de los ciu
dadanos, el Parlamento deba 
modificar o anular legislaciones 
vigentes sobre temas determi
nados, siendo para ello nece
sario la consecución de qui
nientas mil firmas de ciudada
nos inscritos en el censo elec
toral que deberán ser recogidas 
en un plazo máximo de seis 
meses.

Al amparo de este proceso 
se pretende la consecución de 
un proyecto que sería defen
dido por un miembro de una 
entidad ecologista y secundado 
por gran número de asociacio
nes, centrales sindicales, grupos 
políticos, colectivos, etc. Los 
objetivos son la renuncia a la 
construcción y puesta en mar
cha de huevas centrales nuclea
res y cierre y desmantelamiento 
de las existentes, empezando 
por las más peligrosas o de pri
mera generación, para iniciar 
esta campaña se constituirá 
una promotora en Hellín.

Elecciones en el Ayuntamiento

3

Por la denuncia de irregularidades en las elecciones sindicales

La UGT acusa a Francisco Morcillo
de actuar por electoralismo

La UGT acusa a Morcillo de utilizar el 
tema de las elecciones sindicales en el Ayun
tamiento como promoción personal elec
toralista. Fuentes del sindicato han mani-

A. ROMERO

La Unión General de Traba
jadores no ha tardado mucho 
en contestar a las acusaciones 
de Francisco Morcillo sobre las 
presuntas irregularidades en las 
elecciones sindicales realizadas 
en el Ayuntamiento. Fuentes del 
sindicato en Albacete se ponían 
ayer en contacto con la dele
gación de LA TRIBUNA para 
rebatir los planteamientos 
refrendados por Francisco Mor
cillo. Las elecciones realizadas 
entre los funcionarios del Ayun
tamiento han dado como resul
tado la consecución de tres dele
gados para la UGT, uno de 
CC.OO. y otro del CSIF, según 
las últimas votaciones que se 
realizaron ayer.

Promoción personal
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Fuera de estos aspectos y a 
preguntas de LA TRIBUNA, 
Francisco Morcillo puso de 
manifiesto las irregulariades 
existentes en los comicios sin
dicales realizados recientemen
te en el Ayuntamiento donde, 
según su opinión, se habían 
cometido acciones no muy cla
ras: “Las acusaciones no van 
en ninguna forma dirigidas a 
la UGT, sino al propio Ayun
tamiento, podemos demostrar 
que han existido irregularida
des, cuando inicialmente se nos 
dice que solo es válida la can
didatura de Comisiones y dos 
días más tarde aparecen quince 
hojas registradas, indicándonós 
el funcionario del registro que 
solo registró una, por lo que 
es evidente que alguien registró 
las otras. Por ello vamos a 
intentar que en el próximo ple
no, los grupos políticos conoz
can esta situación, para que en 
el futuro estos actos no se vuel
van a repetir ya que dañan la 
imagen del partido en el 
gobierno municipal y a la pro
pia institución del Ayuntamien
to al permitir que cualquier 
persona pueda registrar docu
mentos, algo que consideramos 
muy grave”

Los ugetistas han indicado 
que es totalmente falso lo mani
festado por Francisco Morcillo, 
indicando cómo sus candidatu
ras eran absolutamente legales: 
“Los comentarios de este señor 
solo sirven para dudar del buen 
hacer de los funcionarios del 
Ayuntamiento de Hellín, cosa 
que no se debería de haber 
hecho. Si existe alguna irregu
laridad para eso están los juz
gados. Es totalmente incon- 

-gruente el intentar llevar este 
tema a un pleno municipal, 
cuando hay otros medios para 
resolverlos, lo que ocurre es que 
esos comentarios carecen de 
fundamento al no existir pruebas 
de un procedimiento irregular 
por nuestra parte y no podemos 
permitir que nadie utilice las 
elecciones para realizar una 
campaña de promoción política 
personal de cara a las elecciones 
municipales. Por ello también 
consideramos como muy grave 
el comportamiento de los res
ponsables del Ayuntamiento, 
demostrando una pasividad 
inconcebible ante estas acusacio
nes al personal municipal y ante 
la opinión pública en el sentido 
de que cualquiera podía mani-

'í jOSE LUIS ALONSO GARCIA
^i^te en esta ciudad el día 3 de Diciembre, de 1990.

r^6má ^’ hijos, nietos, hermanos,

qije']g'F>erables muestras de afecto que están recibiendo 
eterno descanso se celebrará el viernes 

horas en la Iglesia Parroquial de San José. 
L Albacete, Diciembre, 1990

Gestado como no han existido ningún tipo 
de irregularidades;, al mismo tiempo que 
reprochan al Ayuntamiento su pasividad 
frente a estos comentarios.

pular el registro municipal, esto 
es muy grave. No hemos querido 
manifestamos con anterioridad 
hasta que ayer terminaron las 
últimas votaciones que han sido 
bastante clarificadoras, pero no 
se puede seguir la tónica de “di
fama que algo quedará” otra

prueba es que no han impug
nado antes los resultados en la 
esperanza de que los obtenidos 
ayer les fuesen favorables”. En 
cuanto a los votos obtenidos en 
las urnas, treinta y ocho fueron 
para UGT, dieciocho para 
CC.OO. y quince para CSIF.

RESTAURANTE

OFRECE su MENU ESPECIAL
CENA FIN DE AÑO 

ACOMPAÑADA DE GRAN COTILLON
MENU:

— Ostras
— Almejas de carril
— Gamba blanca cocida
— Canapé de salmón
— Crema de almendra
— Salmón “DANIEL” a la crema de Madagascar
— Solomillo “Café París”
— Piña rellena
— Delicias Navideñas
— Uvas de la Suerte
— Vinos blanco y tinto
— Café y licor
— Cava “Freixenet” Cordón Negro

INFORMACION Y RESERVA:
Rosario, 151 * Teléfono; 22 3717 * ALBACETE

En Castilla*La Mancha

PROMOCIONAMOS 
LA VIVIENDA

Apertura de plazo solicitu
des viviendas en la locali
dad de TINAJEROS

PARA CONOCIMIENTO DE CUANTOS ES
TEN INTERESADOS. POR EL PRESENTE 
ANUNCIO SE INFORMA QUE HA QUEDA
DO ABIERTO EL PLAZO DE ADMISION DE 
SOLICITUDES, PARA LA ADJUDICACION 
DE 18 VIVIENDAS DE PROTECCION OFI
CIAL Y PROMOCION PUBLICA

Plazo de presentación: Un mes

Fecha de comienzo: 1 de Junio de 1990

El estudio Económico, en el que figuran los 
tipos de viviendas, el precio y demás circuns
tancias, se encuentra expuesto al público en 
el Ayuntamiento de TINAJEROS.

Las solicitudes se harán en impreso Oficial, 
que se facilitará en el Ayuntamiento de dicha 
localidad, donde deberán presentarse jun
tamente con la documentación que en el mis
mo se indica.

CaiseiOBde 
RMu Tamaial

Castilla-La Mancha
Delegación Provincial de Albacete
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Almansa
El cpncejal de urbanismo; Juan Milla, se refirió al tema en el Pleno

Acusan al CDS de ser el causante de que todavíi 
no exista en Almansa una Estación de Autobuses

21

m

es 
re

Izquierda Unida se opone a los Planes de Cooperación a las inversiones locales

El tema de la estación de 
autobuses volvió a desta
par la polémica sobre este 
asunto. Si en su día los 
tribunales dieron la razón 
al CDS en el sentido de 
que no se puede instalar 
la estación en una zona 
verde, ahora el concejal 
de urbanismo Juan Milla, 
en unas duras acusacio
nes, hace responsable al 
CDS de que Almansa 
carezca de dicha insta
lación.

Luis BONETE

Durante el desarrollo del 
pasado pleno, se aprobó con 
los votos a favor del PSOE 
y del PP, y con los votos en 
contra del ÓDS e IU la modi
ficación del Plan General de 
Ordenación Urbana en el 
Polígono Industrial, para el 
cambio de calificación de una 
zona verde, con el objetivo de 
poder instalar en este terreno 
la futura estación de autobu
ses de nuestra ciudad. En esta 
zona verde pretendió en su 
día el grupo de gobierno, con
vertiría en la zona de ubica
ción de la estación de auto
buses, pero como se sabe el 
recurso que interpuso el CDS 
impidió la construcción de la 
citada estación.

Ahora por parte del grupo 
de gobierno lo que se pre
tende es calificar esa zona de 
otra manera para que pueda 
albergar las instalaciones de 
la estación. Según indicó el 
concejal Juan Milla, se trata 
de una parcela de unos sesen
ta metros para deslindar la 
parte industrial de la parte 
urbana, que en esa zona es 
también industrial; se necesi
taba zona de equipamiento y 
en principio se trata de vender 
30 metros para equipamiento 
municipal y dotar a la ciudad

El pleno del Ayuntamiento sigue dando juego informativo

del terreno necesario para que 
se pueda ubicar la estación de 
autobuses y un aparcamiento 
de vehículos pesados.

El portavoz del grupo popu
lar Miguel Francés se mostró 
de acuerdo y señaló que ya 
en su día le había parecido 
bien a su grupo la designación 
de esa zona para construir la 
estación de autobuses.

Angel Santos portavoz del 
CDS indicó que, en su 
momento, la sentencia del 
contencioso interpuesto decía 
que, era una acción temeraria 
el querer instalar la estación 
de autobuses en una zona ver
de y que por eso su grupo 
había votado en contra. Seña

ló que lleva razón el CDS a 
pesar de lo que diga ahora 
el PSOE, que intenta culpar 
del retraso de la construcción 
de la estación a nuestro grupo.

Jesús Gómez Cortés en 
nombre de Izquierda Unida 
dijo que su grupo votaría en 
contra por un criterio de filo
sofía política, ya que no sobra
ban zonas verdes en la ciudad 
y además se sentaba un peli
groso precedente al cambiar 
las zonas del Plan General de 
Ordenación Urbana según 
interesara en cada momento.

Por último Juan Milla por 
parte del PSOE insistió en la 
necesidad de dotar de suelo 
de equipamientos al munici

pio y añadía que se han per
dido tres años buscando un 
consenso y el único culpable 
de que no haya todavía esta
ción de autobuses es el grupo 
político del CDS.

Asuntos de urbanismo

jíeli 
‘Pas 
i^^i 
V^fl 
Pol

En la Comisión Informativa 
de Urbanismo se ratificó la 
realización de dos contratos 
de venta de terrenos en el 
Polígono de actuación número 
cinco del Plan General de 
Actuación Urbana. Se apro
baron los recursos de repo
sición contra la aplicación de 
cuotas urbanísticas para la

, la 
urbanización de jqsí 
fase del sector 
suelo urbanizable 
do. En el sw^i#^ 
siguiendo tambie ,|jií* 
de la comisión ^’V^^iinií 
urbanismo, se .^jj-iJaj 
las alegaciones ¡pfed^j 
expedientes de J ^,í,. 
remisión ai
de expropiación y^foi^ 
aprobaron dive .^jpi^ 
autorizaciones ^,i,áflfl 
urbanísticos, ^LjaiiJ-J 
también por ¡35 
informe respecto ^ 
maciones de P^L |>o ni* ’ 
en el monte p^ j^ (Ol
io emitidas sesión'' 
de montes en s

t
PRIMER ANIVERSARIO

DON ENRIQUE ARCAS MOLINA 
Falleció el día 15 de Diciembre de 1989, a los 27 años de edad.

no^Sus padres, Martín Arcas Salvador y Aurora Molina Parrilla; herm^
Martín y Miguel Angel; tíos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar el próximo sábado día 15 a las CUATRO TREINTA de la tarde en PeñascosaJ

Albacete, Dicie^^

M.C.D.2022
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Duras acusaciones del equipo de sobiemo al CDS por la Estación de Autobuses

50

21 de mayo y 30 de octubre. 
Se explicó que se debería de 
hacer un pliego de reconoci
miento de aquellas parcelas 

pue reúnan las condiciones 
exigidas para que se puedan 
reconocer por la vía adminis- 

i Cativa. Miguel Francés dijo 
i^i al igual que Angel Santos 

<|ue añadió, que se debía de 
J comunicar a los propietarios 
i <l>re hubieran reivindicado las 
¡parcelas, José Francisco del 
^ropo dijo que él no se con- 
Í«ba tan alegre como los 

^el CDS o los 
i pidiendo informes téc- 

1 y ^clemás que hubiera 
^^ todos los gru- 

• políticos antes de cual- 
H ler reconocimiento de cual- 

P^i^ada. En este 
A ^^ Pusieron de acuer

nar? ^^ ^°z grupos políticos, 
-^^^^ ^^ realice ese 

^nocimientocon el consen- 
«2™^ * *“ *“®'^

'^''^^‘ bquierda Vaida al 
-.^..,__^^ntamiento 

cesar en sus funciones las 
actuales corporaciones, tanto 
municipales como provincia
les, y lo que se está promo
viendo es que las futuras cor
poraciones cumplan los obje
tivos de las actuales y, por ello, 
no puedan programar plan de 
infraestructuras alguno para 
su mandato, quedando hipo
tecadas durante éste, compro
metiendo a su vez a la siguien
te corporación con el plan que 
les corresponda fijar, y así 
sucesivamente, provocando 
una cadena interminable de 
despropósitos, que según los 
abajo firmantes, no pueden 
responder más que a una 
intención de manipular o con
dicionar el voto de los elec
tores a base de promesas que 
sólo podrán cumplir los par
tidos que gobiernen las cor
poraciones en el momento de 
elaborar los planes. En rela
ción a ello, ya nos manifestó 
también el Sr. Milla a los 
miembros de la oposición pre

sentes en la sesión, que no 
incluyéramos en los progra
mas electorales planes de 
obras e infrastructuras, pues 
éstos ya estarían para enton
ces previstos, en el Plan Cua
trienal que ahora se pretende 
aprobar.

Cuarto.- Lo expuesto nos 
parece una tremenda burla a 
la oposición en las institucio
nes, y a la propia Democracia, 
y una burda manipulación del 
voto de los ciudadanos, tam
bién porque el grupo de 
gobierno no se ha preocupado 
en ningún momento de con
sensuar el plan mencionado 
con los partidos y coaliciones 
de la oposición.

Por todo lo aquí expuesto, 
manifestamos nuestra más 
expresiva repulsa, con inde
pendencia de las acciones 
legales que decidamos ejer
citar.

Fdo.- José Francisco del 
Campo. Portavoz del grupo de 
IU en el Ayuntamiento de 
Almansa. EI polígono del Mugrón, donde se instalará la Estación de Autobuses
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Rechazada una 
Proposición no 
de Ley en 
defensa de 
Anchuras

Madrid (Efe).- La Comisión 
de Defensa rechazó ayer, por 
19 votos en contra del grupo 
socialista, frente a los 14 a favor 
de IU, grupo popular y CDS, 
una proposición no de ley para 
dejar sin efecto la decisión del 
gobierno de declarar Anchuras 
(Ciudad Real) como zona de 
interés pgra la defensa nacional.

Esta proposición no de ley 
fue presentada por el grupo de 
IU y defendida por la diputada 
de esta coalición Cristina 
Almeida, quien dijo que en este 
asunto el gobierno “no ha teni
do en cuenta la consideración 
del pueblo”.

El grupo popular también 
apoyó esta iniciativa parlamen
taria ya que “el proceso” ele
gido para convertir Anchuras en 
un campo de entrenamiento 
para el Ejército del Aire “no 
es el correcto y se ha caído 
en el secretismo paranóico”, 
según el diputado de este grupo 
Javier Rupérez.

La comisión de defensa tam
bién rechazó otra proposición 
no de ley que exiga la igualda 
de trato administrativo para los 
mutilados republicanos de la 
guerra civil española.

Esta proposición no de ley 
fue presentada por el grupo 
mixto representado por la dipu
tada de EE Koro Garmendia, 
quien manifestó que “la exis
tencia de diferencias entre uno 
y otro bando atentan al derecho 
constitucional de igualda”.

Miguel Durán 
abre el ciclo de 
conferencias 
“Tribuna de 
expresión”

Toledo (Efe).- El director 
general de la Organización 
Nacional de Ciegos (ONCE), 
Miguel Durán, inaugurará 
mañana viernes el ciclo de con
ferencias de la Asociación Cul
tural “Tribuna de expresión” de 
Toledo, que clausurará en junio 
el presidente del gobierno 
regional, José Bono.

Según señaló hoy en rueda 
de prensa el presidente de esta 
asociación, Joaquín Sánchez, 
“Tribuna de expresión pretende 
ser un lugar de encuentro y 
foro de opinión similar al club 
siglo XXI de Madrid”.

“La asociación, constituida 
hace más de un año, tiene como 
objetivo la promoción de los 
bienes de la cultura, entendida 
esta como plural y favorecer 
la convivencia, la paz, la liber
tad y el progreso, dentro del 
marco constitucional, así como 
la protección del patrimonio 
histórico de Toledo”, agregó el 
presidente, Joaquín Sánchez, 
quien destacó la modestia de 
presupuestos de la asociación, 
insistió en la necesidad de una 
ley que contemple desgravacio
nes fiscales a los mecenas que 
destinan aportaciones económi
cas a asociaciones de ámbito 
cultural”.

Fernando López Carrasco, compareció ante la Comisión Parlamentaría.

1iÜ

Las Cortes 
comienzan a 
debatir los 
Presupuestos 
para 1991

Toledo (Efe).- El Pleno 4 
las Cortes Regionales debalin 
entre hoy y mañana, el pP 
yecto de ley de presupue>^ 
para 1991, que ascienden a mí 
de 147.000 millones de pese®

En el mismo Pleno, pen“f 
timo de este período «de se#| 
nes, se discutirán tres pro^ 
siciones no de ley del PP^ 
deporte para munusvalid» 
ubicación del segundo a^ 
puerto de Madrid y creaei 
del conservatorio regiona A 
música. J

El grupo parlamentan^ 
popular interpelará tnmbienj 
gobierno sobre la política ge i 
ral seguida en materia de iW“i 
ría y energía. J

El orden del día del f 1Cuenca es la provincia con más incendios por causa del rayo

López Carrasco informó de las 
actuaciones en agricultura

EI PP criticó que su exposición fuera meramente estadística

e 
ii 
d 
ii

tt
se completa con cuatro prF 
tas orales, todas del P”* 
cumplimiento de la f^^qj 
sobre el “corredor de H , 
res”, desarrollo industria i 
provincia de GuadaUja^ J 
potencias en materia 1 
dúos tóxicos y P^'‘CJt. 
creación de una escue - ■

11 
Ci 
C
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Toledo (Efe).- Cuenca es la provincia española con 
la media más alta de incendios producidos a con
secuencia del rayo. Durante los últimos años^ según 
afirmó ayer el consejero de agricultura, Fernando López 
Carrasco, durante su comparecencia ante la corres
pondiente Comisión Parlamentaria.

Carrasco precisó que de los 
200 incendios que se han 
registrado en la provincia de 
Cuenca en los once primeros 
meses de 1990, 151 se produ
jeron por esta causa, lo que 
representa el 75 por ciento 
del total.

López Carrasco destacó 
que a 20 de noviembre del 
presidente año, se han pro
ducido 557 incendios foresta
les en la región, que han afec
tado a una superficie arbolada 
de 4.360 hectáreas y a otras 
2.320 de pastos y matorrales.

El titular de agricultura 
resaltó también que en 1990 
“se ha observado un notable 
descenso de la intencionalidad 
como causa de los incendios 
con respecto a 1989, al pasarse 
del 13 % al 7,8 por ciento, 
lo que supone un descenso 
de casi seis puntos.

Se aprobó una Proposición del PP

El gobierno defenderá ante la CEE 
el vino embotellado de calidad ción Local.

Madrid, 12 dic (EFE).- La 
Comisión de Agricultura, Gana
dería y Pesca del Congreso apro
bó hayer una proposición del 
Grupo Popular por la que se 
pide al Gobierno que siga defen
diendo ante la CE el embote
llado del vino de calidad en las 
bodegas de las regiones de ori
gen. Uí proposición fue apro
bada por unanimidad después de 
que el PSOE introdujera una 
corrección técnica al texto inicial 
que consistió en sustituir la pala
bra “defienda” por “siga defen
diendo”, ya que, según el dipu

De los 557 incendios que 
se produjeron en toda la 
región, 247 se produjeron a 
causa del rayo (es decir, el 
44,30 por ciento), 126 por 
negligencia (22,6 por ciento), 
44 fueron intencionados (7,8 
por ciento), 127 se debieron 
a causas desconocidas (28,8 
por ciento) y 2 al paso del 
ferrocarril.

En su intervención, que se 
prolongó durante toda la 
mañana, el consejero de agri
cultura informó del grado de 
cumplimiento de los objetivos 
y programas correspondientes 
a 1989 y 1990, de las actua
ciones realizadas en materia 
de comercialización de pro
ductos agropecuarios, de los 
incendios forestales y de la 
situación actual de los mata
deros de la región.

Sobre este último punto.

tado socialista Angel Qalán, el 
Gobierno ya negocia ante la CE 
el derecho español de embote
llado de vino en las regiones 
donde se produce.

Galán precisó que “la CE ha 
elaborado un informe que con
tradice las iniciativas españolas 
respecto al embotellado, lo que 
ha sido rechazado por el Gobier
no y por el ministro de Agri
cultura, por lo que es necesaria 
una corrección técnica de la pro
posición para que refleje una 
posición coherente con los plan
teamientos del ministro Romero

López Carrasco dijo que el 
programa llevado a cabo este 
año en colaboración con los 
ayuntamientos para la cons
trucción y mejora de mata
deros ha supuesto una inver
sión de la Consejería de Agri
cultura de más de 125 millones 
de pesetas, repartidos entre 
doce ayuntamientos. López 
Carrasco anunció que este 
año su departamento ha saca
do una línea nueva para ayu
dar a mancomunidades de 
vecinos que lleven a cabo 
mataderos comarcales, con 
subvenciones a la distribución 
de carnes y adquisición de 
material. El consejero indicó 
también que “es intención de 
la Consejería de Agricultura 
reforzar la infraestructura de 
centros de investigación agra- 

,ria, en un programa coordi
nado con el Instituto-Nacional 
de Investigación Agraria 
(INIA). En el turno de pre
guntas, los diputados del PP 
José Rieta y Antonio López 
Polo reprocharon al consejero 
el haber realizado una expo
sición “meramente estasdís- 
tica”.
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España tiene regulada la obli

gatoriedad de embotellar los 
vinos de calidad en las bodegas 
de origen situadas en las Comu
nidades Autónomas de su pro
ducción. Según los datos faci
litados a la Comisión por el 
diputado del PP Neftalí Isasi, 
el vino de calidad representa en 
España el 35 por ciento de la 
producción total, unos nueve 
millones de hectólitros. “El viñe
do en general -añadió ocupa una 
superficie de más de un millón 
y medio de hectáreas.
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■ Cruce de acusaciones entre Guerra y Aznar

enoq

José María Aznar dijo ayer en Sevilla sobre 
^los ataques” a su partido del vicepresidente 
Joi Gobierno, Alfonso Guerra, que sugiere *^que 
no se le siga el juego, porque es algo muy manido 
y usado”. Aznar, que se ha desplazado a la

Para Aznar,

capital hispalense para presentar a Soledad 
Becerril como candidata a la alcaldía de Sevilla, 
dijo: ^^teníamos conocimiento de las declaracio
nes de Guerra, y añado más, de aquí a mayo 
habrá más”. En conferencia de prensa, el líder

del PP indicó que “la teoría del bueno y del 
malo”, que dijo que practicaba Alfonso Guerra, 
no es cierta y destacó que la lleva practicando 
desde hace ocho años e insinuó que éstas se 
prodigan en periodos preelectorales.

Guerra intenta que se olviden '‘cuestiortes importantes entre ellas que ''medio Gobierno no se habla con el otro
el ¡wj 
iipueiJ 
naR 
peseiaJ 
pedí 

e m 
pm 
POT 
válil®^ 
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Guerra prodiga la “teoría del bueno y del 
malo” en período preelectoral, según Aznar

El vicepresidente socialista refuerza sus ataques y afirma que el PP no tiene sentido de la responsabilidad
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MADRID. (Agencias).- Para
con estos ataques al PP,

Vicepresidente del gobierno 
^^. gente se olvide 

las cuestiones verdadera- 
’^P'^^lantes que preocu- 

ydijo Aznar-, es que 
gobierno no se hable con 

y agregó iró- 

duran menos los ^"sejosde Gobierno”.

‘ ^^ ^^^^^’ Gobierno
i P’‘ovisional, está 

y ^^^^e’^tado y en crisis 
br iin^^ autoridad para rea- 

losé M '^^^^adera política”. 
hla X^®^" "«saltó que 

^sla v ?'^^^ación está parali- 
Nmopi ^y problemas graves 

del paro y 
^bre «c?nómicos”. 
Acaldes P®?^*« delito de ocho 
*S2u"í?*“««s en el Plan 

\ ^y^ab Aznar señaló 

1 * puede a ® fraude y no 
^ilísto nn ^*’‘ ^^« «^ j’asto 0 

•'«lxm«S"® “ ““ grave 
'’'’£t?rt‘í‘‘¿ Po'Wea” El 
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^^^''^'^^¡^a^t^traña^’

manifestó
^raña’’ ^'«^^^ una ^ 1“" tie’ne' ** ^ ‘^ 

contactos
•^ ^r el y°n el gobier- 
1*e*^ci6n r"®®r partido 
H^^su¿?yena indicó 

hflid^u el ™ uie viene 
i^rqup^^y° ^^ vista 

^¿^^^steS”^nas elec- 
P^ro desde

; ‘''9 ^raíyo desead i^^ intereses

V que es c ^espon- 
aposición 

y social’’.

Alfonso Guerra renueva acusaciones y descalificaciones contra-el PP; Aznar afimía que es mejor no seguirle el juego.

■

ó»

Guerra manifestó que el PP aparenta que llega a acuerdos con el 
Gobierno y “es una estrategia equivocada que a mí me viene bien 
(...) porque así jamás tendrán opción a ganar unas elecciones”. “Por 
ese camino nunca van a tener apoyo porque no les van a creer”

“Por ese camino nunca van 
a tener apoyo porque no les 
va a creer la gente. Además, 
como utilizan sistemas autori
tarios dentro de su propio par
tido. Los ciudadanos tienen 
derecho a dudar de que si algu
na vez se hicieran con el gobier
no de España no serían auto
ritarios con la sociedad como 
lo son en su partido”, dijo 
Alfonso Guerra que añadió que 
esa actitud quiere ocultar “pro
blemas de incapacidad o tute
laje de instituciones religiosas 
que no deberían intervenir en 
política. Hay partidos políticos 
que se dejan penetrar y dirigir 
por instituciones que no son las 
que legítimamente correspon
den a un sistema democrático”.

El vicepresidente del Gobier
no reiteró que “el PP tiene gra
ves problemas: es un partido 
que ha cambiado de líder con 
demasiada frecuencia. Ha tri
turado a sus líderes”, y agregó 
que las dificultades internas del 

se extienden a Cataluña, Anda
lucía, Canarias y León además 
de a Cantabria.

Preguntado sobre si teme un 
ascenso de votos del PP en las 
grandes ciudades en las próxi
mas elecciones municipales el 
vicepresidente del Gobierno 
indicó que “yo no lo preveo 
pero los ciudadanos de esas ciu
dades lo temerán”.

Masones en PSOE

Entre tanto, el fundador del 
Partido Popular y presidente de 
la Xunta de Galicia, Manuel 
Fraga, dijo ayer en respuesta 
a las declaraciones de Alfonso 
Guerra vinculando al PP con 
el Opus Dei, que su partido 
no le pregunta a los socialistas 
cuántos masones hay en el 
PSOE.

“No le preguntamos nosotros 
a los socialistas cuántos maso
nes” hay en el PSOE, dijo, “pe
ro suponemos que los tendrá,

tienen perfecto derecho”.
Manuel Fraga, quien calificó 

la declaración de Guerra de “di
vertida”, destacó que la Cons
titución permite a ciudadanos 
y miembros de los partidos polí
ticos militar en las organizacio
nes que deseen y dijo que cen
surar la afiliación de cualquier 
persona a determinado grupo 
religioso “es cosa de risa”.

Además, indicó que “en el 
PP hay una gran mayoría de 
cristianos practicantes, eso no 
es una deshonra”.

El presidente del PP gallego 
agregó que las declaraciones del 
vicepresidente del Gobierno se 
producen “cuando un partido, 
como el Socialista, está a la 
defensiva, con pocos argumen
tos serios, con problemas inter
nos serios”.

Señaló también que en esta 
situación “aparece siempre el 
señor Alfonso Guerra, intentan
do llamar la atención, que cada 
vez la llama menos”.

Críticas poco 
razonables

Felipe González no 
quisó entrar a analizar el 
cruce de descalificaciones 
que protagonizan desde 
hace unas semanas Alfon
so Guerra, y dirigentes 
del PP. A su jucio, el pro
tagonismo que adquiere 
Guerra en este tipo de 
enfrentamiento dialéctico 
se debe a que “llama más 
la atención cuando es el 
vicepresidente quien 
expresa su opinión”. Jus
tificó su afirmación al 
señalar que lleva meses 
oyendo descalificaciones 
“poco razonables” de la 
oposición hacia el PSOE, 
y añadió que si éstas no 
llaman la atención quiza 
sea porque “a quien lo 
dice no se le da impor
tancia”. Felipe González 
hizo estas declaraciones 
en la rueda de prensa 
conjunta que celebró con 
el presidente de Checos
lovaquia Vaclav Havel, en 
la que también se refirió 
a cuestiones relacionadas 
con el terrorismo.
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Antonio Asunción, director general Instituciones a Alvaro Gil Robles, Defensor del Pueblo.

EI policía Angel Duce.

El ministro de Justicia izó un alboroto en el de los

Múgica: ‘‘Antes que el PP, el GRAPO 
y HB pidieron el cese de Asunción”

González está dispuesto a implementar las medidas para que los terroristas cumplan toda la condena

Enrique Múgica protagonizó un gran alboroto en el 
Congreso cuando ante la petición del PP de que cesara 
al director de Instituciones Penitenciarias, A. Asunción, 
dijo que antes que ese partido habían solicitado el 
cese amigos del Grapo, gestoras pro amnistía y HB.

MADRID. (Fax-Press).- El 
ministro, visiblemente nervio
so, precipitado al hablar, 
abandonó el Hemiciclo tan 
rápidamente que tuvieron que 
ir a buscarle los ujieres al pasi
llo porque debía responder a 
otra pregunta parlamentaria 
relacionada con su departa
mento.

La pregunta sobre las decla
raciones de Antonio Asunción 
la formuló el diputado del PP 
Mariano Rajoy, que acusó al 
Gobierno y aí PSOE de no 
llevar a cabo su propuesta de 
que los terroristas con delitos 
de sangre y los narcotrafican

tes debían cumplir la totalidad 
de las condenas. Múgica res
pondió que tras las declara
ciones del director general 
afirmando que el Código 
Penal no recogía limitaciones 
para los acusados de terroris
tas de sangre, el ministerio 
había hecho pública una nota 
en la que anunciaba “una ace
leración en la elaboración del 
nuevo Código Penal para que 
los terroristas con delitos de 
sangre cumplan la totalidad de 
sus penas” y no estén sujetos 
a los beneficios penitenciarios. 
Tomó nuevamente la palabra 
Rajoy para afirmar: “No le

creo, y para creerle tendría 
su partido que votar la pro
puesta de Ley del PP en ese 
sentido. Rajoy pidió además 
el ceso de Antonio Asunción 
y que el PSOE “se ponga en 
sintonía con la sociedad” cum
pliendo lo que ésta demanda 
respecto al cumplimiento de 
penas de los terroristas.

Fue entonces cuando Múgi
ca se mostró ya irritado, ase
gurando que “de acuerdo con 
la sociedad” el PSOE presentó 
esa propuesta en su programa 
electoral, que reiteró Felipe 
González en el discurso de 
investidura y que hace dos 
semanas el propio ministro 
había entregado a los porta
voces parlamentarios el borra
dor con las reformas del Códi
go necesarias para llevar a 
cabo su promesa electoral. En 
cuanto al cese de Antonio

Asunción, “me alegra que 
usted lo pida, pero tengo que 
añadir que antes que usted lo 
han pedido los amigos del 
Grapo, las bandas de HB y 
las gestoras pro amnistía”. En 
medio de una gran pitada pro
cedente de los bancos del PP, 
y de llamadas al orden de 
Félix Pons, consumió sus últi
mos segudos Múgica diciendo 
que “la política que está 
haciendo este gobierno ataca 
la línea de flotación de la ban
da terrorista”.

Por su parte, Felipe Gon
zález consideró ayer “funda
mental” el pacto entre todas 
las fuerzas políticas en la lucha 
contra el terrorismo y se 
declaró dispuesto a implemen- 

-tar “ya, desde este momento” 
las medidas legales para que 
los terroristas cumplan toda 
la condena.
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La acción popular pide 400 años 
para José Amedo y Domínguez

■

MADRID. (Efe).- La acción 
popular, que ejercen 103 ciu
dadanos en el “caso Amedo”, 
pidió ayer casi cuatrocientos 
años de cárcel para los policías 
José Amedo y Michel Domín
guez, procesados por su pre
sunta relación con los delitos 
terroristas cometidos por los 
GAL. Femando Salas, abogado 
de la acción popular, dijo que 
en las conclusiones provisiona
les presentadas en la Audienc- 
dia Nacional se pide que com
parezca como testigo en el jui
cio a celebrar en este asunto

el presidente del Gobierno, 
Felipe González.

También solicita la compa
recencia, entre otros testigos, 
del ex ministro del Interior José 
Barrionuevo y del actual res
ponsable de este departamento, 
José Luis Corcuera, así como 
de numerosos altos cargos de 
Interior.

Los delitos de los que se acu
sa a los policías Amedo y 
Domínguez son integración en 
banda armada, seis asesinatos 
lustrados, falsificación de docu
mento oficial, uso de nombre

supuesto y falsificación de DNI, 
así como del asesinato de Juan 
Carlos García Goena, un delito 
de tenencia de explosivos y otro 
de estragos, además de uno 
contra la administración de Jus
ticia.

Recientemente el fiscal pre
sentó sus conclusiones provisio
nales, en las que pedía sesenta 
y un años de prisión para cada 
uno de los policías, frente a los 
ciento ocheta y nueve ahora ; 
solicitados por la acción popu- : 
lar también para cada uno de I 
ellos.
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jg investigan posibles conexiones españolas con la “red Gladio

fe Serra, ministro de Defensa.
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Serra desvincula tramas 
ultra en el seno de la OTAN

^22^0 que aviones Hércules servirán de apoyo logístico en el Golfo

Con el naayor rigor y dentro del Código Penal

Leopoldo Torres propondrá 
que se castigue el racismo

MADRID. (Fax-Press).- El 
fiscal general del Estado, Leo
poldo Torres, afirmó ayer que 
próximamente formulará todas 
las propuestas necesarias para 
que en el Código Penal “se tra
ten las conductas racistas con 
mayor rigor”. En el acto ina
gural de las jornadas sobre 
racismo y xenofobia, que se 
celebrarán hasta el viernes en 
Madrid, Torres señaló que en 
las normas de legislación penal 
españolas hay “escasos” precep
tos que se refierán a actitudes 
de xenofobia o racismo, acti
tudes que, a su juicio, no debe
rían quedar impunes. En su 
intervención, el Fiscal General 
del Estado dijo que aunque en 
España el racismo no ha inci
dido de forma significativa en 
la vida política, sí se producen 
actitudes discriminatorias hacia 
ciudadanos que vienen de otros 
países..

Pueblo gitano

irisn 

e

“Da ^^^^^^ ^^ Defensa, Narcís Serra, negó ayer ante 
®D diputado de IU, Antonio Romero, 
'“^ ^^^^^^^ de Defensa que las relaciones entre 
^“ éof^^^ ^^^^^derechistas españolas e italianas de 
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ñolas sin permiso previo.

Aviones Hércules al Golfo

Hizó hincapié, sin embargo, 
en las conductas discriminato
rias “graves” que se producen 
con relación al pueblo gitano, 
“una sociedad a la que se le 
hace victima de todo tipo de 
prejucicos”. Torres se refirió a 
la marginación que sufren los 
niños gitanos en su derecho a 
la educación o los problemas

que tienen las familias de raza 
gitana para ocupar determina
das viviendas. “Es necesario 
adoptar medidas de carácter 
preventivo antes de que lleguen 
a convertirse en verdaderos bro
tes racistas”.
. En la inaguración de las jor
nadas sobre racismo y xenofo
bia, organizadas por la Secre
taría de estado para la Coo
peración Internacional y para 
Iberoamérica, intervinieron 
también el responsable de esta 
secretaría, Luis Yáñez, la dele
gada del Gobierno en Madrid, 
Ana Tutor, el consejero dele
gado de PRISA, Juan Luis 
Cebrián, el antropólogo brasi
leño, Darcy Ribeiro; y el Direc
tor General Adjunto de la 
Organización Internacional de 
Migraciones, Héctor 
Charry-Samper. Yáñez, el pri
mero en intervenír, dijo que 
España no es ajena al fenómeno 
de los brotes de racismo, acen
tuados a partir del 85 cuando 
nuestro país experimentó una 
aceleración de entrada de emi
grantes procedentes de Africa 
y de Iberoamérica.

A su juicio, habría que 
replantear la política de coo
peración a los países del tercer 
mundo, haciendo hincapié en 
elevar el nivel de vida de los 
países en vias de desarrollo.

ma

10’n

de n ‘^^^ dipu- 
^^re la •’ Romero,
’ red española

^sta red ^^^’ aseguró 
•‘lüenn ^^ Italia

la relacionada 
Atlántica.

^’DbaroI^ ^^ E)efensa dijo 
wiveS ^-“^ ®^tá abierta 
las P^ta averi- 

^P^Dolas^F^*^^^^ conexiones 

^^órica” ^^^ “perspectiva 

^’ ^c producen 
> en la inves-

a los 
1 ^' miniJ^ ^^ competen-

la h Í® Defensa 
H informe de 

de V^ Seguimiento 
¡11 la k-^^P^l^mas para 

de que

\ ^^ la red Jos miem- 
1 le ^''^Plazami ^^‘t>> ya que 1 ^Ipo ñ^^^ "® permi- 

Qt/’tcís ^^tividades”. h>?que“.r°-.P- 

R V^’^cionee tío existen 
Acuerdo P^’^^ Urraa 

1 especial con

Estados Unidos para la uti
lización de las bases españoles 
y se remitió al convenio bila
teral defensivo firmado con 
este país para establecer esta 
relación.

Serra recordó las conver
saciones mantenidas entre las 
delegaciones de los dos 
Gobiernos el pasado mes de 
octubre en Washington, en las 
que se trató el calendario 
para la salida de Torrejón del 
ala 401 norteamericana, el 
estudio de las fechas para el 
abandono por los Estados 
Unidos del resto de las ins
talaciones militares y el posi
ble apoyo en tiempo de 
guerra.

En este sentido, Serra 
manifestó que los apoyos que 
España presta en el conflicto 
del Golfo se han pactado bajo 
la coordinación de la UEÓ.

El portavoz del Grupo 
Popular, Javier Rúperez, acu
só al departamento que Serra 
dirige de “paranoia esquizo
frénica”, al ocultar datos que 
han dado lugar a “informa
ciones erróneas”, como la 
posible utilización por los 
americanos de las bases espa-

El ministro de Defensa, 
Narcís Serra, anunció ayer en 
los pasillos del Congreso de 
los Diputados que se han con
cretado “diez vuelos” de avio
nes “Hércules” para labores 
de transporte desde una base 
militar británica hasta Arabia 
Saudí durante el mes de 
diciembre.

Serra confirmó así el apoyo 
logístico que España aportará 
al conflicto del Golfo y que 
fue acordado en la reunión 
de la UEO del pasado lunes 
en París.

El ministro de Defensa-, 
que compareció ayer ante la 
comisión de Defensa para res
ponder a diferentes preguntas. 
parlamentarias, manifestó en 
los pasillos del Congreso que 
su Ministerio estudia una 
indemnización para los fami
liares del cabo primero muer
to en el golfo Pérsico aunque 
“todavía no hay nada concre
to”.

Respecto a los beneficios 
que puede obtener España en 
armamento convencional tras 
la firma del tratado de desar
me, Serra dijo que “no hay 
nada cerrado” y que habría 
que esperar a un informe que 
elabora actualmente el Minis
terio de Defensa.

CC.OO. intenta ocultar su 
derrota electoral, según UGT

MADRID. (Efe). El secreta
rio general de ÚGT-Madrid, 
José Luis Daza, señaló ayer que 
“la campaña que está llevando 
a cabo CCOO sobre el fraude 
electoral y la guerra de resul
tados no es otra cosa que un 
intento por su parte de ocultar 
su derrota electoral”.

En rueda de prensa, el secre
tario de UGT-Madrid denunció 
una “especie de connivencia 
entre el Gobierno y CCOO”, 
ya que “a ambos- les interesa 
que UGT pierda las elecciones. 
A unos como castigo por la 
independencia que tiene el sin
dicato con respecto a ellos, y 
a los otros por ser parte 
interesada”.

“Actualmente -añadió el sin
dicalista- cada uno intenta lavar 
su imagen como puede, ya que 
las tácticas utilizadas por ambos 
no les ha servido tal y como 
ellos deseaban”.

Sobre los preavisos Daza fue 
concluyente e indicó que “a 
algunos compañeros les sor
prendió que mientras negociá
bamos con CCOO ellos lanza
sen los preavisos electorales; a 
mí, no, pues sé que son unos 
hijos de puta”. El líder sindical

incidió en las malas relaciones 
que existen entre Redondo y 
Gutiérrez, “ya que el secretario 
general de CCOO no está 
haciendo otra cosa que utilizar 
las tácticas estalinistas que en 
su momento empleaba Cama
cho, y que se basan en no creer 
en la libertad de elecciones sin
dicales democráticas”.

Entre tanto, las federaciones 
estatales de Minería de CCOO 
y UGT, reunidas ayer en León, 
reiteraron su oposición al Plan 
de Reconversión del sector pre
visto por el Gobierno y que 
supondrá la pérdida de 4.500 
puestos de trabajo en todas las 
cuencas españolas.

La representación de CCOO 
estuvo presidida por Rafael 
Varea, secretario general de la 
Federación estatal de Minería 
del sindicato, y la de UGT, por 
Anatolio Díez, que preside la 
gestora de Minería de esta cen
tral. Coincidieron en denunciar 
la pérdida de los puestos de 
trabajo que va a suponer la 
puesta en práctica del Plan de 
Reconversión, de los que que 
2.500 pertenecen a las cuencas 
de Castilla y León y otros 2.000 
a las de Asturias y Aragón.
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Los miembros del Partido Popular vuelven a colocar en el tapete el polémico asunto

Ramallo y Zapatero se enfrentan en 
el Congreso por el ‘‘caso Juan Guerra”

El PP acusa a Alfonso Guerra de conocer y ser responsable de las actividades ilegales

Los diputados del PP Luis 
Ramallo y Jaime L del 
Burgo acusaron en el pleno 
del Congreso, al vicepre
sidente Alfonso Guerra, de 
conocer y ser responsable 
de las actividades ilícitas 
de su hermano Juan en la 
Delegación del Gobierno 
de Sevilla.

MADRID. (Agencias).- 
Ambos diputados populares 
presentaron sendas preguntas 
dirigidas al vicepresidente del 
Gobierno, ausente ayer, que 
fueron contestadas por el 
ministro para las Relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapa
tero.

“Señor vicepresidente, 
señor gran ausente, sea valien
te, venga a la Cámara y dé 
cuenta de cómo utiliza el dine
ro público en beneficio pro
pio”, gritó el diputado del PP, 
Luis Ramallo quien con su 
compañero de escaño, Juan 
Ignacio del Burgo, han vuelto 
a colocar sobre el tapete par
lamentario el llamado “caso 
Juan Guerra”. El destinatario 
de sus preguntas era el vice
presidente del Gobierno, pero 
en su lugar les respondió el 
ministro de Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero, que 
se limitó a leer las declara
ciones hechas por Alfonso 
Guerra durante su compare
cencia ante el pleno el pasado 
mes de febrero.

Naturalmente esto no con
venció a Luis Ramallo, quien 
volvió a hacer gala de verbo 
fácil e incendiario. No se 
anduvo por las ramas el dipu
tado popular y, visiblemente 
excitado y a voz en grito, 
recordó al ministro que desde

España apoyará a Checoslovaquia para que 
obtenga ayuda de la Comunidad Europea

MADRID. (Agencias).- El 
Gobierno español apoyará a 
Checoslovaquia para que obten
ga un préstamo a corto plazo 
de la Comunidad Europea que 
le permita estabilizar su eco
nomía, según declaró ayer el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González.

Este es el compromiso adqui
rido por el jefe del Ejecutivo 
español con el presidente de la 
República checoslovaca, Vaclav 
Havel, con quien se entrevistó 
a primera hora de la tarde en 
el Palacio de la Moncloa.

En una rueda de prensa con
junta posterior a la reunión, 
González manifestó que España 
propondrá en el proximo Con
sejo Europeo de Roma “que 
la GE asuma la carencia finan
ciera” checoslovaca “que no 
pueda cubrir el FMI y el Banco 
Mundial”, según un acuerdo 
alcanzado ya por los ministros 
de Economía y Finanzas de los 
Doce.

Ramallo hizo gala de verbo fácil e incendiario irente a Zapatero que se limitó a leer lo dicho por A. Guerra.

febrero “ha llovido mucho” y 
han ocurrido muchas cosas 
relacionadas con Juan Guerra 
y el despacho que ocupaba en 
la sede de la Delegación del 
Gobierno en Sevilla y que fue 
utilizado, afirmó, “para nego
cios privados”.

Alfonso Guerra ni siquiera 
estaba presente en el hemi
ciclo. Un Guerra al que 
Ramallo calificó de “gran 
ausente, omnipresente en 
TVE e insultador mayor del 
Reino” y cuya ausencia se 
debía, según el diputado del 
PP a que “no puede decir que 
no estaba enterado del tráfico 
de influencias que ejercía su 
hermano”.

Por otro lado, el presidente 
de la CEOE, José María Cue
vas, se entrevistó ayer con el 
presidente de la República 
Federativa Checa y Eslovaca, 
Vaclav Havel, en el marco de 
la reunión que han mantenido 
una delegación de empresarios 
españoles con representantes 
del Gobierno del citado país.

El objetivo de la cumbre 
empresarial hispano-checa era 
analizar las posibilidades de 
colaboración tecnológica e 
industrial entre ambos países, 
tras el nuevo horizonte que se 
abre a la economía checa en 
el contexto europeo e interna
cional. El presidente de la 
CEOE señaló que existen posi
bilidades reales de cooperación 
en sectores tales como la indus
tria cárnica, frío industrial, 
materiales de construcción, fer
tilizantes, bienes de equipo y 
sistemas para el ahorro ener
gético y mejora del medio 
ambiente.

Leyó Ramallo unas decla
raciones del presidente de la 
CEOE, José María Cuevas, en 
las que aseguraba que todos, 
incluidos él mismo, conocían 
las actividades de Juan 
Guerra. “Todos ustedes son 
presos de Guerra”, dijo en un 
momento dado Ramallo ante 
el murmullo y pataleo que se 
había originado en los bancos 
socialistas.

Más sosegado, al menos 
aparentemente, se mostró Vir
gilio Zapatero, quien aseguró 
que “por más que insista o 
intente provocar, con sus 
expresiones, no crea que el 
Gobierno no conoce sus obli
gaciones. No vamos a caer en 
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Vaclav Havel, presidente de Checoslovaquia.

la trampa ni bajar a su nivel”. 
Fue entonces cuando un dipu
tado del PP, por Navarra, José 
Antonio Gayarre, gritó “de
tector de mentiras” mientras 
hacía gestos con sus manos 
que daban a entender clara
mente afición por lo ajeno.

Le llamó al orden el pre
sidente de la Cámara, Félix 
Pons, por dos veces a lo largo 
de la sesión y le recomendó 
que se leyera el Reglamento 
de la Cámara para que fuera 
consciente de lo que le suce
dería si volvía a llamarle al 
orden una tercera vez. Es 
decir, podría imponerla la san
ción de no asistir al resto de 
la sesión.

Cuatro de caá 
cinco españole 
fallecen en un 
centro sanitan 
según un estul

MADRID. (Efe).-Ciiaj 
cada cinco españoles mu^ 
un centro sanitario, seg¿’ 
dios estimativos facilita® 
el doctor Manuel Núñez O 
médico responsable di 
mera unidad de cuidados? 
tivos que va a poner en f^ 
en Madrid el hospital Grn 
Marañón”.

El problema que pía”» 
muerte en un centro 
preparado para tratar y 
para aliviar el proceso 
enfermo terminal, es uno 
aspectos abordados en 
nadas que sobre 
los pacientes”, ha orgau 
Insalud en Madrid. , 

El doctor José Sarabia 
tor del hospital “Sevf W 
de Madrid, dijo a bie 4 
un derecho in’enunc* 
la fase final de la c 
irreversible transcu 
todos los enfermos si . 
sufrimientos físicos so 
dos”.

Insufícienciaho^^

El doctor Sar* " 
que, en la practica, ^ 
sanitaria no esta 
que el enfermo dis2^ 
espacio reservado P 
enfermo pueda ^^ 
mente y con la aten 
y social precisa^ uBíí

Este essinembt^i 
ridad de la 0i^|,í 
dial de la Salud, J ^, 
mendado la creación ^ 
dades de Cui*^ 
dentro de los hosp ^^^fj

El doctor NunJ^í 
có que se trata ^ ^¡.^ 
gramas de atendió ^( 
dades activas, P ¡jj^o' 
estado avallado, 
pronóstico lijutao ¿^^, 

prioridad la caí .^^-^ 
enfermo y P^'^PÍÍ^jeos. 
dados físico-pAQ'^ ¿golf' 
y espirituales a 
su familia. . i

La ■Unidad 
Marañón”, ene j^^bi'*; 
Cho camas, en 
individuales, ^®^¡,c^ 
que la familia p jj 
al enfermo, ¿araip^’ 
cocina para ca 
mentos. , -stá ^< 

“La Unidad ^^^ 
para dar 
paciente e".^„aic**‘( 
jada y con la Sj ¡sj 
sonal espec^^ ,s«;.j 
der al enfe^i,, (^, 
en .«l «V^e^ “^ 
espiritual , ..,.
Núñez Olarte- ^mi-.

En cuanto a ^M^ 
doctor Olarte R r, 
va a anticipas j^^^

Código 
que “rech^a tio’ 
zamiento 
eutanasia ac» ^10- .

En este/suplico - . 
José Sarabia 

excesivo paí^g con 
del médico esp^

“El m^ ' 
demasiada ^ je ir 
la conserje! l-^ 
autonomía ^ ^oP 
decidir si.^ ’; eSp’ 
el tratamied
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Nuevo PS/1 de IBM.
A

•m S
i usted es de esas personas 
que siempre aplaza la com
pra de un ordenador 
porque no tiene tiempo 

para aprender a manejar
lo, le invitamos a descubrir 
ol ordenador IBM PS/L "

Sin problemas. Basta conec- 
Urlo y el IBM PS/I le guía. Paso

sí tecon
computers

a a I a ü a  ̂ a

a paso. Además lleva ya incor
porado el sistema operativo 
DOS y el programa «Microsoft 

Works»*. Un completo pa
quete de software.

Llámenos hoy mismo y 
descubrirá cómo ha

cerse con él en cinco 
minutos.

Teodoro Camino, 10 
Centro Comercial “Val Generar
Tfno. 967-21 90 10
Albacete

mos la informática
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Jordi Pujol 
afirma que el 
Gobierno central 
carece de línea 
política clara

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, señaló ayer que 
desde hace unos dos meses ha 
detectado una desorientación 
en la política del Gobierno Cen
tral y la carencia, en ese sentido, 
de una línea política clara por 
pari:e del gabinete socialista.

Pujol, que realizó estas decla
raciones en una entrevista que 
ofreció TV3, indicó que la “fal
ta de decisión y de coordina
ción” en la política guberna
mental no afecta exclusivamen
te a sus relaciones con la Gene
ralitat en aspectos de desarrollo 
autonómico, sino también en 
temas como la política econó
mica que, en su opinión, se 
encuentra en un “impasse”.

En la entrevista, en la que 
intervinieron el periodista de 
TV3 y Catalunya Radio, Josep 
Cuni, el director de La Van
guardia, Joan Tápia, el director 
adjunto de El País, Xavier 
Vidal-Folch, y el director del 
Diari de Barcelona, Carles 
Revés, se abordaron diferentes 
temas de actualidad de la poli- * 
tica catalana.

El presidente de la Genera
litat opinó que la falta de una 
línea clara por parte del 
Gobierno socialista hace impre
decible saber cuál será su polí
tica autonómica en 1991 y por 
tanto qué tipo de relaciones 
tendrá con la Generalitat.

Defendió el clima de diálogo 
y la política de pacto con el 
Gobierno Central, aunque opi
nó que “pacto no quiere decir 
renuncia”.

Según afirmó José María Cuevas, presidente de la patronal CEOE

Las centrales, poco propensas 
al pacto de competitividad

Compareció a puerta cerrada ante la ponencia sobre la Unión Económica

El vicepresidente 
del Parlamento 
riojano reconoce 
su intento de 
furtivismo

LOGROÑO. (Efe).- El dipu
tado regional Leopoldo Virosta, 
vicepresidente del Parlamento 
autónomo y presidente del Par
tido Riojano, reconoció ante el 
Juzgado número 6 de Logroño 
su intento de “caza furtiva”, 
que, ante los medios de comu
nicación, calificó de “una estu
pidez” y, subrayó: “estoy dis
puesto a pagar por ella”.

En unas declaraciones que 
publica El Correo Español, en 
su edición de Rioja, Virosta 
afirma: “desde el primer 
momento admití mi culpabili
dad y comprendí que había 
cometido una estupidez”, pero 
“en ningún momento hice uso 
de mi condición de diputado 
regional”.

Según dijo a Efe su abogado, 
Tomás Valdivielso, jiambién 
diputado regional y compañero 
de partido, Virosta reconoció 
anteayer ante la titular del Juz
gado número 6 de Logroño que 
en la madrugada del día ocho 
se trasladó, con un amigo, tras 
cenar, a los alrededores del pue
blo de Zenzano, “con la inten
ción de cazar un conejo, para 
la paella del día siguiente, lo 
que no llegó a efectuar”.

José María Cuevas dijo 
ayer en los pasillos del 
Congreso que “la posición 
de los sindicatos no es 
muy positiva para asumir 
un compromiso o una 
negociación” en el pacto 
de competitividad que 
quiere alcanzar el Gobier
ne.

MADRID. (Efe).- Cuevas, 
quien compareció ayer a 
puerta cerrada ante la Ponen
cia sobre el Tratado de Adhe
sión y la Unión Económica 
Europea, dijo a los periodis
tas que esta instancia parla
mentaria debe facilitar que se 
logre un consenso previo 
entre las fuerzas políticas 
sobre las reformas que deben 
adoptarse en la economía 
española, para “abrir mejores 
perspectivas de acuerdos 
sociales posteriores y com
plementarios”.

Aunque el presidente de la 
patronal consideró “útil” 
lograr acuerdos con los inter
locutores sociales. Cuevas 
agregó que “en la situación 
en que nos movemos, las posi
bilidades serán muy limita
das”.

José María Cuevas dijo que 
“es preocupante el retraso y 
la parálisis con que se están 
desarrollando las iniciativas” 
para ancanzar el pacto de 
competitividad”.

A juicio del presidente de 
la CEOE, no hay que esperar 
a 1993, “en el 91 hay que 
tornar ya algunas medidas 
importantes, como el régimen

Jose María Cuevas, presidente de la CEOE.

de libertad de circulación de 
capitales”, y añadió que tam
bién existe retraso en “armo
nizar nuestro sistema tributa
rio”. Durante su comparecen
cia ante la Ponencia, según 
el propio José María Cuevas, 
explicó la posición de la 
CEOE ante el proceso de uni
dad y de mercado interior de 
la CE, cuestión sobre la que 
expresó su “plena coinciden
cia con las declaracioens e 
informes hecho ya públicos” 
por la Comisión Europea.

“No hay en este momento 
reticencias del empresariado 
español” al considerar que el 
proceso anunciado por las 
autoridades europeas es “el

más correcto para la moder
nización de nuestra econo
mía”.

Por otra parte, la patronal 
CEOE estima en su informe 
de coyuntura correspondiente 
a diciembre un crecimiento 
económico del 2,2 por ciento 
y un aumento del empleo 
inferior al uno por ciento para 
1991, cifras inferiores en siete 
décimas y un punto, respec
tivamente, a las previsiones 
oficiales. Frente a la estima
ción de aumento del PIB en 
un 2,9 por ciento para el año 
que viene hecha por el 
Gobierno, la patronal señala 
que el crecimiento económico 
será del 2,2 por ciento.

La venta ilegal 
de hormonas lía 
generado 30.01111 
millones de 
beneficios

MADRID. (Efe)jj 

ganancias ilegales que pR 
haberse obtenido por la j 
comercialización de horR 
para engorde del ganado, R 
tigada por la Administra®^? 
elevarían a 30.000 miltoM 
pesetas, dijo ayer el secre^ 
general de Consuno, i 
Braña, ante la comisión AJ! 
tica Social y Empleo del 1 
greso.

Braña, en su contesW J 
la pregunta del diputa 1 
Cds Carlos ReviUa si# ] 
medidas que piensa to. 1 
administración 
fabricación y admifis q 
fraudulenta de honnontó J 
có el Plan de InvesügíJJ 
Residuos para asegurará 
productos cárnicos P^^ 
sumo no presenten su 
prohibidas, que se co« 
con otras medidas es^

Según Braña, unaJ 
firmado que existía J 
fabricación y distnbu 1 
destina que operaba J 
el territorio nación^ M 
tados varios casos J 
ción se concretó 
terio del Interior la^^J 
desde 1990 del Gr^P^. p3 
des Alimentanos ue • i 
Judicial a la investigad 1 

esos hechos.El plan de Uveg^J 
Residuos, explico j^j 
templaba la
33.153 muestras,^! 
dos se conocerán r 1 
próximo año. I
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En total ascendió a 68.133 millones de pesetas durante el pasado año

El gasto en informática de la 
Administración creció un 50%

MADRID. (Efe).- El gasto 
informático total en la Admi
nistración ascendió durante el 
pasado año a 68.133 millones 
de pesetas, lo que supuso un 
crecimiento del cincuenta por 
ciento respecto al año anterior, 
según el informe “Reina 89”, 
presentado ayer en el. octavo 
Pleno del Consejo Superior de 
Informática.

Cuerpo informático

En la reunión, presidida por 
el ministro para las Adminis
traciones Públicas, Joaquín 
Almunia, se aprobó además la 
creación de un nuevo, cuerpo 
informático, que dispondrá de 
ochocientas plazas en la oferta 
pública de empleo para este 
año, informó a Efe un portavoz 
de este departamento ministe
rial.

Las pruebas serán sobre, todo 
prácticas y se pretende que se 
incorporen a estos Cuerpos el 
mayor número posible de los 
actuales profesionales informá
ticos de la Administración (fun-

En la distribución del pre
supuesto informático se man
tiene, como en años anteriores, 
el predominio de la partida 
material (inversiones *y gastos 
en equipos).

Parque cibernético

Joaquín Almunia.

cionarios y laborales).
Según el informe “Reina” 

presentado ayer los ministerios 
de Trabajo, Seguridad Social y 
Economía y Hacienda represen
tan el sesenta por ciento del 
total del gasto informático.

El resto de los departamen
tos han realizado inversiones 
inferiores al 10 por ciento.

El informe también señala 
que el parque instalado a pri
meros de enero de 1990 en la 
Administración del Estado y 
servicios comunes de la Segu
ridad Social, excluyendo unvier- 
sidades y también los centros 
escolares, es de veintiséis mil 
quinientos noventa y un orde
nadores, con un valor de casi 
100.000 millones de pesetas y 
una antigüedad media de algo 
más de un año.

El Pleno del Consejo Supe
rior de Informática estudió ade
más la evolución del Plan de 
edición del Directorio de Bases 
de Datos de la Administración 
y el Plan General de Calidad 
para el desarrollo de la infor
mática en las administraciones 
públicas.

Como, ¿ polidd 

intervenaon de 
cial, anadio el sec ^^^ 
ral, se desmantel ^^,^ 
distribución de p j^j 
les para el 
y se obtuvieron ’ 
estas redes tiene [^‘ ¿jiji^ 
nacional y nsi 
Dragosa estaría ^ 
menos a otras dos 
Chile y Alemania ^\

De acuerdo 
elevado nivel te ^^¿¿s q 
ponsables de e ^^ j¿:n 
que a
el empleo de l ^^¿,0? 1 
hibidas por J 
ticos reconocidos^

■ Por otra paj W^® 
español de Ag jj^y^jn^^j 
Romero, Ueg j,avi5Í'??' 
Marruecos en ^ g \i5i\^- 
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no-marroquí gp .| 
el 20 de ®eos, según lof ^ 
fuentes de la 
ñola en Rabat

Carlos Roin - 
por la manan ^^^^^ e

Marruecos¿^j,te^^; 
o el sábado, y 
po firmara ^^ 
ración ®^®?%bíe^í-/ 
dad animal, s j¡j(jk 
investigación 
personal. esp^ír

n>f^“" TOmníi'-A ' 

tratara oe j^ c

ntaria- agroahment

•M

tr

M.C.D.2022



3 dTribuna

- Li

ECONOMIA Jueves, 13 de
Diciembre de 1990

ñigo Oriol: “El 
ector eléctrico 
ebe acometer 

m nuevo ciclo 
iiversor”
MADRID. (Efe).- El presi
die de Hidroeléctrica Espa- 

Iñigo de Oriol, dijo que 
*dor tendrá que invertir en 

?»década entre 3,5 y 4 billo->J - “''''oua emre 3,o y 4 biUo- 
^^^ pesetas para conseguir 
i#' Sn megavatios antes del año 

C^ y 7.000 más antes del 2005 
^^^ ÍT^Í ^^^ ^^^^ ^^'^ ™^ i”-®’

j^'a de Unesa para el nuevo 
S„ “«estico Nacional

Según afirmó ayer el ministro de Transportes, José Barrionuevo

El Gobierno reelaborará el
Libro Blanco del Turismo

El Consejo Asesor Turístico se constituirá en el primer semestre de 1991

1

iciót 
■qiK
lel^

1^1, que pronunció el mar- 
■ "Jia conferencia en la Escue- 

Superior de Ingenie- 
titulada “Nue- 
del sector eléc- 

Éctn’pA^??° ^^^ "^^ sector 
1 cípln ^^^^ acometer un nuc
ías ?'^y®tsor” y se refirió 
Tra? i ^'■'Q^^ente señaladas. 
colonr^?®’*®“^ta, se inició 

í^4^>’^rt«ra de 
iQup m r Valdecaballeros,Í¿ "^“e matizó

^'•:' Íimm T^“® "la decisión 
por lo 

® “° ’^os dejan

^*54 Porcien- 
®'P^de al^^^ eléctrica corres- 

M -’ale " ‘‘7^"'m'ent() de las

® ° tm mavnr
M o* * -

•n «.™ ' ‘I“®> aunque
'Ülico ^ absolutamente

a
adó»

mayor apro- 
las mismas,

necesa-

- ^ del Psop^ ^1 pasado con- 
” ’Gon2^^®lproF«oFeU- 

ahelear’ ^^'^aló que “el 
'^’‘'que ¿’^^.^^tá cerrado”, 

Íí2<^- moratoria

*9
;

presidente de 
ouTr^ convenci- 

■^f^antes \ "'talmente los 
?‘le Dohi • ^l^ente la

5^ íebid*’ '“"'*a™«n- 
55**«»le8Íi?“^ 

Serán i ^ °^ propios iJÍ^ón °^ ^tie apoyen 
it el ♦

““"^®" dijo 
tienT "1“® ^^^^ tipo 

bk^ más ^^a participa- 

KS^-’^yque 

f desarro-

K;’^tó?!?'?^?e que 
‘le Esn ^■^ ^ historia 

K. ‘^pana”.

El ministro de Transpor
tes, Turismo y Comunica
ciones, José Barrionuevo, 
afírmó ayer en la clausura 
de los IX Encuentros de 
Turismo, que el Gobierno 
reelaborará el Libro Blan
co sobre esta materia 
debido a las numerosas 
aportaciones que han rea
lizado los ponentes a las 
jornadas.

MADRID. (Fax Press).- El 
repjesentante del Ejecutivo 
dijo también que durante el 
primer semestre de 1.991 se 
constituirá el Consejo Asesor 
Turístico.

. Barrionuevo aseguró que 
entre las más de treinta pro
puestas presentadas durante 
las IX Jornadas sobre Turis
mo existen aportaciones, que 
por lo novedoso y cualificado 
de su tratamiento, mejorarán 
significativamente la oferta 
turística española.

El titular de Transportes 
aseguró que sobre el Plan 
Integral de Turismo no exis
ten todavía capítulos cerra
dos, aunque dijo que se están 
produciendo “fructíferos con
tactos” entre las distintas 
Administaciones Públicas 
Central, Autonómicas y Loca
les-, así como con los sectores 
más representativos en el 
ámbito turístico español.

Dicho Plan será financiado, 
en palabras del ministro, 
entre todas las entidades, 
públicas y privadas, relacio
nadas con el sector.

Consejo Asesor Turístico

Respecto al Consejo Ase
sor Turístico, el ministro afir
mó que en está futura entidad 
deberían estar representados, 
además de las Administracio
nes Autonómicas, los empre
sarios y los trabajadores, los 
ayuntamientos y diputaciones 
pertenecientes a la Federa
ción Española de Municipios 
y Provincias (FEMP).

Barrionuevo subrayó su 
deseo de que con la inclusión 
de este organismo, el Consejo 
tenga la máxima representa
tividad en el sector, para de

Marcado de divisas
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Comprador
93.998

130.836
63.759
18.787

183.091
8.468

307.695
56.522
16.575

169.758
72.070
61.223
80.924
74.604
71.405
16.896
16.233
26.382

905.866
71.910

Vende^
94.234 
131.164
63.919
18.835

183.549
8.490 

308.465
56.664
16.617 

170.182
72.250
61.377
81.126

74.790
71.583 
16.938
16.273
26.448 

90’^.134
72.090

Barrionuevo, satisfecho del resultado de las IX Jomadas sobre Turismo.

esta manera ser lo más efec
tivo posible en sus resolu
ciones.

Subvenciones

Futuro 
del sector

En relación a las subven
ciones que el Estado aportará 
a las empresas turísticas, el 
representante de la Adminis
tración afirmó que únicamen
te recibirán ayudas aquellos 
negocios que presenten pla
nes para su modernización, 
así como los nuevos proyectos 
que oferten alta calidad en 
sus servicios.

Por el contrario, negó cate- 
góoricamente, que puedan 
recibir algún tipo de ayuda 
pública las empresas que 
hayan fracasado en su gestión.

En la clausurá de las IX 
Jomadas el ministro afirmó 
ante los delegados de las dife
rentes regiones turísticas 
españolas, que estos encuen
tro, así como los que se cele
bren con posterioridad, ser
virán para mejorar la oferta 
española y superar la actual 
situación del turismo en nues
tro país. Barrionuevo rechazó 
“el pesimismo que parece 
invadir a algunos sectores”, y 
dijo que durante este año 
nuestro país ha recibido 34 
millones de turistas, lo que 
significa casi el 9% del PIB.

El titular de Trans- 
, portes, Turismo y 

Comunicaciones añadió 
que “no hay ninguna 
justificación para con
templar con desánimo el 
futuro turístico espa
ñol”.

Asimismo, José 
Barrionuevo manifestó 
que el Gobierno cum
plirá con la parte que 
le corresponde para 
mejorar la situación del 
sector, e hizo un llama
miento a los demás seg
mentos sociales relacio
nados con el turismo 
con objeto de que rea
licen el esfuerzo que les 
ha sido asignado.

A pesar del optimis
mo del ministro, el des
censo de la media de 
ingresos por visitante 
durante este año, el 
desequilibrio de nuestra 
oferta y el papel pre
ponderante de los “tour 
operadores” ofrece un 
panorama sombrío a 
medio plazo.

El presidente de 
Flex, Premio 
Empresario del 
Año de la revista 
“Mercado”

MADRID. (Efe).- El presi- 
dente del grupo Flex, Antonio 
Beteré, fue galardonado antea
noche en Madrid con el IX Pre
mio al Empresario del Año de 
la revista “Mercado”.

Beteré, que recibió el premio 
de manos del ministro de Obras 
Públicas y Urbanismo, Javier 
Sáez Cosculluela, destacó el 
creciente protagonismo social 
de la empresa en la actividad 
económica y dijo que, en estos 
momentos de incertidumbre, los 
empresarios deben hacer “un 
especial esfuerzo ante el reto 
de la internacionalización de la 
economía”.

El galardonado se refirió al 
reto del Mercado Unico Euro
peo en 1993 y dijo que “aún 
hay lagunas en la adaptación 
de nuestra economía a la de 
la CE”, entre las que citó la 
fiscalidad y la reconversión 
industrial.

Flex desarrolla su actividad 
directamente, además de en 
España, en Portugal y participa 
en asociaciones empresariales 
con sede en Francia, Gran Bre
taña y Estados Unidos.

En 1989, Flex alcanzó una 
facturación de 26.341 millones 
de pesetas y sus recursos gene
rados fueron de 3.346 millones.

Durante el acto, el ministro 
hizo un llamamiento a los 
empresarios para que no se 
dejen llevar por el pesimismo 
que está originando la incer
tidumbre económica internacio
nal y colaboren en el futuro 
de la economía española.

Sesión sostenida en el 
mercado bursátil madrileño

MADRID. (Efe).- La sesión 
bursátil de ayer transcurrió con 
bajas discretas, pero afectaron 
con mayor fuerza a los grupos 
bancario, alimentación y side
rometalúrgicas.

El resto de los sectores obtu
vieron pérdidas menores. Sin 
embargo, obtuvieron pequeños 
repuntes los grupos de electri
cidad y químicas.

A pesar de continuar el mer
cado con las realizaciones de 
beneficios, la sesión fue soste
nida ya que ha seguido ofre

ciendo dinero bastante fluido.
En cuanto a las referencias 

internacionales, Tokio ganó la 
madrugada de ayer 42,44 pun
tos y Nueva York retrocedió 
310,64, mientras que en Londres 
el crudo para entrega en enero 
se mantenía estable con una 
apertura de 27 dólares por 
barril.

El índice general de la sesión 
bursátil madrileña quedó ayer 
situado en 239,56 enteros, con
tra 240,13, en baja de 0,57 
décimas

El BHE concedió 
80.000 millones 
en créditos para 
la compra de 
viviendas

MADRID. (Efe).- El Banco 
Hipotecario de España (BHE) 
concedió casi 80.000 millones 
de pesetas en créditos en los 
once primeros meses del año 
para la compra de 21.594 vivien
das de carácter protegible den
tro de la política de la vivienda, 
informaron a la agencia Efe 
fuentes de la citada entidad 
bancaria.

En el mes de noviembre las 
concesiones de crédito fueron 
de 8.700 millones para 1.500 
millones de pesetas.

El convenio firmado por el 
Banco Hipotecario de España 
y el Ministerio de Obras Públi
cas para este año supone la con
cesión de 105.000 millones de 
pesetas en créditos y, según el 
Banco Hipotecario la cantidad 
final en créditos se aproxime 
lo más posible a la establecida 
en el convenio.

Por comunidades autónomas, 
los volúmenes mayores de con
cesiones correspondieron a la 
Comunidad Andaluza con 
19.094 millones, Canarias con 
16.231 y Valencia con 10.776, y 
las que menor número obtu
vieron fueron Cantabria con 271 
y Rioja con 606 millones de
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CotlZBCIODCS de Ib BoIsB de M^Bdrid índice general (ayer 239’80) (anterior 24043) /
NOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIOR

Exterior 3405’00 3420'00 (M.C.)
Central 4665'00 4690'00 (M.C.)

Banesto 3875'00 3900'00 (M.C.)

Hispano 2780'00 2805'00 (M.C.)
B. N. París 176'00 175'00

Popular 9020'00 9100'00 (M.C.)

Santander 4785'00 4795'00 (M.C.)

Valencia 1265'00 1265’00 (M.C.)

Zaragozano 3365'00 3300'00

Bilbao Vizcaya 2735'00 2760'00 (M.C.)
Andalucía 7420'00 7500'00

Herrero 3905'00 4100'00 (M.C.)
Pastor 5600'00 5750'00 (M.C.)

Atlántico 3050'00 3050'00 (M.C.)

Fomento 1600'00 1600'00 (M.C.)

Bankinter 7670'00 7690'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) D 1330'00

1^w^ W M^'iL*kj

Aguas B. (Ba) 2860'00 2870'00
Cat. Gas. 5090'00 5080'00 (M.C.)

Viesgo 3125'00 3180'00 (M.C.)

Fecsa P. 575'00 570'00 (M.C.)

Cantábrico 1545'00 1545’00 (M.C.)

Hidruña 378'00 378'00 (M.C.)

Hidrola 434'00 429'00 (M.C.)

Iberduero 679'00 680'00 (M.C.)
Sevillana 513'00 512'00 (M.C.)

U. E. Fenosa 523'00 526'00 (M.C.)
Endesa 1260'00 1295'00 (M.C.)
Gesa 2300'00 2240'00 (M.C.)

Alimentación
Uniasa 1670'00 1695'00 (M.C.)
El Aguila 1005'00 996'00

Azucarera 5960'00 5950'00 (M.C.)
Ebro 2500’00 2600'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 955'00 955'00

Viscofán 2090'00 2090'00 (M.C.)

Tabacalera 3715'00 3705'00 (M.C.)

Koipe 2995'00 3060'00 (M.C.)

Bodeg. y Beb. (Ma) 395'00 400'00

U. Cervecera 55'00 58'00

In. Agri. (Ba) 955'00 955'00
Damm. (Ba) — 905'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 365'00

VzLllllvl VlV i^——

Finanzauto 351'00 351'00

El Turia (Va) — 210'00

Saba (Ba) __ 670'00

Inmobiliaria V Construcción------
Asland 2735'00 2700'00 (M.C.)

Valderrivas 18200'00 18110'00

Mafre

Oxígeno

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción
Valenciana 10500'00 10500'00

Uralita 1770'00 1750'00 (M.C.)
Cristaleri 6840'00 6850'00

Dragados 2540'00 2520'00 (M.C.)
El Encinar — 535'00

Vallehermo 2160'00 2165'00 (M.C.)
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1535'00 1520'00 (M.C.)
Vas. Centra 4960'00 5000'00 (M.C.)
Zabalburu — 560'00

Urb. Metro — 2230'00

C. P. Lemona — 1125'00

Cubiertas 13210'00 13250'00

Eurobuildi — 144'00

Asland Cat. (Ma) 280'00 280'00

Renta Inm. 1725'00 1725'00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2100'00

Asland Cat. (Ba) 276'00 276'00

C. Molins (Ba) P 1250'00 1275'00
Focsa (Ba) — 3065'00

Corp. F. Alba 5450'00 5450'00 (M.C.)

Sociedades de inversión-----------
General Invers. 1090'00 1090'00

Cartisa __ 1350'00
Finsa — 655'87
Mobinter — 180'00
Ceivasa 1230'00 1230'00

Cartinbao 265'00 265'00
Invatisa — 1330'00

Patrisa — 1150'00

Fintisa — 875'00

Rentisa — 1260'00

Bansaliber 1080'00 1080'00
Figranvisa — 374'87

Esp. Invers — 340'00

Cartex 176'00 176'00
Fibansa __ 733'00

> dpVlVicid «i^

Papelera 280'00 284'00 (M.C.)
P. Navarra 52'50 52'50
Unipapel 640'00 635'00
Samó 602'00 596'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

0m i p c------------------------------ui 1111vd a

Ercros 625'00 625'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1065'00 1065'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2225'00 2195'00 (M.C.)
Cepsa 1895'00 1900'00 (M.C.)
Petromed 5410'00 5500'00 (M.C.)
Seda Barna 275'00 270'00 (M.C.)
Sniace 280'00 277'00 (M.C.)

AYER ANTERIOR t p;NOMBRE VALOR

Fosforera 2600‘00 2620'00 _J

Nicas 47‘00
50'00 J

Tafisa 1495‘00
1455'00 J

Hércules His. • D 1250‘00
1250'00___ j

Fénix 6500‘00
654o:oo(ri

Siderometalúrgicas —
Ponferrada

61‘OL-J

Hullas C. Cort. 488‘00
491'00___ J

A. Hornos 239‘00
238'QQJ^

Aux. FFCC P 570‘00
580'00_J

Acerinox 5110‘00
5200'üfiJ

Asturia. Zinc 3850‘00
385o:ogJ

Españ. Zinc 1360‘00
1360:00 J

Macosa 478‘00
4732OOJL^

N. M. Qtnián___ 179‘00
ISlJOj^

D. Felguera 1305‘00
132£00jíd

Amper 990‘00 ioi5BlM

Forjas Ala______
9700.--^

Olarra
jrooJ

Siemens 200‘00
20®^

Tubacex 439‘00
J45:OOJM|
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El Banca 
latutes amplía 
b capital como 
Lo previo para 
Ilir a Bolsa
PlZA. (Efe).- Abel Matutes, 
B-Banco de Ibiza ha iniciado 
■ ampliación de capital por 
Importe nominal de 1.800 
fnes de pesetas, como paso 

para salir a Bolsa, con
C"A® capital social pasará 

a 5.000 millones, infor- 
a Efe fuentes de la enti-

Kres^ Nacional

^®«^trada ya 
consiste en una 

J publica de suscripción de 
mediante la cual se 

millones t pesetas nomi- 
f da uno, lo que repre- 

mili '^P°^^c nominal de 
‘Uniones.

‘^‘^^ones de 
Kinpnt .sillones, aproxi- 

1 Rote '^l? ?™cario 
Siubolsará 1 ^^^

m ^Proximadamen-

Sal dp 1 ciento del 
ímrS?* ®^^ca Matutes.

millones de 

f a prepj Í^^^ accionariado,

J^'radafs® ’^ones nue- 

r Previo antiguas, es un
Pretpn/ Banca ^‘ún asegurarse la 

¡listas narT^^^ ®®^’’®
^®Bol^ ^ '^^^ posterior

^6n al alza 
7^ precios de

> Vacuno

>^’'®- (Fax P .

^^sales precios

<> y la mayor 
'^^fante carac-

<í^«n^®®'o de los 
^^os. de produc-

■k? pesetas

^aja d?®’ ^°n mer- 
ít^X r;^ Últi- 

al alza

Zl^í’^^do^n^^® para 
naci ^^aal, cuyo 
Pesete^L^ sdúa 

ISn '’^e ^'“- Por 
Leí ’ ''^ en

f 'e£.'‘® Pro- 
C’'l«e?'^*e^? f“®rtes 
L^^^'^iesn ^®*® los 

t%So as u -"des. 
I'X ”’• berenjenal

Evolución de los precios del crudo desde el pasado mes de julio (gráfica del diario “El Mundo”).
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La demanda en los próximos meses será de 52,4 tnillones de barriles diarios

La OPEP estudia la posible 
evolución del mercado en 1991
Boussena acusó a los países consumidores de la ñuctuación de los precios

La Conferencia ministerial de la OPEP mantuvo ayer 
una reunión a puerta cerrada; a nivel de jefes de 
delegaciones, para continuar el estudio de las pre
visiones de demanda y oferta de crudo en 1991, informó 
el secretario general de la organización, el indonesio 
Subroto.

VIENA. (Efe).- Doce 
ministros de la Organización 
de Países Exportadores de 
Petróleo (OPEP) y el repre
sentante de Irak analizaron 
ayer por la mañana, durante 
dos horas y media, las cifras 
presentadas por Subroto, que 
indican que la demanda mun
dial de crudo en el próximo 
trimestre será de 52,4 millo
nes de barriles diarios.

Los países no miembros de 
la OPEP producirán 29,25 
millones y 23,15 millones los 
pertenecientes a la organiza
ción, extraído o sacado de 
inventarios, según Subroto.

Los ministros no pudieron 
estudiar cifras posteriores al 
segundo trimestre del próxi
mo año, “porque la incerti
dumbre es todavía demasiado 
grande”, añadió.

Ayer tarde, los represen

La CECA se segmentará en 3 áreas, asociativa, financiera y tres más de apoyo

Aprobada la reestructuración 
de la Confederación de Cajas
MADRID. (Fax Press).- La 

propuesta del Consejo de 
Administración de la Confede
ración Española de Cajas de 
Ahorro para su reestructura
ción, fue aprobada ayer mañana 
por la Asamblea General.

La nueva CECA se segmen
tará e tres áreas, asociativa-re- 
presentativa y financiera y otras 
tres más de apoyo, técnica, 
secretaría general y dirección 
respectivamente.

Dentro del área representa
tiva se incorporarán los servi
cios de estudios y programación 

tantes de los 13 países miem
bros de la OPEP discutieron, 
en reuniones multilaterales, 
numerosos problemas, entre 
ellos la coopergción con los 
otros productores y con los 
consumidores.

Los ministros acordaron 
impulsar la participación de 
la OPEP en la lucha contra 
la polución del medio 
ambiente y participar en for
ma activa desde el próximo 
enero en seminarios y con
ferencias a nivel internacional 
que estudien los efectos de 
la contaminación sobre los 
cambios climáticos.

Boussena ataca a los países 
consumidores

Por su parte, el presidente 
de la Conferencia de la 
OPEP, Sadek Boussena, lan

y algunos otros, manteniendo su 
dependencia jerárquica tradi
cional, en su aspecto estricta
mente asociativo: la Escuela 
Superior de Cajas de Ahorro, 
las relaciones con la Fundación 
Fondo Económico y Social 
(FIES), dirigida por el profesor 
Fuentes Quintana, la asesoría 
jurídica en su elaboración de 
estudios, informes y dictámenes 
de ámibito general, y el depar
tamento de Relaciones Exter
nas y Comunicación, que 
dependerá directamente de la 
Dirección General de la CECA 

zó ayer un duro ataque a los 
países consumidores de crudo 
y les acusó de haber contri
buido a “la salvaje fluctuación 
de los precios del petróleo 
durante los últimos tres 
meses”.

Boussena, ministro de 
Minas e Industria de Argelia, 
dijo en la inauguración de la 
Conferencia que si los países 
consumidores industrializados 
hubieran puesto en el mer
cado sus stocks, la subida se 
hubiera podido evitar.

“Los consumidores se han 
negado a adoptar las medi
das” acordadas en agosto de 
1990 (la utilización de sus 
reservas para paliar el recorte 
de las exportaciones proce
dentes de Kuwait), dijo Bous
sena, quien añadió que esos 
países “incluso han aumulado 
más cantidades de. crudo”.

Boussena dijo que si el 
conflicto del Golfo Pérsico se 
soluciona “pronto, como 
esperamos, el mundo estará 
inundado de petróleo y nos 
enfrentaremos a otra década 
de inestabilidad y desperdicio 
de recursos no renovables”. 

capitaneada por Germán Pérez 
Ollauri.

El área operativa integra 
todos aquéllos servicios que se 
prestan a las cajas de ahorro 
y que se traducen en economías 
de escala, con reducción de gas
tos y más alto nivel de eficacia.

Es el caso del departamento 
de extranjero, oficinas de repre
sentación en el exterior, depar
tamento de valores, central de 
descuento, medios de pago, 
cuentas corrientes de las enti
dades, relaciones instituciona
les.

Telefónica 
Española vende 
a Alcatel su 
participación en 
Telettra Italia

MADRID. (Efe).- Telefónica 
Española ha vendido a Alcatel 
NV la participación del 10 por 
ciento que poseía en Telettra 
Italia por una suma de 21.633 
millones de pesetas, informó la 
compañía española.

La firma de la venta tuvo 
lugar ayer por la mañana entre 
los presidentes de Telefónica, 
Cándido Velázquez, y de Alca
tel, Pierre Suard.

Pese a esta venta. Telefónica 
mantendrá la participación del 
10 por ciento que actualmente 
tiene en Telettra España, y del 
21 por ciento en Alcatel Stan
dard Eléctrica.

La venta tiene lugar, según 
un comunicado de Telefónica, 
después de haberse cerrado el 
acuerdo industrial en el campo 
de las comunicación^^ entre la 
Compañía General Eléctrica 
(CGE), de Francia, y FIAT.

Dicho acuerdo recoge la 
incorporación de Telettra, la 
empresa de transmisión y radio 
del grupo italiano, a Alcatel, a 
través de su filial transalpina 
Alcatel Face.

Con esta fusión, Alcatel NV 
controlará el setenta y ciño por 
ciento del capital de la nueva 
compañía, mientras que la mul
tinacional italiana FIAT se que
da con el 25% restante. Veláz
quez y Suard destacaron, tras 
la firma del acuerdo, la nece
sidad de ampliar la colabora
ción entre Telefónica y Alcatel 
incidiendo en los planos tecno
lógico y de suministros.

El precio del 
crudo Brent bajó 
su cotización en 
el mercado 
londinense

LONDRES. (Efe).- El precio 
del crudo Brent y el oro bajaron 
ayer su cotización en el mer
cado londinense, en tanto que 
la Bolsa evolucionó en forma 
negativa.

El barril del crudo Brent, 
para entrega en enero, que 
abrió ayer a 27,00 dólares, se 
cotizó a las 13.00 GMT a 26,45 
dólares.

A la misma hora, la onza de 
oro al contado estaba a 371,90 
dólares, una baja^ respecto de 
la apertura, que fue de 372,25.

El índice general de la Bolsa 
bajaba, a las 13.00 GMT, 1,5 
puntos y quedaba en 2.164,3, 
mientras que el índice selectivo 
del Financial Times retrocedía, 
a la misma hora, 8,1 puntos y 
se situaba en 1.697,9.

Por otra parte, el dólar nor
teamericano hizo ayer un fixing 
o cambio medio, de 94,116 pese
tas en el mercado de divisas 
madrileño, 0,29 puntos menos 
que en la jomada anterior. La 
moneda estadounidense varió 
entre 94,08 y 94,33 pesetas.

El Banco de España realizó 
tres intervenciones, contra Deu
da 204.700 millones de pesetas 
al 14,60, otra contra Cebes de 
511.100 millones al 14,70 y una 
tercera contra Póliza de 110.680 
millones al 17 por ciento.
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Husein elige a un

Fotografía retrospectiva de la última sesión que celebró el Consejo de Seguridad de la ONU.

Un comandani 
de la “línea 
dura”, nuevo 
ministro de 
Defensa W"

El posible veto de EE. UU. podría aplazar la resolución sobre el conflicto palestino-israelí

Francia es partidaria de la celebración 
de una Conferencia sobre Oriente Medio

Soldados israelíes mataron ayer a una joven palestina cuando reprimían desórdenes en Cisjordania

Francia votará a favor de la resolución de la ONU 
que condena la actitud de Israel en los territorios ocu
pados si se menciona la celebración de una Conferencia 
internacional sobre Oriente Medio y Próximo, afirmó 
ayer el portavoz del Gobierno galo, Louis Le Pensec.

PARIS. (Efe).- Le Pensec, 
quien citó declaraciones 
hechas por el Jefe de la diplo
macia gala, Roland Dumas, 
indicó que “Francia tendrá en 
cuenta la mención o la ausen
cia” de una Conferencia Inter
nacional.

“Francia no puede renun
ciar a un principio que cons
tituye un elemento esencial de 
su acción diplomática en la 
región, aquel principio que 
preconiza una Conferencia 
internacional”, insistió 
Dumas.

Esta declaración se produjo 
horas antes de que el Consejo

Suecia solicitará el ingreso en la 
Comunidad Económica Europea
ESTOCOLMO. (Efe).- El 

Parlamento sueco, “Riksdag”, 
aprobó ayer por amplia mayoría 
solicitar el próximo año la inte
gración de Suecia en la Comu
nidad Europea (CE), sin renun
ciar a su neutralidad política.

El texto aprobado señala que 
Suecia podría ser miembro de 
pleno derecho de la CE para 
1995. Los cuatro “partidos clá
sicos”, el Socialdemócrata, 
actualmente en el poder, el con
servador “Moderata”, el liberal 
”Folkparti”, y el Centro, vota
ron a favor, y sólo se registraron 

de Seguridad de la ONU vuel
va a reunirse para la adopción 
de una resolución criticando 
el tratamiento de los pales
tinos por parte de Israel.

Estados Unidos se encuen
tra en una posición delicada 
al no querer perder ni el lide
razgo de la coalición “anti-Sa- 
dam Husein” ni el apoyo del 
electorado judío estadouni
dense. Se espera que EE.UU. 
vetará la resolución al no que
rer ligar el problema palestino 
al de la crisis del Golfo.

El comienzo de la reunión 
del Consejo de Seguridad 
estaba previsto para últimas 

en contra los votos de los comu
nistas y los “verdes”.

Los parlamentarios -en total 
349- votaron sobre una reso
lución ya aprobada por el comi
té de Asuntos Exteriores que 
recomendaba que Suecia inicia
rá las negociaciones para su 
integración en la CE “proba
blemente durante 1991”.

El Gobierno de Ingvar Carls
son declaró hace unas semanas 
que solicitaría un pronuncia
miento claro del Parlamento 
para iniciar los contactos for
males con los “doce”. 

horas de la noche de ayer y, 
sin duda, el punto más deba
tido será el de la convocatoria 
de la Conferencia de paz para 
la zona.

Incidentes en Cisjordania

Mientras tanto, soldados 
israelíes mataron ayer a la 
joven palestina Ijla Ibrahim 
Abed, de 16 años, cuando 
reprimían desórdenes estu
diantiles en la aldea cisjordana 
de Bydie, informaron fuentes 
árabes.

El cadáver de la joven fue 
conducido al hospital “Itijad” 
de la ciudad de Naplusa, 70 
kilómetros al Norte de Jeru
salén, agregaron las fuentes.

Los estudiantes palestinos 
de la aldea de Bydie habían 
bloquedo la carretera princi
pal de la zona de Samaria,

Por otra parte, casi cuatro 
millones de daneses acudieron 
ayer a las urnas para elegir a 
los 179 diputados del Parlamen
to. Se se esperaba, según los 
sondeos, una participación cer
cana al 90%.

Una encuesta que publicó 
ayer el diario “Politiken” del 
instituto Vilstrup, indica un 
moderado avance socialdemó
crata y cierto retroceso conser
vador, aunque los liberales tam
bién en el Gobierno ganarán 
escaños, y se mantendrán los 
partidos pequeños. 

en el Norte de Cisjordania, 
según fuentes israelíes.

Dos soldados israelíes resul
taron heridos ayer, y uno de 
ellos tuvo que ser hospitali
zado, cuando fueron apedrea
dos por palestinos en la ciudad 
cisjordana de Hebrón, infor
maron fuentes militares.

También se produjeron 
desórdenes estudiantiles en 
Jerusalén Este, donde la Poli
cía israelí clausuró ayer por 
la mañana dos escuelas, una 
en Atur y otra en Jaber Moka- 
sed, y arrestó a un estudiante 
por arrojar piedras contra 
vehículos israelíes.

Otros cinco estudiantes 
palestinos fueron arrestados 
en la calle Saladino, la prin-
cipal arteria comercial 
Jerusalén Este, donde 
encuentan el Ministerio 
Justicia israelí.

de 
se 
de

Podría ser miembro de la CE en 1995.
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La URSS e Israel rompieron sus relaciones hace 23 años, al estallar la “Guerra de los Seis Días”

Shevardnadze mantendrá hoy una 
entrevista “histórica” con Isaac Shamir

Moscú ha manifestado recientemente su interés en normalizar las relaciones con Tell Aviv

5

? mioistro soviético de

Jant 

ve \ 
e

•UDíos Exteriores, Eduard 
^^^Badze, se reunirá 
V Jueves en Washington 

primer ministro 
'’^u, Isaac Shamir, -que 
Mcueníra de gira por 

’^rfos Unidos- informaron 
^^ hentes oficiales esta- 
•*nses. Se trata del 
^^f alto encuentro entre 

®s aos países.

tuyó q 
isa n

ificiM 
nil»^J 
JO»^

bí^N. (Efe), El can- 
vietico mantuvo desde &«n Houston una ronda 

tj^wetario de Estado nor
mar ^^’^^s Baker, para 
C,* I? crisis del -.Golfo 
kiJ ®.?c^erdo StÁRT 
tocas, ^^^’°^ ^® annas estra-

® Israel

Pnio de u ’^®®¿ P^ro el 
su M°scu ha expre- 

Fpor lo normalizar-

Tviri, ^'^ardnadze y 
|^.’’^ria impulsar este 

r ^lerca^mh- ^^®® naciones 

^^3165 se ®® relaciones 
rotas ?®’í*®“®n formal- 

P “^-^rra
1^°^ países^ 3“® enfrentó il%7 árabes y a Israel

■'^’*nad¿ J®^“*®’i dará a 
I?”^encerait oportunidad 
b>Ia¿^P««q«e 
ISáaX^'®®*®" de una 
■ a los P^ ®“ Oriente 

Opone 
que Í 

r ‘̂^nin. 5^ podría 
’os países árabes

El canciller soviético

1 o

mantuvo desde el lunes una ronda de conversaciones

e intentar imponer términos 
inaceptables a Israel.

Según las fuentes, que pidie
ron no ser identificadas, uno 
de los motivos por el que She- 
vardnadze y Baker viajaron 
anteanoche a Washington en 
lugar del miércoles por la maña
na fue dar al ministro soviético 
más tiempo para preparar la 
reunión con Shamir, quien el 
miércoles se entrevistó con el 
presidente norteamericano, 
George Bush,

Encuentro Bush-Shamir

Este y Shamir acordaron el 
martes que las negociaciones de 
paz entre Israel y los palestinos

de dos días con James Baker.

George Bush.

no comenzarán hasta que se 
resuelva la crisis en el Golfo 
Pérsico.

“Hablamos del proceso de 
paz pero no se me pidió que 
entrara en detalles”, declaró 
Shamir a corresponsales de la 
prensa local tras su conferencia 
con Bush en Washington. Sha
mir señaló que el presidente 
estadounidense le prometió que 
”ningún acuerdo entre EEUU 
e Irak se haría a expensas de 
Israel”.

El primer ministro israelí dijo 
a los periodistas que las con
versaciones con Bush “fueron 
fructíferas y amistosas” y negó 
que existiese una “crisis de con
fianza personal” entre ambos.

El Gobierno estadounidense, 
al igual que el soviético, se ha 
mostrado favorable a la cele
bración de una Conferencia de 
paz en Oriente Próximo en la 
que se traten todos los proble
mas de la región, incluido el 
de la ocupación israelí de los 
territorios árabes de Cisjordania 
y Gaza, pero, a diferencia de 
Moscú, considera que no es el 
momento apropiado para apro
bar la resolución.

Washington considera que la 
celebración en estos momentos 
de dicha conferencia de paz 
supondría una concesión a las 
exigencias efectuadas por Irak 
a cambio de su retirada de 
Kuwait.

Busb otorga 
concesiones 
comerciales a 
la Unión 
Soviética

Bush'decidió ayer con
ceder priy^egios comer
ciales temporales a la 
Unión Soviética para per
mitir a este país la com
pra de cereales en 
EEUU, dijeron fuentes 
gubernamentales.

El presidente estadou
nidense decidió levantar 
temporalmente hasta, 
junio de 1991 la enmienda 
Jackson-Vanik, que data 
de 1974 y prohibía la con
cesión de ventajas comer
ciales a la URSS hasta 
que en este país no se 
aprobara una ley de emi
gración.

Dicha ley no ha sido 
aprobada aún pero Mos
cú viene adoptando una 
política liberal que ha 
permitido la emigración 
de miles de judíos sovié
ticos hacia Israel,

La decisión de Bush se 
produjo tres horas antes 
de que recibiera en la 
Casa Blanca, al ministro 
de Exteriores Soviético,

10^; 
efl \ 
fí^ ' 
esp-
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El proyecto de 
paz para 
Camboya prevé 
el alto el fuego 
en dos etapas

PARIS. (Efe).- El proyecto 
de paz para Camboya, elabo
rado por los representantes de 
los cinco miembros permanen
tes del Consejo de Seguridad 
de las Naciones Unidas, prevé 
un alto el fuego en dos etapas 
y los mecanismos de Gobierno 
durante el período transitorio, 
en el que la ONU tendrá un 
importante papel.

Según el anteproyecto del 
Plan de Paz, cuyo contenido fue 
sido divulgado ayer por algunos 
medios de prensa franceses, el 
Consejo Nacional Supremo 
(CNS), compuesto por repre
sentantes de las diferentes fac
ciones camboyanas en conflicto, 
“es el único cuerpo legítimo y 
fuente de autoridad” durante el 
período de transición.

Paralelamente, antes de que 
se celebren elecciones libres, el 
CNS “delega en las Naciones 
Unidas todos los poderes nece
sarios” para poder aplicar el 
acuerdo.

De acuerdo con las informa
ciones divulgadas en París, el 
proyecto, concluido por los cin
co miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU el 26 de noviembre pasa
do, prevé que, a falta de con
senso en el CNS, el represen
tante del secretario general de 
las Naciones Unidas “está auto
rizado a tomar la decisión 
final”. El alto el fuego se llevará 
a cabo en dos etapas que coin
cidirían la primera con la firma 
del acuerdo y la segunda con 
la puesta en marcha de las 
estructuras de control de la 
ONU.

El presidente saliente de Polonia se despidió deseando éxito a Walesa

Jaruzelski pide perdón por 
^‘haber cometido errores”

Solidaridad funcionará sin presidente hasta el IH Congreso del sindicato

Los 
“Extraditables” 
liberarán a . sus 
rehenes antes de

El presidente saliente de 
Polonia, general Wojcieej 
Jaruzelski, se despidió 
anteanoche de sus conciu
dadanos con un discurso 
en el que deseó a su suce
sor, el líder del sindicato 
Solidaridad, Lech Walesa, 
^^una gestión llena de 
éxitos”.

VARSOVIA. (Efe).- “Po
lonia supo dar un buen ejem
plo a muchos otros países, 
que se incorporaron a los pro
cesos reformadores, y ha con
tribuido notablemente a que 
Europa pueda convertirse 
realmente en una casa 
común”, dijo Jaruzelski 
durante su discurso, que fue 
transmitido por la radio y la 
televisión.

Asimismo, el presidente 
hizo balance de su gestión y 
quiso clarificar que “no he 
sido el único jefe de Estado 
y militar de la historia de 
Polonia que adopta medidas 
de carácter impopular, pero 
que sirven de experiencia de 
cara al futuro”, dijo

El presidente reconoció 
haber “cometido errores”, 
pero aseguró que siempre se 
guió en sus actos y decisiones 
“por el bien del país, por su 
estabilidad y por la inviola
bilidad de sus fronteras”.

“Siempre traté de proteger 
a Polonia ante una tragedia 
y siempre he tratado de man
tenerme dentro de esa sen
da”, subrayó.

El general dijo que la pala
bra “perdón” podría sonar en

El diálogo entn 
las dos Coreas ,j 
comienza a sf 
mostrar amplié: ^
diferencias

SEUL. (Efe).- Los pnn

La

ministros de Corea del Naf^^
Yon Hyong Muk, y Corea^ 
Sur, Kang Young-Hoon, ■ 
sentaron ayer sus respec» 
propuestas *para una mejo^^ 
relaciones políticas en la® 
dida península al abrir su av. 
ronda de conversaciones. Bu

Las propuestas difiere^ ,^^ 
de las presentadas en las jq, 
anteriores rondas, desano 
en septiembre y octubre,
que Corea del woncr 
haber abandonado su m^ 
cia en firmar un Tratan»

be

e:

Jaruzelski destacó el “ejemplo dado por Polonia a otros países”.

SUS labios como algo super
ficial, pero que la utiliza por 
no encontrar ninguna mejor, 
e indicó que su gestión pre
sidencial puede ser compara
da con un puente tendido 
entre el pasado y el futuro.

Liderazgo de Solidaridad

Por otra parte, la Comi
sión Nacional de Solidaridad, 
reunida ayer en la ciudad de 
Gdansk, no designó como se 
esperaba al sucesor de Lech 
Walesa en la presidencia del 
sindicato. Walesa decidió 
renunciar a la jefatura de 
Solidaridad al ser elegido pre
sidente de la República en

la segunda vuelta de las elec
ciones presidenciales.

La candidatura del jefe de 
Solidaridad en Gdansk, Bog
dan Borusewicz, que gozaba 
del apoyo de Walesa, no con
siguió el respaldo de la Comi
sión Nacional en la que pre
valeció la opinión de que el 
sindicato, dirigido por sus dos 
actuales vicepresidentes, pue
de funcionar con eficacia has
ta la celebración del III Con
greso de la organización.

El Congreso, de carácter 
excepcional, será convocado, 
según la decisión adoptada 
por la Comisión Nacional, en 
el transcurso de los_próximos 
dos meses.

no agresión.
En un reflejo del peso® 

en el que se desarroUan» 
conversaciones, el P®^^ .‘^ 
la delegación de Corea 
Limb Dong-won, dijo
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del Sur y Estados problema de la «^
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Navidad
MEDELLIN. (Efe).- “Los 

Extraditables”, brazo armado 
del narcotraficante “Cártel de 
Medellín”, dejarán en libertad 
antes del día 24 a todos los 
periodistas que mantienen 
secuestrados, aseguró el corres
ponsal alemán Hero Buss, libe
rado el martes a las 21:30 horas 
GMT en Medellín tras cien días 
de cautiverio. Buss fue secues
trado el 30 de agosto junto con 
otros cuatro periodistas y dos 
cámaras, de distintas empresas 
periodísticas colombianas, con
tratados para una entrevista con 
líderes guerrilleros.

El corresponsal de la revista 
“Haz” fue liberado en las cer
canías del diario “El Colom
biano”, en las afueras de Mede- 
Uín, cuyo director, Juan Gómez 
Martínez, actúa como mediador 
con “Los Extraditables” a peti
ción de las familias de los 
secuestrados.

“Mis secuestradores me dije- 
on en el camino hacia la sede 
le El Colombiano que a partir 
le hoy los demás periodistas 

pueden quedar en libertad en 
cualquier momento y de todas 

laneras pasarán la Navidad 
m sus familias”, declaró Buss.

El Partido Comunista autorizó por fin la implantación del multipartidismo

Un joven muere en el transcurso 
de una manifestación en Albania

BELGRADO. (Agen
cias).Un estudiante resultó 
muerto y varios heridos en Tira
na en enfrentamientos con la 
Policía desde que comenzaron 
a manifestarse, hoy hace cuatro 
días, en apoyo de la democra
tización de Albania, informó 
ayer la agencia yugoslava, Tan- 
jug.

Un representante de los estu
diantes, contactado ayer por 
teléfono, informó de que antea
noche se reunieron con el pre
sidente albanés, Ramiz Alia, y 
quedaron satisfechos de las pro
mesas democratizadoras del 
jefe del Estado.

Tirana estaba ayer en calma 
aunque los estudiantes mantie
nen sus actos y asambleas den
tro de unos recintos universi
tarios situados cerca de las 
embajadas de Italia y Francia, 
junto a descampados fáciles de 
aislar del resto de la ciudad.

Ramiz Alia prometió el mar
tes por la noche a los estudian
tes que las organizaciones polí
ticas independientes serán auto
rizadas próximamente.

Protestas estudiantiles en Albania.

En este sentido, un comu
nicado del Comité Central emi
tido por Radio Tirana asegura 
que se permitirá la creación de 
“organizaciones políticas acor
des con las leyes en vigor, que 
redundarán en beneficio de la 
democratización del país y el 
pluralismo”.

La creación de un “Partido

son aún hostiles. (¡^, 
Corea del 

impracticable la j^jes ‘ 
conjunta en
dasy acusa al Nort ,j. 
tar actividades e 
disidentes.

La delegación ^^

43.000 soldados esi ^^ ^jj 
nue aún sigo (t

He 
n

it 

ai

Democrático” es inminente en 
Albania tras la decisión del 
Comité Central del Partido 
Comunista de autorizar el mar
tes la formación de organiza
ciones independientes y la 
expulsión de cinco miembros de 
su Buró político, dijo ayer el 
profesor de Economía Gramosh 
Pashko.

Hacia el pluripartidismo

El economista, profesor de 
la Universidad de Tirana y 
conocido por sus opiniones 
favorables a la democratización 
pacífica del país, dijo a Efe que 
las medidas tomadas por el Par
tido Comunista suponen una 
victoria de los partidarios de 
una evolución hacia el pluri
partidismo.

La agencia yugoslava de noti
cias, Tanjug, informó de que 
fuentes de Tirana, que pidieron 
el anonimato, aseguraron que 
estos cambios están inspirados 
por Ramiz Alia, que habría 
emprendido la “purga” de ele
mentos estalinistas.
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La situación en las carreteras ha mejorado considerablemente

Rescatados con vida dos montañeros perdidos en los Picos de Europa

Mejora la situación, pero 404 
pueblos siguen incomunicados
Continúan las labores de búsqueda de cinco personas en el Pirineo leridano

La situación en las carreteras mejoró ayer conside
rablemente, a pesar de que todavía 404 localidades 
se encuentran incomunicadas a causa del fuerte tem
poral de nieve que ha azotado España durante los 
últimos días. León es la provincia que tiene actualmente 
más pueblos incomunicados, 255.

MADRID (Efe) Por otra 
parte, los dos montañeros que 
permanecían desaparecidos 
desde el pasado domingo en 
el macizo central de los Picos 
de Europa fueron localizados 
con vida ayer.

En cuanto a los cinco mon
tañeros desaparecidos en el 
Pirineo leridano, los grupos 
de rescate reemprendieron 
ayer por la mañana las tareas 
de búsqueda, que deben rea
lizarse a pie y en automóviles 
ya que las adversas condicio
nes climatológicas que pre
senta la zona han impedido 
de nuevo la utilización de un 
helicóptero.

Ayer nevó en el Valle de 
Arán, por lo que de continuar 
estas inclemencias los trabajos 
de rescate podrían volver a 
suspenderse como ya ocurrió 
el martes. Tampoco han podi

Una joven fue violada y salvajemente atacada en Central Park por una pandilla

Juicio por el suceso que más 
conmovió a EE.UU. en 1989

WASHINTON (Efe).- Un 
jurado de Nueva York halló 
ayer culpable de intento de ase
sinato a un muchacho de 16 
años que con otros adolescentes 
negros e hispanos violaron e 
hirieron gravemente en el Cen
tral Park a una ejecutiva de raza 
blanca, en un caso que con
mocionó al país.

El primer veredicto del caso, 
en el que participaron una pan
dilla de muchachos negros e his
panos que violaron a una mujer 
blanca cuando practicaba atle
tismo el 19 de abril de 1989, 

do ser rescatados por el 
momento los dos montañeros 
catalanes extraviados en el 
Pirineo altoaragonés, a pesar 
de que la Guardia Civil de 
Rescate e Intervención en 
Montaña de Huesca prosigue 
la búsqueda desde esta 
madrugada.

El cuerpo, presumiblemen
te sin vida, de Juan Moreno 
fue avistado por un helicóp
tero de la Guardia Civil en 
el lugar del suceso.

En cuanto a la situación 
en las diferentes comunidades 
autónomas, en el País Vasco 
únicamente un puerto de 
montaña, el alavés de La 
Herrera, permanecía cerrado 
esta mañana para toda clase 
de vehículos, y la normalidad 
ha vuelto a las carreteras.

La línea férrea que enlaza 
Asturias con la Meseta con

fue emitido ayer por un jurado 
neoyorquino tras doce días de 
deliberaciones.

Kevin Richardson, de 16 
años, fue hallado culpable de 
intento de asesinato, violación, 
sodomía, robo, asalto y distur
bios, pero, al ser clasificado 
como delincuente juvenil cuan
do fue detenido, se enfrenta a 
una peni’ máxima de entre cin
co y quince años de cárcel, agre
garon las fuentes.

La pandilla dio por muerta 
a la víctima y la dejó bajo unos 
arbustos, donde fue hallada a 

tinua cortada por tercer día 
consecutivo a causa del mal 
estado de la vía en la zona 
de Pajares, por lo que los via
jeros están siendo trasladados 
hasta el León en autocares, 
para seguir trayecto por ferro
carril.

Asimismo, permanecen 
cerrados al tráfico en Asturias 
once puertos de montaña y, 
aunque el temporal ha empe
zado a remitir, la situación 
es similar a la ayer con sesen
ta y una localidades incomu
nicadas.

En Cantabria, ocho pue
blos continúan incomunica
dos y cinco puertos de la red 
viaria regional están cerrados 
al tránsito, mientras que la 
situación en la red viaria 
nacional es de normalidad.

Alrededor de 575 personas 
que habitan en seis localida
des del Pirineo altoaragonés 
permanecen aisladas, sin 
conexión telefónica y con fal
ta de suministro eléctrico, 
mientras que las máquinas 
quitanieves trabajan sin des
canso para limpiar los cami
nos. 

primeras horas del día siguiente 
en estado de coma, ensangren
tada, con fracturas de cráneo 
y cortes y contusiones por todo 
el cuerpo.

La mujer, que perdió gran 
cantidad de sangre y durante 
bastantes días se debatió entre 
la vida y la muerte en un hos
pital de Nueva York, de 30 años 
y cuya identidad no se ha hecho 
pública, ha vuelto a trabajar en 
Wall Street como agente de 
inversiones aunque sigue 
teniendo problemas de vista, 
olfato y equilibrio.

El temporal 
comienza a 
remitir en 
Burgos, León 
y Lugo

MADRID (Efe).- La situa
ción en Burgos y León, mejoró 
ayer aunque numerosas aldeas 
de las comarcas leonesas con
tinuaban incomunicadas por 
carretera y estaban cerrados al 
tráfico los puertos de la red 
principal de Pontón y San Glo
río y 19 puertos de la red secun
daria, mientras que en Burgos 
permanecían cerrados al tráfico 
cinco puertos de la red secun
daria.

El temporal de nieve que 
afecta a La Rioja también amai
nó y sólo permanece cerrado 
al tráfico el Puerto de Piqueras, 
y cuatro tramos de carreteras 
riojanas en la sierra se encon
traban cerrados al tráfico de 
turismos y sólo se podía circular 
por ellos por medio de vehí
culos todo-terreno.

En cuanto a la situación de 
las carreteras en la provincia 
de Granada, ha mejorado 
durante las últimas horas. En 
la montaña lucense el temporal 
también ha comenzado a remi
tir, aunque 60 núcleos rurales 
continúan aislados, y la circu
lación por las carreteras de la 
provincia es normal a excepción 
de los puertos del Acebo y Poio, 
mientras que en la provincia de 
Orense la normalidad es total. 
Finalmente, en la comunidad 
autónoma madrileña los puer
tos de la red viaria de La Mor
cuera, Canencia, Navafria, El 
Cardoso, La Hiruela y La Pue
bla permanecían ayer cerrados.

Un asesino de 13 
mujeres en Gran 
Bretaña, recibe 
cartas de amor 
en la cárcel

LONDRES (Efe).- El cono
cido como “Jack, el destripador 
de Yorkshire”, autor del ase
sinato de trece mujeres hace 
casi diez años, recibe en la cár
cel cartas de amor y fotografías 
sensuales de algunas de sus 
admiradoras, dijo su esposa, 
Sonia

El asesino, Peter Sutcliffe, 
nacido en Yorkshire (centro de 
Inglaterra) y condenado en 1981 
a cadena perpetua por sus múl
tiples crímenes, también es visi
tado por mujeres en la prisión 
donde cumple condena perpe
tua.

”Una mujer escribió a mi 
esposo para darle su apoyo, y 
otra chica le envió una foto
grafía tumbada en una cama y 
con un bikini”, comentó Sonia, 
en las audiencias de un juicio 
por difamación que ha inter
puesto contra un dominicial 
londinense.

La esposa de Sutcliffe añadió 
que junto a la fotografía la 
joven expresaba su deseo de 
mantener correspondencia con 
él.

Sonia comentó que su esposo 
mató a las mujeres de una “ma
nera muy humana” porque, 
como la mayoría eran prosti
tutas, lo hacía para salvarías del 
mal.



Jueves, 13 de
Diciembre de 1990 30 CULTURA La Tribu

Con 11 años de 
edad Concha 
Piquer actuó 
todo un mes en 
el “Apolo”

MADRID (Efe).- La que 
empezó siendo conocida como 
Conchita y acabó llamada por 
todos sus admiradores “Doña 
Concha”, nació en Valencia el 
8 de diciembre de 1908 con el 
nombre de Concepción Piquer 
López, aunque algunos biógra
fos fijan la fecha de su naci
miento dos años antes.

Educada en el seno de una 
familia obrera, su padre era 
albañil y su madre costurera, 
Concepción, la mayor de tres 
hermanas, llegaría a ser una 
figura clave en la historia de 
la copla y la tonadilla españolas.

Desde muy niña, imitaba las 
canciones que oía por la calle, 
reproducidas de las tonadilleras, 
aprendiendo sóla a repicar las 
castañuelas para acompañarse 
en sus precoces interpretacio
nes.

Tuvo el primer éxito a raiz 
de su primera comunión, cuan
do se fue con su vestido blanco 
a ver a un empresario-propie
tario del teatro local, quien la 
invitó a subir al escenario y can
tar: ella pasó su “mini-show” 
y el empresario habló con la 
familia Piquer para que la niña 
entrara en una academia.

A los 11 años debutó en el 
teatro “Songueros”, y de éste 
ascendió a “El Dorado”, des
pués actuó en los cines de la 
provincia, hasta llegar al “Apo
lo”, donde actuó todo un mes, 
temporada récord para una 
niña en aquella época.

La tonadillera 
permaneció dos 
años en el 
“Winter Garden” 
de Nueva York

es

MADRID (Efe).- Con 14
años cumplidos, el maestro 
Penella se la llevó a los Estados 
Unidos, donde consiguió un 
gran éxito, perfeccionando ade
mas en ese tiempo su educación 
general.

Conchita Piquer permaneció 
dos años en el “Winter Garden” 
de Nueva York, estrenando lue
go la revista “The Dancing 
Giri”, junto a Eddie Cantor, 
obra que representaron durante 
tres años seguidos.

A su regreso a España, en 
Julio de 1927, el empresario 
Campúa le propone trabajar en 
el teatro Romea de Madrid, 
donde bailó, cantó e imitó, ves
tida de hombre y con el rostro 
pintado de negro, a Al Johnson.

Más tarde, con un repertorio 
en el que se incluían títulos 
como “El As” y “El Príncipe 
Carnaval”, la cantante decidió 
ser solo tonadillera, y crear y 
administrar su propia compa
ñía.

Realizó una gira de tres 
meses por Argentina en 1933, 
y rodó las películas “El Negro 
que Tenía el Alma Blanca” y 
“Yo Canto para Ti”, siendo 
además elegida reina de un con
curso de belleza organizado en 
madrid por el diario “ABC”.

Doña Concha falleció mientras dormía en su casa de Madrid.

Revolucionó la canción con las míticas “Suspiros de España'’ y ‘‘Ojos verdes

Muere Concha Piquer, la 
reina de la copla española

ra 

De

Con su muerte se va todo un mito de la canción^ pero queda su gloria
io

La tonadillera Concha Piquer falleció ayer en Madrid, 
a los 82 años, en su domicilio de la Gran Vía. La 
“reina de la copla” - como era conocida en el mundo 
del espectáculo-, marcó toda una época de la canción 
española. De origen humilde, la artista valenciana creó 
un género inimitable e inigualable.

MADRID (Fax Press).- La 
’ causa de la muerte de la tona
dillera española Concha 
Piquer, que falleció mientras 
dormía en su domicilio madri
leño, fue un paro cardíaco 
consecuencia de la afección 
bronquial que padecía y de 
su débil corazón, según dijo 
su sobrina, Carmen Guzmán. 
“Doña Concha”, como era 
llamada Concha Piquer cari
ñosamente por sus compañe
ras del mundo artístico, ron
daba los 85 años de edad, 
señaló Carmen Guzmán, 
casada con un sobrino de la 
fallecida.

La popular tonadillera vivía 
con su hermana Ana en su 
piso de la Gran Vía madri
leña, donde era atendida por 
una enfermera que “la cui
daba por las noches”.

En el lugar del óbito, cus-

Consiguió triunfar y ser la primera con su traje de farales y su genial voz

Con los maestros Quiroga y 
León formó un género único

El regreso de Concha estuvo 
marcado por su indudable con
vencimiento de que aquí el 
espectáculo tipo Brodway 
podría calar. Se equivocó. Las 
lentejuelas sólo se admiraban 
en las películas de Fred Astaire 
y cualquier importación estaba 
condenada al fracaso. Concha 
supo reaccionar a su tiempo, 
y un día de gloria tuvo la opor
tunidad de conocer a quienes 
serían la pareja de oro de la 
copla española, los maestro 
León y Quiroga. El trío sería 
tan perfecto, que crearon un 

todiado por dos policías, se 
encontraban ayer hermanas 
de Concha Piquer y su hija, 
Concha Márquez.

Con su muerte, se cierra 
un capitulo de oro de la músi
ca popular de nuestro país. 
De niña, Conchita ya hacia 
de su voz la referencia indis
cutible del prodigio del 
barrio. El maestro Penella 
descubrió en esa mujer, una 
estrella del canto y se la llevó 
casi en pañales a Méjico para 
ofrecerle la luz del descubri
miento. Aprovechando que el 
maestro estrenaba “El gato 
montés” en Méjico, Concha 
se subió al barco de los espe
ranzados. Dicen que el 
empresario teatral norteame
ricano John Cort, se quedó 
tan prendido de su voz, que 
exigió al músico español que 
incluyera a la “jovencita de 

género en un mundo en lo que 
casi todo ya estaba inventado. 
Se puso el traje de farales, dra
matizó todo su medio vital y 
consiguió ser la única y la pri
mera.

El 13 de enero de 1958 da 
por finalizada su carrera en 
medio de la apoteosis. Una vez por su forma de cantar, por su
más, cuando estaba en la cum
bre, se encierra en su mundo 
y sus amistades. Dijeron -las 
malas lenguas-, que Doña Con
cha se había quedado sin voz. 
Incluso el día de su adiós, la 
“reina de la copla”, afirmó que

Enterrada 
definitivament! 
en Linares “la 
gitana de los 
veinte duros”

LINARES (Efe).- 
Castro, conocida como 
gitana de los veinte din®' 
sirvió de modelo a Julio M
ro de Torres para estampí------ -------- j 
imagen en los antiguos®^
de cien pesetas, ha sido t - 
da definitivamente en cite 
terio de Linares, su
^^^^^- Olí

Natalia murió en
Madrid, donde tué ** 

leSus restos iban a ser tí^
próximamente a 'C^. ' 
común del cementend

as

tierna mirada” en el espec
táculo. Aquella niña estaba en 
el inicio de una fulgurante 
carrera hacia el estrellato.

Concha cantó “El florero”. 
Tuvo tal éxito, que se vió obli
gada a repetir seis veces aque
lla triste melodía; tenía un 
timbre inigualable, una pre
sencia arrolladora y una per
sonalidad que transmitía has
ta la médula. Era un 13 de 
septiembre de 1922. Se ini
ciaba la carrera de la apo
teosis de la copla. “El gato 
montés” se quedó en una 
anécdota, y Concha Piquer, 
en una estrella que brillaba 
como muy pocos en la quinta 
avenida.

Y cuando Concha se 
encontraba en la plenitud de 
su carrera de estrella ame
ricana “importada”, hizo las 
maletas y regresó a su tierra. 
Esta actitud de olvidarse de 
la gloria a cambio del sosiego, 
sería una de las constantes 
de su vida. Sus canciones fue
ron, en muchos sentidos, un 
sicodrama del hambre y del 
dolor. Se ha ido un mito, pero 
queda su gloria. 

leño, puesto que ya sc 
diez años de su mué 
fosa en que se halláisi 
de propiedad. Ante 
lado obligatorio, e - 
miento de Linares h«o^. J 
tiones oportunas pat 
y conseguir llevar 
Natalia a su auM? 
tiones han 
llegada de los restos ,. 
na de los veinte 
Linares, en cuya 
San Agustín se ofmm 
por su alma, ant« ^ 
darlos al cementerio 
a hombros de g’^^” ^‘ 
han sido entenj^V- 
mente. Natalia C 
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comenzó a servir a j 
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en pleno mensaje melodramá
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vacío tan “sonoro” que nadie 
ha sido capaz de recuperar. En 
carne viva quedaba “Tatuaje”, 
“Ojos verdes” o “Maredeue- 
ta”.Concha Piquer fue “grande”

ír
forma de interpretar y por su 
forma de “padecer”. Tuvo la 
suerte de cara con unos com
positores que supieron en todo 
momento acoplar a la perfec
ción su voz con un país bisoño, 
triste y melancólico.
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El ex-albacetense Chesa no contó para Waldo Ramos y tampoco ha contado hasta la fecha para Ben Barek

neni El retorno a Primera, cada día más difícil
'•para un Málaga con dificultades en su campo

El presidente malacitano está dispuesto a traspasar a cualquier jugador, y a deshacerse de ^^Palomq^^ Usunaga y Matosas
como K

P^^tos que Albacete, Deportivo y 
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“Míos, amén de la neta superioridad que 
^^^-^ temporada está demostrando 

Porcia, ba sembrado el desconcierto y

Adolfo GIMENEZ
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nerviosismo en las filas blanquiazules, hasta el 
punto de que el presidente, José Pardo, ha opta
do por tomar las medidas más drásticas dentro 
de las limitadas posibilidades de un club total
mente agobiado por los problemas económicos.

Cesado el técnico revelación de la campana 
89-90, Waldo Ramos, ahora le tocará el turno 
a varios Jugadores, entre ellos los extranjeros 
Gustavo Matosas y el *Palomo^^ Usuriaga, que 
han sido declarados transferibles.

Juan Carlos Chesa, en su última visita al Carlos Belmonte, con la elástica del MálagajEsvs moreno

nómica del club.
La derrota del pasado sábado 

ante el Sabadell de Naya fue 
la gota que colmó el vaso de 
su paciencia, por lo que ha 
declarado transferibles al suda
mericano Gustavo Matosas y al 
colombiano Usuriaga. Este últi
mo no ha sido nunca del agrado 
de los técnicos, quien esta tem
porada han recurrido al “Pa
lomo” cuando lo reclamaba la 
afición, que es quien más agra
dece las notas de calidad del 
delantero malaguista.

José Pardo basa esta decisión 
en que Matosas ha reiterado 
en numerosas ocasiones su

deseo de cambiar de aires, 
mientras que “Palomo” puede 
marcharse “porque no sirve 
para jugar en el barro, tampoco 
puede hacerlo con frío y se hace 
el cojo para evitar los viajes”. 
Mientras tanto, según informa
ba ayer el diario “Marca”, el 
presidente del Cádiz reconocía 
que había mantenido contactos 
con el lateral malacitano Cha
no, como antes lo había tenido 
con Matosas y puede tener en 
breve con Villa.

El presidente del C.D. Mála
ga está dispuesto a traspasar a 
cualquiera de estos jugadores 
si las condiciones económicas

son buenas.
Quien no está teniendo 

demasiada suerte, ya que ni 
Ramos en su momento ni ahora 
Ben Barek están contando con 
él es Juan Carlos Chesa, el 
ex-albaceteño que por media
ción de Juan Gómez “Juanito” 
recaló en el Málaga en los últi
mos compases de la pasada 
temporada.

El Albacete ha querido recu
perar a Chesa durante esta mis
ma temporada, pero Ramos le 
alineó en el que sería su último 
partido como entrenador mala
citano, lo que hace imposible 
su traspaso al equipo de Floro.

El. 4-0 hizo 
mella

El cese de Waldo 
Ramos comenzó a fra
guarse en la pretempora
da, donde los resultados 
del C.D. Málaga no eran 
nada alentadores y ade
más encajó una severa 
goleada (4-0) en su visita 
al Estadio Municipal Car
los Belmonte.

Para esta campaña, en 
el club andaluz causaron 
baja por diferentes cir
cunstancias los jugadores 
Jaro, Miguel Angel Ruiz, 
Pineda, Clemente, Alva
ro, Vega, Lauridsen, Cha
les, Gallego, Azuaga y 
Angelo. Fueron incorpo
rados los jugadores Chiri 
(Ath. Bilbao), Belman (fi
lial), Castillo (filial), 
Makanaky (Toulon came
runés), Onofre (Las Pal
mas) y el buen guarda
meta Fernando (Sevilla).

Uno de los extranjeros 
que más rendimiento le 
está dando al Málaga es 
el camerunés Makanaky, 
un jugador de pelo ani
llado que triunfó en el 
pasado Mundial de Italia. 
Al contrario que su com
pañero M‘Fede, suplente 
de lujo en el Figueras, 
Makanaky suele ser un 
hombre fijo en las alinea
ciones malacitanas.

Por lo que se refiere 
al jugador más especta
cular del próximo rival 
del Albacete, Usuriaga, 
todos coinciden en seña
lar que tiene unas cua
lidades extraordinarias: 
velocidad, regate, disparo 
con ambas piernas, téc
nica aceptable, pero no 
consigue triunfar, quizás 
por su falta de sacrificio”.

^
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'POn siempre el socorrido
Síí^^lsoju?.?* “?»• quienes, presio- 

han ^^ técn^*^ ^'^^ exige resultados, cortan 
! ^b Qüe®^ ^®nio primera medida de 

‘inserí. ^^ presume mejor. Buscan, 
por una motivación en los

si ? Una ^^’^a razón ya se habían
^do 1^ coj^ j ^ndencia derrotista difícil de
t ] P^^^encia de una cara nueva
^Para Críticos ‘Directivos soslayan incluso 
L?'’ÍUp^-^^'’^rías^^^ ^^° supone y lo gravoso 
h'^tito ^^seia Maltratadas y terminan, por 

K^^st/'^^’a para cambiar sobre'la marcha 
pagada de ”^^’' ^^Das mejores, pero 

p ’*ejo Dn ^asos en los que un equipo 1 ^anq^ n^ rnero hecho de cambiar 
| " dio. El cese de un técnico

El Málaga, uno que 
adelanta las rebajas

ADOLFO GIMENEZ

parece justificado siempre y cuando se piense para 
la sustitución en alguien que por conocimientos e 
historial ha demostrado ser mejor que el que se marcha. 
No ha ocurrido así en el próximo rival del Albacete 
Balompié, el Club Deportivo Málaga, quien tras el 
despido del entrenador revelación del año pasado, 
Waldo Ramos, ha colocado un “recurso” como es 
el veterano Ben Barek quien ya está haciendo bueno 
a su antecesor. La falta de dinero impide al presidente 
malaguista, José Pardo, fichar a alguien de mayor 

ambición, pero no deja de ser una incongruencia des
pedir a alguien para luego, nada.

El C.D. Málaga ha adelantado las rebajas, y no 
sólo no tiene intención de contratar los servicios de 
un entrenador acorde con las intenciones de retomar 
a Primera División, sino que está pensando en sacrificar 
las aspiraciones deportivas con el fin de limar el fuerte 
déficit que arrastra. En el conjunto andaluz no es 
posible cubrir gastos yendo tercero, cuarto o quinto 
clasificado en la tabla, con lo que parecen haber arro
jado definitivamente la toalla. Un club histórico como 
el que nos ocupa se viene a menos vertiginosamente 
y la clave de todo ello puede estar en el cese de 
un entrenador quien pese a todo, luchaba por mantener 
su bien ganado prestigio durante los últimos años 
en los que llevó al Palamós donde nadie podía ima
ginarse. Con Waldo en la calle, el presidente ya puede 
hacer y deshacer a su antojo... y así le va.
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La Junta subvencionar los cursos entre un 50 y un 100%
Después de celebrarse la decimocuarta jomá

Finalizó el I Curso de buceo 
organizado por el Namor

El At. Tarazona, primero 
en la clasificación

LT

Los participantes consiguieron el título de buceadores de segunda

Una vez fínalizado el Cur
so de Buceo realizado por 
el Club Namor, los miem
bros del mismo preparan 
ya para el próximo año 
nuevas actividades para 
seguir ejerciendo este 
deporte subacuático en la 
comunidad de Castilla- La 
Mancha.

F.A.

Los participantes en este I 
Curso de Buceo han obtenido 
el título de buceador depor
tivo de segunda con el que 
se puede alcanzar una pro
fundidad máxima de 25 
metros. Este título permite a 
los nuevos buceadores poder 
seguir practicando el subma
rinismo, ya que sin la debida 
titulación es imposible, por
que como Begoña Iñiguez, 
una de las participantes, 
comentó “esto es un comien
zo para poder seguir realizan
do inmersiones en el mar, ya 
que si no se realiza un cursillo 
de aprendizaje no puedes 
alquilar los equipos necesa
rios para practicar el buceo. 
Sin embargo, con la titulación 
reglamentaria puedes ir a 
cualquier punto de la costa, 
conseguir un equipo de buceo 
y poder practicar este depor
te, que es muy especial, pues
to que es increible poder 
moverte en un mundo donde 
todo es diferente”.

Tanto Begoña como el res
to de asistentes al curso ha 
salido totalmente satisfecho 
de cómo se desarrolló el mis
mo. Para Antonio Sandobal, 
presidente del club Námor, el 
éxito “estuvo en que la expe
riencia ha sido fenomenal 
para toda aquella gente que 
ha comenzado a bucear. Han 
visto que este deporte es 
incluso más bonito de lo que 
pensaban. Además durante la 
realización del curso tuvimos 
a favor el buen tiempo y la 
buena mar que hizo en Calpe, 
donde realizamos primero 
ejercicios en a*guas bajas para

Asistentes al I Curso de Buceo realizado en la localidad de Calpe.

acostumbrar a los alumnos 
con el medio y después rea
lizar las inmersiones a mayor 
profundidad.”

Pero no todo ha consistido 
en aprender lo necesario para 
saber manejar un equipo de 
buceo y poder salir al mar, 
sino que también se realiza
ron otras actividades como la 
fotografía y el vídeo subma
rino.

Próximas actividades

Una vez finalizado este 
curso el Club Namor tiene 
en perspectivas la realización 
de numerosas actividades 
para un futuro próximo. Por 
lo pronto tienen proyectado 
impartir más cursos de buceo 
a partir de los primeros meses 
del año que viene, los cuales 
pueden estar subvencionados 
entre un 50% y 100% por la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, por lo 
que se reduciría notablemen

te el coste de los mismos.
A parte de los cursos de 

buceo se tiene la intención 
de realizar otros, como el de 
búsqueda y rescate, orientado 
más bien a instituciones como 
la policía, bomberos, Cruz 
Roja, Protección Civil, por si 
les puede interesar tener un 
grupo de buceadores con el 
que contar en caso de inun
daciones o que sirvan de auxi
lio en casos de emergencia.

Junto a éste la realización 
de fotografía y vídeo subma
rino, medicina subacuática, 
biología submarina y búsque
da de arqueología submarina.

Todas las personas intere
sadas en este deporte pueden 
tener un primer contacto con 
él dirigiéndose al Club 
Namor, ubicado en la calle 
del Tinte 37 o bien pueden 
llamar por teléfono, donde se 
les informará de todas las 
actividades que se realicen 
durante el año que viene, al 
número 215291.

t
PRIMER ANIVERSARIO

DOÑA MATILDE AGUILAR PERNIAS
Falleció el 15 de Diciembre de 1989, a los 55 años, confortada con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposo, Juan Ramón Pérez Jiménez; hijos, 
Gemma, Matilde, Ana, Quira, M^ Isabel, Juan 
Ramón y Marta; madre, hijos políticos, nietos 
y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana viernes día 14 a las OCHO de 

la tarde en la Parroquia de Las Angustias. Albacete, Diciembre, 1990

Los resultados que se dieron 
en la decimocuarta jomada en 
la liga de Primera Regional 
Ordinaria Grupo IV fueron los 
siguientes: At. Ibañés, 2-At. 
Quintanar, 2; Alto Júcar, 3-Bel- 
monte, 2; San Clemente, 2-Al
mansa At., 5; Valdeganga, 1-So- 
cuéllamos, 2; Villaescusa, 3-Os- 
sa de Montiel, 3; At. Tarazona,' 
2-Iniestense, 0.

1.a clasificación tras esta ulti
ma jomada queda encabezada 
por el At. Tarazona y el Alman
sa At. ambos con 20 puntos; 
tras ellos el Valdejúcar con 18; 
Iniestense 16; Socuéllamos 14; 
At. Quintanar y Valera 13; Val
deganga y Peñas 12; Munera y 
Villaescusa 10; Belmonte y San 
Clemente 9; At. Ibañés 8; Ossa 
de Montiel 6 y cierra la cla
sificación con 2 puntos el C. 
D. Alto Júcar.

Segunda Regional

Disputada la decimosegunda 
jornada en el Gmpo I de la 
Segunda Regional Ordinaria en 
la que hubo estos resultados: 
Casas de Juan Núñez, 1-Villa- 
malea, 1; Motilleja, 0-Hoya 
Gonzalo, 0; Chinchilla, 2-Ma- 
hora, 1; Carcelén, 0-Rayo Cerro, 
2; Cenizate, l-Hellín, 5.

La clasificación la lidera en 
solitario E.D.M. Hellín con 21

puntos y un partido menos i 
sus inmediatos scguiilii’ 
Rayo Cerro y Hoya Gom 
con 17 puntos. Tras eltói 
encuentran Motilleja coi 
Mahora 12; Casas 
Núñez 11; Villamalea 
chilla 9; Navas de Am», 
Higuemela 7; Cenizate íj- 
mo clasificado con 4 pin®’ 
el C.F. Carcelén. ,

Primera División!^

Disputada la décima 
jomada de la Liga de i'J'
correspondiente al GfiJ. 
Albacete los resultados « 
dieron fueron: S^A 
1-E.F. Albacete, 1; CF.**
bledo, 4-At. Albacea® 
A.D. Barrios AJbace^ 
Los Llanos, 0; -
1-Peña Madridista A^ 
CD.LaRoda,

La clasificación es 
por el E.F. Albace a 
puntos y dos P^.*^® ifj 
su inmediato seguido 
Hellín que tiene 
estos dos el C.D. . • 
20; C.D. la 1 
Barrios de Albace « j 
Madridista Alm>^ 
Caudete 13, CL 
y C.P. Los Llanos 
At 9' At. Albacete ferrando la clasi»*‘ 

Tarazona con 2 pu

Jo

Natación: Cuatro medalla*
de oro para Atlántida

• • .riñese»!;
___________________ LT para participó en

feo Andrés Faus, ^^i 
tacar la actuación ^^:< 
que mejoraron s |^ tf 
sonales en las p

Cuatro medallas de oro y dos 
de plata fue el magnífico balan
ce logrado por los nadadores 
del Club Natación Atlántida de 
Albacete, en su participación en 
el II Trofeo Andrés Faus, cele
brado en la piscina municipal 
de Gandía (Valencia). Organi
zado por el Club Natació i 
Esport Gandía, participaron 
más de doscientos nadadores 
pertenecientes a catorce clubs 
de las federaciones de natación 
de Castellón, Valencia, Alican
te, Guadalajara y Albacete.

Veintidós nadadores despla
zó el Club Atlántida a la loca
lidad valenciana de Gandía,

que participa* i*^ 
Destacar e® ^ 

Ana Belen .|Ia »•
Berrio, Luis ^^c^ 
Rafael García %^ de 
ron sendas mu ^ij»^ 
como el uquipu* j^’,:^ 
metros estilos ., j(^’’'j 
alevín que tam j^jj^ ; 
mer puesto de .^j^i^
Respecto a los 11. 
consiguieron el y de?'.

ti 
su 
ÍG 
Po 
di

OCí 
Va 
POí 
ía 
Ha 
<Hii

di

J^
 ¿y

'

y Francisco
encuentran ^

tercer Mi*»^
Enviarles comida no e§ la solución. En INT prop>‘’ pfcpi^ 

ayudarles a conseguir los alimentos con ® ^^ je p**^' 
Formarles y asesorarles para que se ocupe qnc 

atención sanitaria. Y facilitarles los recurso 
valerse por si mismos. t

...Colabore con
Si usted cree en este tipo de cooperación. co

Llámenos al (93) 3^\ donad'*’ 
y le diremos cómo hacer efectivo so

Roger de Llúria, 15 -

M.C.D.2022
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Reclaman más subvenciones.

LT

Rubio- 1 
no me lo pense dos veces cuando me salió lo del Ibiza; es un club serio”, jesús moreno

.TaH

menosí 
seguid 
ya o 
as íte- 
ja CO' 
i de ■

íí^J del Grupo XI de la Tercera División, no conoce aún la derrota con su nuevo equipo

Julián Rubio vive con éxito su nueva
etapa como entrenador del Ibiza

— ■ .,■.,-■■■.„,., . „ . ------------------- ---- ---------------------------------

como a un entrenador de Segunda División y me tratan como a uno de Primera”
entre’Rnüev^^^^^ ^^^^c^tense Julián Rubio vive con éxito 

^^ ^^ ^^^^^’ ^Q^ip^ de i^ Tercera División 
^^'^os ^*Í^ lidera su grupo con 26 puntos y diez 
^^^^iUc^d ^^^^do de cerca por el At, Baleares, segundo 

^ con 24 puntos y ocho positivos.

------ Adolfo GIMENEZ 

^^acete Balompié en dos

Maspalomas, HueV 
1 ahora Ibiza son los equi- 
por los que ha transcuni- 

® vida deportiva de Julián 
entrenador albacetense 

' con éxito su aventura
^^^Poés de haber 

? ^^^ ^brga temporada 
1

^'^^^ semanas ib d ^ ®® conoce aún
^^ ganado cinco \ ^^ empatado dos;

\' ^^ pagan como
1 entrenador de segunda

división, me tratan como a 
uno de primera y el único pro
blema es que estoy en Ter
cera; ha valido la pena venir, 
porque estaba ya hasta las 
narices de ver buitres” nos 
dice el ex-jugador y ex-entre- 
nador merengue.

Añade Julián Rubio que 
“cuando me salió lo del Ibiza, 
no me lo pensé dos veces; es 
un club serio y con aspira
ciones, tiene un proyecto de 
cinco años en el transcurso de 
los cuales quiere llegar a 
Segunda División A y conso
lidarse; no es ninguna tontería 
y de cara a ello pensaron en 

J^ base y la manera de jugar 
^’ Albacete la he puesto yo”

V A.G.
■^i^ubio no se considera 

éxito del Albacete 
durante la última 
D lo que llevamos 

eontrario, piensa 
del actual Albacete 

como la 

cuatro o cm- 

^^ ^ ^21 valorado W^7 habano de hace 

* ^^e pasa es que las

dos últimas temporadas están 
siendo sensacionales y por ello 
se ha borrado antes; pero ellos 
saben que lo de esta campaña 
y la. anterior no hubiera sido 
posible si no se hubiera hecho 
lo que se hizo; cogí un equipo 
que estaba casi en Tercera, lo 
salvamos y estas dos últimas 
temporadas están siendo lo sufi
cientemente buenas como para 
hacer olvidar lo anterior; a mí 
me da mucha alegría que le sal
gan bien las cosas al Albacete”.

Rubio asegura que este mis
mo año ha tenido opción de 

mí, vinieron a buscarme sin 
necesidad de ir llamando yo 
a nadie, sin necesidad de 
comerle el culo a ningún pre
sidente y sin poner zancadillas 
a ninguno de mis compañe
ros”.

Respecto a la marcha del 
Albacete Balompié, el ahora 
entrenador ibicenco nos 
comentó que le parecía bien: 
“Me parece fenomenal que el 
trabajo tenga sus frutos. ¿La 
proyección de Benito Floro? 
No me sorprende, la proyec
ción la dan los resultados y 
éstos están siendo fenomena
les; acuérdate de que yo estu
ve fichado en un determinado 
momento por el Real Valla
dolid, aunque finalmente no 
llegó a cuajar; así es el fútbol”. 
Y añade: “Lo único... es que 
parece que Benito Floro está 
inventando el fútbol, cuando 

entrenar al Levante y también 
al Orihuela Deportiva, con cuyo 
presidente, José Esquiva, estuvo 
en tratos: “Se echó las manos 
a la cabeza cuando le planteé 
las condiciones económicas, 
pero yo no pedía nada excesivo 
por el contrato, sino por la cláu
sula de rescisión; es un presi
dente que suele cambiar rápi
damente de entrenador y no 
pasó por ahí. Por eso no estoy 
entrenando en Segunda Divi
sión en estos momentos. Pre
fiero estar en Ibiza con toda 
la honradez del mundo”. 

yo utilicé ese mismo sistema 
en el Albacete Balompié 
durante los seis meses últimos 
que estuve allí. También en 
el Maspalomas lo hice antes 
y ahora en el Ibiza”.

-¿No es demasiado brusco 
el cambio a Tercera?

-No lo has entendido, déja
lo... mira, yo podría estar aho
ra en Segunda División A, 
pero me ha molestado tanto 
buitreo de entrenadores, inter
mediarios, directivos, periodis
tas... En el año 81 nie fui del 
Barcelona para jugar en el 
Albacete y entonces tampoco 
me importó volver atrás. Lo 
importante no es lo que pien
sen los demás, sino lo que a 
uno le apetezca hacer. A mí, 
este año, me han salido más 
cosas que la del Ibiza, pero 
no tengo valor para llamar a 
nadie”.

Julián Rubio.

Los deportistas 
minusválidos 
pretenden un 
mejor trato de 
las instituciones

El delegado de la provincia 
de Albacete de Deportes para 
Minusválidos Físicos ha confec
cionado una memoria de las 
actividades deportivas de su 
departamento y se ha dirigido 
a los medios de comunicación 
para poner en conocimiento 
público la situación actual.

En concreto, Marcelino 
Escobar dice que “Albacete 
cuenta con 50 deportistas ins
critos en la Federación Espa
ñola, que representan a los 
siguientes clubs: Polideportivo 
Inserso en sus secciones de 
natación, atletismo, baloncesto 
silla de ruedas femenino, tenis 
de mesa y ajedrez; y Club 
Deportivo AMIAB, que repre
senta al equipo de baloncesto 
silla de ruedas masculino”.

El delegado provincial añade 
que “nuestro deporte es com
pletamente amateur, por lo que 
tenemos que sufragar los gastos 
con pequeñas subvenciones; por 
ello hacemos un llamamiento a 
todas las instituciones, tanto 
públicas como privadas, para 
que nos concedan más y mejo
res ayudas, ya que el material 
que poseemos es escaso y la 
mayoría está deteriorado, amén 
de los desplazamientos que son 
muy costosos.

Para Marcelino Escolar, “los 
éxitos hasta ahora conseguidos 
han sido gracias al esfuerzo y 
constancia de los deportistas 
minusválidos y a la colaboración 
desinteresada de los monito
res”.

Recordemos que en la pre
selección olímpica de natación, 
figuran deportistas albaceteños 
que se encuentran en la elite: 
Javier Herreros, José García, el 
propio Marcelino Escobar, Ana 
María Díaz, María Comino, A. 
Jiménez y Fátima Rubí.

Cualquiera de ellos puede 
estar representando a Albacete 
en las próximas olimpiadas para 
minusválidos, como también 
podría estar el albaceteño Emi
lio Sáez, preseleccionado olím
pico de atletismo, en la prueba 
de 100 y 200 metros lisos y sla
lom en la especialidad de silla 
de ruedas.
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Maradona: “No 
me queda más 
remedio que 
irme del 
Nápoles”

NAPOLES (Efe).- El astro 
del fútbol argentino y capitán 
del Nápoles, Diego Armando 
Maradona, ha afirmado que no 
le queda más remedio que 
abandonar el club “no por culpa 
del entrenador, sino porque se 
ha llegado a la gota que ha 
colmado el vaso”. En la colum
na semanal que dispone en. el 
diario napolitano ”Roma”, apa
recida en la edición de ayer 
,Maradona asegura que el 
entrenador ^del club, Alberto 
Bigon, “ha perdido la cabeza”.

”Con él he roto”, puntualiza 
el argentino, que añade que él 
quiso jugar el domingo pasado 
contra el Atalanta, en Bérgamo. 
”Evidentemente”, añadió, “Bi
gon debe dar cancha a aquelfos 
que acuden a los entrenamien
tos. Sólo espero que haya deci
dido realmente él”.

Sobre sus negativas a acudir 
a los entrenamientos, el argen
tino escribe que “se habla de 
que Maradona no quiere entre
narse y de que Maradona y 
Careca se quieren marchar ai 
fútbol japonés, pero sin embar
go nadie mira, aunque sólo sea 
un minuto, al equipo para ver 
el juego que realiza”.

”No se puede estar hablando 
toda la semana, o todo el mes, 
o todo el año, de Maradona 
y no ver que el Nápoles no 
tiene un sistema de juego. Por 
ello está bien que se diga que 
Maradona no se entrena y que 
Ferlaino (el presidente del club) 
deba castigarle, pero no acepto 
que se esconda el resto tras el 
escudo Maradona”.

Los jugadores 
del Elche 
desconvocan la 
huelga para 
jugar en Mahón

ELCHE (Efe).- Los jugado
res del Elche han desconvocado 
la huelga anunciada para hoy 
tras la decisión adoptada el 
martes de viajar a Mahón para 
jugar hoy el partido de ida de 
la tercera eliminatoria de Copa 
del Rey, informó el capitán del 
equipo ilicitano, Alberto José 
Díaz Capón. "Hemos descon
vocado la huelga porque no es 
lógico que vayamos a jugar un 
partido si estamos en huelga y, 
como habíamos decidido jugar- 
1o, no tenemos más remedio 
que desconvocarla, aunque esta 
decisión no descarta la posibi
lidad de que próximamente 
adoptemos nuevas medidas de 
presión”, precisó Capón.

Los jugadores del Elche no 
han cobrado la nómina del mes 
de noviembre, y algunos tam
poco la ficha del año pasado. 
El próximo día 20 deben cobrar 
la paga extraordinaria de Navi
dad. Los futbolistas no han 
hecho público quién no ha 
cobrado ni las cantidades adeu
dadas a cada uno de ellos, aun
que, según el club, la cantidad 
global es de veinte millones de 
pesetas y según los jugadores 
de treinta.

El Auxerre es el último implicado en las investigaciones

El fisco francés sigue los 
pasos a los clubs de fútbol

Rodax puede« 
suplente el 
próximo 
domingo contri 
la Real Societo

No se declaran todas ¡as entradas vendidas en los estadios

EI club de fútbol francés 
Auxerre va a ser sometido 
a una investigación fiscal 
por haber vendido en los 
últimos anos más entra
das de ias declaradas, con 
lo que pasa a engrosar la 
lista de los clubes fran
ceses implicados en escán
dalos fínancieros.

PARIS (Efe).-Según escri
be el semanario satírico y de 
información “Le Canard 
Enchainé”, la brigada de 
investigaciones fiscales envió 
en febrero de 1988 un informe 
sobre el particular a la direc
ción de impuestos de la 
región, informe que ha per
manecido “traspapelado” casi 
tres años, hasta que ahora el 
ministro del Presupuesto, 
Michel Charasse, ha decidido 
someter al Auxerre a un con
trol fiscal.

En el informe se da cuenta 
de las “verdaderas-falsas 
entradas” vendidas en la 
taquilla del estadio de LAb- 
bé-Deschamps, de lo que se 
apercibieron unos inspectores 
de Hacienda, quienes, antes 
las sospechas, se colocaron 
discretamente junto a la 
taquilla.

Según el informe, la táctica 
utilizada por los cajeros con
sistía en vender las entradas 
oficiales entregadas por la 
Liga Nacional, y unos diez 
minutos antes del inicio del 
partido, ponían a la venta las 
que no estaban sometidas a 
control.

Las entradas de los partí-

Primera vez que los campeones pierden un partido en su cancha esta temporada

Derrota de los Pistons en Detroit
frente a los San Antonio Spurs

NUEVA YORK (Efe).- Los 
Pistons de Detroit, que regre
saron a Michigan tras su gira 
de cinco partidos por la costa 
oeste estadounidense, no 
encontraron en casa la suerte 
perdida y cayeron ante los Spurs 
de San Antonio por 86-95. Es 
la primera vez que los campeo
nes son derrotados en su cancha 
esta temporada. Su máximo 
anotador fue Joe Dumars, que 
falló 11 de sus 35 tiros libres 
y terminó con 19 puntos.

' Los Blazers sumaron su octa
va victoria consecutiva al impo
nerse a Indiana Pacers por 
122-96, mientras que los Knicks 
obtuvieron la primera bajo el 
mando de su nuevo entrenador, 
John MacLeod.

Los neoyorquinos lograron 
un parcial de 20-0 en el segundo 
cuarto de su partido contra 
Miami Heat, que finalizó 
109-90. Desde que McLeod se 
hizo cargo del equipo los Knicks 
habían perdido ante Orlando, 
Chicago y Atlanta.

Los Bucks de Milwaukee ven
cieron a Chicago Bulls por

Kí

El fisco abrió la veda.

dos de fútbol, en Francia, las 
imprime la Liga Nacional y 
las envía a los clubes. Al tér
mino del encuentro, el equipo 
devuelve las no vendidas 
acompañadas de una conta
bilidad sobre el total de los 
ingresos, que se reparten 
entre las instancias federales, 
el equipo visitante y el local.

A lo largo de varios par
tidos los “curiosos” de 
Hacienda llegaron a cifrar las 
sumas obtenidas con esas 
“verdaderas-falsas entradas” 
en 475.325 francos (más de 
ocho millones de pesetas), en 
el período comprendido entre 
el 22 de diciembre de 1986 
y el 12 de diciembre de 1987.

Pistons perdió en su cancha.

99-87 y establecieron un nuevo 
récord en su club: once triunfos 
ininterrumpidos en casa al 
comienzo de la campaña.

Los Bulls habían ganado a 
los Bucks en 18 de sus últimos 
21 enfrentamientos, incluyendo 
la serie final de la pasada tem
porada. En Salt Lake City, Jeff 
Malone anotó 43 puntos y Karl

MADRID (Efe).- £'5 
Ivic, entrenador del Atláw 
Madrid, se reunió ayert». 
delantero centro f 
comunicarle la posibiP' 
que ocupe un puesto en a 
quillo de suplentes en di®' 
del próximo domingo enW 
rojiblancos y la Real Soo^

El jugador austríaco m 
tó después de hablar coi 
que ”él es el entrenador y 
que aceptar lo que dig2' 
está jugando muy bien) 
es la estrella, por ^

fi 
Joi

it 
e

E!

as.

K
Interrogado por Alain 

Guedé, el reportero del “Ca
nard Encheiné”, el presidente 
del Auxerre, Jean-Claude 
Hamel, negó en bloque todas 
las afirmaciones del semana
rio que pudieran involucrarlo 
en este asunto.

”No niego que haya podido 
pasar algo por el estilo. Pero 
ni yo ni ningún directivo 
hemos organizado nada al 
respecto”, dijo.

Él presidente añadió; “Re
cuerdo, no obstante, que hace 
unos años ños enteramos de 
la existencia de esas entradas 
no sometidas a control, lo que 
me llevó a despedir a un 
empleado”.

blanco le comentó que _ 
que jugar de c®^^ ,¡ 
por la izquierda. “A ®’ ■ 
ta jugar en el centro, uc 
el entrenador qd^*^^ ®
jugar hasta de ‘1®^®’^^ ” 
que aceptar lo que j

Rodax lleva marca^ h 
goles con la camiseta 1 ^ n, 
pero su rendimiento _ 
cionado a los 
po madrileño, que ®^ 
cuestionarse la , 
su contratación. » apn

€tiene firmado ^-
madriieña un con^ 
tro años de durado • le

al
Cuxart y a

fin
^"”^^^- ^Í'eí'p^ ^‘ 

del Valencia q«« ,
domingo ^^^^^^ 1 !ip> Ha 
Betis en partido de 
festó que „ des’'^ “e* 
derado el recamb' .
pañero Luboslav P®® ¡011 
ha demostrado qu

íJ

im
den jugar juntos^ pP^oí 

Cuxart <íebuto jI
dor en el Valenci ^[]| 
partido del P^ ooiK^ hqi 
de liga, en el q rroj 
goles al LoS/^sH^ ‘t 
entonces por Jose jioS!
el mismo técnico q ^^^ ^n 
Betis el pasado

Malone 35, y los Jazz se impu
sieron por 135-117 a Golden Sta
te Warrios; en Denver, los Nug- 
gets lograron un apretado triun
fo por 128-125 sobre los Bullets.

Éstos perdieron el partido en 
los últimos dos minutos, en los 
que los locales se hicieron con 
un parcial de 8-4. Es la tercera 
derrota seguida de los de Was
hington. En Phoenix, Xavier 
McDaniel, traspasado la pasada 
semana de Seattle, marcó 20 
puntos en su debú local y su 
equipo derrotó por 113-90 a los 
Kings de Sacramento.

-Resultados de la jomada:
Detroit Pistons, 86-San Anto

nio Spurs, 95; Philadelphia 
76ers, 119-Orlando Magic, 114; 
New York Knicks, 109- Miami 
Heat 90; Milwaukee Bucks, 
99-Chicago Bulls, 87; Minneso
ta Timberwolves, 101-Los Ange
les Clippers, 95; Phoenix Suns, 
113-Sacramento Kings, 90; Den
ver Nuggets, 128-Washington 
Bullets, 125; Utah Jazz, 135-Gol- 
den State Warriors, 117; Port
land Trail Blazers, 122-Indiana 
Pacers, 96.

Valencia. p^fnett 

ha marcado a un ^¡peo 
nado por Rome r^jjijoli-^jJc 
siete goles .^^¿ ac« 
Valencia, 
sus recientes ^g^upe 
indicó 
valencianista d Jucu 
tidos ha «do P 
esfuerzo colee' pecial-

Cuxart se 
marcar goles imr j^ps.^ 
su equipo, y ;,
tres ante el ^^^¡jrco “^ 
ante el j$

Copa de nue a^-jf 
Heraklis gtieg® arí"; 
clasificación, y p la 
tellón que 
vaiencianiam Clia,.

El futbolista’ 4 n 
todos sus gu 5enab. 
Luis ,
lógico que a J 
el público jg pjb^ 
que esa jjiisi® - 
mer lugar de ¡pte^ 
quien tiene peo 
ganarse un pa (e .

”Lo 

del equipo y ^es^’¡,< 
to antes p."3’ 
dasifeatorm, >^,40 

demasiado

M.C.D.2022
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El jugador búlgaro del Barcelona cree que son muchos partidos de sanción por un pisotón

Min; 
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ineljW 
ío enwl 
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Stoichkov: ‘‘Que el Real Madrid no se 
haga ilusiones de ganar la liga’’

El delantero azulgrana envió una carta al colegiado Urizar Azpitarte pidiéndole disculpas

‘ jugador búlgaro del Barcelona, Hristo Stoichkov, 
]o syer que el Real Madrid no debe hacerse ilusiones 

iicaazar al equipo catalán en la clasifícación, y 
, pao que serán los barcelonistas quienes ganen la 
jSá. Sobre la sanción que le impuso el martes el

juez únicOf de dos meses de suspensión y dos partidos, 
el internacional búlgaro subrayó que ‘‘el juez dijo lo 
que dijo y lo acepto. Me debo a mi equipo y no puedo
decir nada sobre si es o 
cuestión de un Juez”.

no justa la sanción. Eso es

Di Stefano se 
adjudicó su 
primer título y 
Santi Aragón un 
golazo (4-1)

écnicol 

troí^ 

me®? 
■ados^

(Efe).- 
J<: kov hizo referencia al 

^^e se le abrirá al 
L; ^snehez, y matizó: “No 
bTií^^“« enjugador 
Cl“^yj»delBar- 
bicinn^° interesa si hay 

P^^^ ^^gOj lo único 
^^ puedo jugar” \ niismo que

hmiirí^^ P°^ '^^ pisotón 
L"««h08 partidos de san-

Jf»

deis

Üg^'. 

le 5^: 

jubos >

■^
 

^

i ’’“^garo recor-

el r^T conjuntamente 

Í»iaelí pelea
f elr¡iü^ Spartak, que 

1 en Hincapié en 

dos iuQ ?®® Bakero. 

f han ^^^^^^ ®*®“’"difíciip/^^^^e en los 
posible^ apartaban 1 <* enfrentamien- 

® la vez que 

=^|o^ ^^^ en el terreno 

^6 Qup° ^^rcelonista 

S ^’^atizó n equipo, 
^u es un 

L “fenos mLrt^™^f señaló 
^■*“±0“ habían 

opina arbitros, 
C^'«£^.'’“® “henen 
Pi’””. Iinr’^"*“s con el 

FW^u^" 01 Bar- 
C?<l«eh?^ todos los 
fc^'‘«s¡on?’"®?do han 

[■‘*|IW¿- “"'fa de 
’ ^urmó.

Hristo Stoichkov, un jugador polémico.

Hristo Stoichkov añadió 
que el día que recoja el trofeo 
de la Bota de Oro, como máxi
mo goleador en las ligas euro
peas de la pasada temporada, 
se sentirá más vencedor que 
Hugo Sánchez. “Yo, en treinta 
partidos, obtuve 38 goles, y 
él los marcó en 38 encuen
tros”.

Disculpas a Urizar

El jugador búlgaro del 
FC.Barcelona, Hristo Stoich
kov, ha enviado una carta al 
colegiado que dirigió el par
tido de ida de la Supercopa, 
Ildefonso Urizar Azpitarte, en 
la que le pide disculpas por 
su comportamiento.

El jugador expone en pri
mer lugar que: “los incidentes 
del pasado miércoles en el 
Camp Nou y su repercusión 
me han proporcionado estos 
dias la oportunidad de 
reflexionar sobre el compor
tamiento y algunas cuestiones 
centrales que afectan al fút-

bol”. Stoihckov señala en la 
misiva que: “fruto de esta 
reflexión es, en parte, la carta 
que ahora le dirijo y que con
fío que usted reciba de buen 
grado. He meditado mucho su 
contenido y lo he contrastado 
con mi familia y con muy bue
nos amigos que me han ayu
dado en su redacción”.

El futbolista azulgrana aña
de que “aunque escrita antes 
de la decisión del juez único 
he creído conveniente dirigir
sela con posterioridad a su 
determinación para que no se 
interprete como un modo de 
influir en el juez”.

El objetivo de la carta, 
según Stoichkov, es uno: ”ma- 
nifestarle mi mas sincera dis
culpa por el comportamiento 
irreflexivo hacia su persona, 
que yo soy el primero en con
denar. No quiero buscar ni 
justificaciones a un acto que 
hubiera tenido que saber evi
tar, pero quiero que sepa que 
se debió solo a un impulso 
que no supe refrenar”.

^'Sanción 
exagerada^^

Johan Cruyff, entre
nador del Barcelona, 
declaró que la sanción 
que han impuesto al 
delantero Hristo Stoich
kov “es tan exagerada 
que no merece opi
nión”.

”Me parece muy exa
gerada la sanción, pero 
lo que más me preocupa 
es la falta de compañe
rismo que ha habido 
entre los jugadores, y 
digo esto por las decla
raciones de jugadores 
del Madrid solicitando 
sanción para nuestro 
jugador”.

El entrenador blau
grana comentó que nun
ca en su vida deportiva 
había visto una cosa 
igual. “En todo el tiem
po que llevo en el fútbol 
nunca había visto esa 
falta de compañerismo, 
y esto es verdaderamen
te para preocuparse, y 
digo esto para no ser 
maleducado”, dijo.

Para Cruyff el árbitro 
Urizar Azpitare exageró 
con sus gestos tras el 
pisotón del delantero 
barcelonista. “Cuando 
te pisan con un taco, la 
reacción de dolor tiene 
que ser inmediata y el 
árbitro tardó varios 
segundos en hacerlo. No 
hay que exagerar las 
cosas”.

”No hay que ponerle 
. sellos a las personas sin 
conocerías, y a Hristo
Stoichkov 
puesto”.

se lo han

MADRID.-El Real Madrid | 
se adjudicó ayer la Supercopa 
después de golear al F.C. Bar
celona (4-1) en un partido en 
el que los blancos hicieron el 
mejor fútbol de la temporada.

Además del título, el primero 
para Alfredo Di Stefano como 
entrenador madridista, hay que 
reseñar el sensacional tanto de 
Santi Aragón, el cuarto del casi
llero madridista. El joven juga
dor blanco cogió un balón suel
to en el semicírculo central y 
envió fuerte y bombeado al por
tal defendido por Zubizarreta 
que se encontraba adelantado. 
Él balón, perfectamente envia
do, se coló por la escuadra azul- 
grana sin que el portero inter
nacional del F.C. Barcelona 
pudiera alcanzarlo en su deses
perada carrera hacia atrás.

Un gol que mereció los 
pañuelos del Santiago Bernabeú 
y que se recordará durante 
mucho tiempo.

Cruyff volvió a alinear una 
defensa en la que faltaban hom- - 
bres titulares, arriesgando qui
zás demasiado en el escenario 
madridista ante un equipo que 
afrontaba el encuentro con la 
ventaja de un gol materializado 
en el Nou Camp.

Ayer, pese a que el conjunto 
catalán se adelantó en el mar
cador por mediación de Goi
coechea, Butragueño en una 
tarde inspirada empató inme
diatamente y desde entonces, el 
Madrid fue dueño y señor de 
la situación.

El Barcelona acabó por hun
dirse con un nuevo gol sico
lógico de el “Buitre”, puesto 
que al filo del descanso, el 
delantero madridista cabeceaba 
un perfecto envío de Michel. 
En la segunda parte, Hugo Sán
chez y Aragón sentenciaron con 
sus dos goles la Supercopa.

Cabe destacar el perfecto 
marcaje de Solana sobre Julio 
Salinas con lo que el poder 
ofensivo blaugrana quedaba 
muy mermado, habida cuenta 
de la baja de Stoichkov.

En el centro del campo 
Michel, Maqueda y Santi Ara
gón funcionaron a la perfección, 
mientras que Hugo y el Buitre 
pudieron con sus noveles mar
cadores, Alex y Herrera.

LA QUINIELA
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LIGA APUESTAS DEC'
DEL ES-DC

MILLONE
Solo JO plas. por apufsta.
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ALBACETE Temperaturas estacionarias

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9 (junto a Altozano) 
y MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos) 
De 10 de la noche en adelante: VINAS PICAZO, Marqués 
de Monis, 9 (junto a Altozano) y MARTINEZ TEBAR, 
Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche:ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10 y VIDAL 
CATALA, León, 20 (frente Ambulatorio Zona Estación) 
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Valdelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20 . (frente 
Ambulatorio Zona Estación)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN
NAVARRO, Madres, 8

HEIXIN

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 10 grados a las 14,35 horas de la 
tarde y la mínima de 1 a las 6,40 horas de la mañana. El cielo 
estuvo poco nuboso y el viento sopló en dirección 300 grados 
oeste-noroeste con una velocidad de 36 kilómetros por hora. 
La humedad relativa del aire fue del 62%.

Hoy continuarán las temperaturas continuarán frías y desa
pacibles, aunque experimentando un ligero aumento, según el 
Instituto Nacional de Meteorología.

Las temperaturas permanecerán estacionarias, en general, en 
la mitad norte, mientras que en el resto bajarán las mínimas 
y aumentarán las máximas, según el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Se esperan cielos muy nubosos en Asturias, Cantabria y País 
Vasco, con precipitaciones débiles, que serán de nieve en las 
cordilleras Cantábrica y Pirineos, y parcialmente nuboso en Galicia, 
Aragón, Rioja, Cataluña y Baleares, con posibilidad de algún 
chubasco.

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 

TOBARRA

Predicción por comunidades

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

ALMANSA

PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 
25
PARA MAÑANA: M“ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

- Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos. Vientos flojos 
a moderados del NW. Descenso de las temperaturas, sobre todo 
las mínimas.

- Castilla y León.- Algo nuboso con precipitaciones débiles 
en los sistemas montañosos, poco nuboso en el resto, con algunos 
bancos de niebla matinales. Temperaturas ligeramente más bajas. 
Vientos flojos de componente N.

- Castilla-La Mancha.- Predominio de cielos poco nubosos 
salvo en las provincias nororientales y zonas montañosas donde 
podrá haber alguna precipitación débil en forma de nieve por 
encima de los 1000 m. Vientos moderados de componente N. 
Ligero descenso de las temperaturas.

- Madrid.- Cielo poco nuboso en general salvo en la sierra 
donde estará nuboso con posibilidad de alguna precipitación ais
lada en la ladera norte principalmente que será de nieve por 
encima de 1.200 m. Vientos flojos a moderados de componente 
N. temperaturas prácticamente sin cambios.

1545.- Apertura ofioij 
Concilio de Trento, comí 
por primera vez en 153í.’| 
nitivamente en 1542. 1

1902.- Inauguración 1 
gran presa de Assuaii.1
Nilo. 1

1906.- Francia, GranW 
e Italia firman un traw 
el que garantizan la 
dencia de Abisinia. 1

1910.- Disturbios estiló 
en San Petersburgo y W 
Contra el uso de casti^ 
porales en presos políwj

1937.- Guerra chinC'fl 
sa: los japoneses ociip®!

1938.- Creación de 
nización Nacional de W 
por decreto del Goniew
Burgos. . J

1941.- Nueva Zelanda 
la guerra a Bulgaria. H

1945.- El general 
Uega a China para 
la guerra civil. J

1946.-La ONU 
mendar a sus países la <

a

nis 
fan' 
irio

Calendario
SANTORAL 20 días

> 2 34 5 6 7 89 10 11
Santos Lucía, Otilia, Eus- 

tracio, Eugenio, Antioco y 
Orestes.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 345
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,29 y
se pone a las 16,48 (H. S.).

La luna sale a las 03,58 
y sq pone a las 13,46 (H. S.).

de embajadores y 
acreditados en Esp^^

1958.- EE.UU. * 
Cabo Cañaveral un 
piter”, con un mono

1981 .- Un conseja 
Fuerzas Armadas j 
poder en Polonia y j 
ley marcial. J

1982 .- Un tót»®® J 
localidades de Y^^ngo 4 
y causa más de J- 
y 1.140 heridos. ,J

1987.. Elecao»“7 
anticipadas en J 
avance de la op<^* J 
(72 represent^tesb J 
de la mayona u 
liberal, P?^¿® 
primer ministro 1
tens. . W
* 1988.- Firma e 
de un acuerdo J 
Suráfrica, 
la retirada de

pendencia de

IIC

:Nt

fd. 

!a«(
^4

'<11

HORIZONTALES: 1: Orna
mento sagrado que se sujeta 
sobre la manga del alba en el 
antebrazo izquierdo (Pl). 2: 
Constelación. Adverbio de tiem
po. 3: Consonante repetida. Pie
za de madera o metal en forma 
de circunferencia. Plural de con
sonante. 4: Cierto familiar. Pro
nombre posesivo (femenino). 
Anudo. 5: Inconstante, no segu
ro. Al revés, artículo. 6: Plaza 
donde se trataban en Roma los 
negocios públicos (Pl). Al revés, 
preposición. 7: Sujeta con liga
duras. Conjunto de los animales 
de un país o región. 8: Nombre 
de consonante. Narración de 
sucesos por años. Al revés, entre
guen. 9: Antigua deidad babi
lónica. Palo de la baraja. Con
sonantes. 10: Culpado (Pl). Fuer

za, pujanza. 11: Que corre prisa 
(Pl).

VERTICALES: 1: Engañar, 
falsear. 2: Destino. Poéticamen
te, de cobre o bronce (femeni
no). 3: Negación. Al revés, espe
cie de baúl. Al revés, siglas de 
“Curso de Orientación Univer
sitaria”. 4: Al revés, adverbio de 
modo. Letra del alfabeto griego. 
Adjetivo posesivo. 5: Natural de 
cierta ciudad italiana, famosa por 
su queso. 6: Escuchar. Letras de 
“Arabia”. 7: Nota musical. Al 
revés, símbolo del tantalio. Con
junto de las plantas de un país 
o región. 8: Escucha. Se atreve. 
Preposición. 9: Río francés. 
Adverbio de tiempo. Al revés, 
voz poco usual para llamar a los 
perros. 10: Vuelvan. 11: Dejadles 
en libertad.

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. La 
película que cambió la forma de 

ver el terror...
“EXORCISTA III”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
George C. Scott, Ed Flanders y 

, Jason Miller
Sesiones: 6 - 8*15 y 10*30

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Solícitas, 2: Dqs. roM. roM. 3: El. asreP. Ni. 4: Atentar. 5:-,Como. 
nasU.' 6: Avena. Pazos. 7: Rabí. craC. 8: Atrases. 9: En.'Áurea. 
LL. 10: Sor. Tin. Mío. 11: Catálisis.

VERTICALES: 1: Descartes. 2: Sol. Ova. noC. 3: Os. AmebA. Ra.
4: Atónita. 5: Irse. Ruta. 6: Corno. sariL. 7: ímeT. séni. 8; Panacea. 
9: Ar. Razas. Mí. 10: Son. Sor. Lis. 11: Minúsculo.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será Alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).

Agradece las gracias alcan
zadas.

M.C.G.

(Una odisea del tiempo) 
PELICULA GANADORA DE 

NUEVE PRIMEROS PREMIOS 
EN TRES FESTIVALES 

Pases: 6 - 8*15 y 10*30 
TODOS LOS PUBLICOS

ÍEXTRAORDINARIO ESTRENO! 
Creyeron que cambiaban de mundo 

y sólo cambiaban de siglo 

“NAVIGATOR”

iSupeipo^’^^S*

Americana - •

Continua des^'

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. La aventura 

más espectacular. El futuro más inesperado. 
El pasado más'emocionante. 

“REGRESO AL FUTURO IIP
(Autorizada todos los públicos) 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30 horas. 
Michael J. Fox. Christopher Lloyd y Mary 

Steenburgen 
Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 

Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

1̂ 
1 ^

Dan Aykroyd, John Candy, Stephanie Facacy, 
Annette Bening y tan Giatti 

SESIONES: 6'15 - 8'30 y 1^45 
TODOS LOS PUBLICOS - < 

Precio butaca Laborables: 350'Ptas. ‘' 
Sábados. Domingos y Festivos: 400 Ptas.

HOY TRES SESIONES.
SENSACIONAL ESTRENO. Si quieres pasar tus vaca

ciones tranquilo. ¡Ni se te ocurra irte con tu cuñado!

“DOS CUÑADOS 
DESENFRENADOS”

Sensacional ef^^<(?4’X 

ser asesina'!®’

Patrick S*«*^2^^A

Sábados.

M.C.D.2022
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La Academia CABA felicita a sus alumnas

OPOStetON: UMPtADORES DIPUTACION ALBACETE

Número obtenido; t.- Belén Cetclán Miñarro
5.- Rosa Cerdán Miñarro

OPOSICION: IAVAMOERAS4>LANCHAOORAS DIPUTACION
Número oWanido; 1.- Carmen Nicolés Núñez

2 - Toñi Requena Eoido
OPOSICION: AYUDANTE DE COCINA

Número obtenido: 3.- Antonia Lechado Aguileta

ALQUILO apartamento /

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• VENDO PISO 163 m^ 
céntrico. Plaza garaje. Telé
fonos: 21 82 42, 21 67 44

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf.

23 56 51 ALBACETE

PRESTAMOS
Gestión tapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono.

967/23 04 14

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de' letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

ANUNCIADA CONVOCATORIA
CONCURSO OPOSICION UBRE
8 Plazas mecánicos
Conductor - BOMBERO del S.E.P.E.I.
para ALBACETE
Requisitos: 18 años y menor de 30 

Graduado Escolar o FP.1
Permiso de conducir clase C-2

:hino-?

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 30 a 45 años. 
21 50 00 mañanas 23 71 48 
noches Sr® Sofía Racionero

amueblado, calefacción 
individual, puerta blindada, 
etc, teléfono 22 58 31

)olítiíj ^'os especiales para Hospital 
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P. D. JOSE R. 
Reos VIDAL 

pico ODONTOLOGO
Rnica el traslado de su 
R dental a la C/ Mayor, 
F Izeia. Tef. 24 21 49

• ALQUILO local 40 m^ con 
altura para entreplanta C/ 
Mayor, 43. Tel. 21 00 95

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41, Telé- . 
fonos: 23 57 68, 2317 84. • 
,Albacete

• VENDO apartamento de 
lujo. Marqués de Molins. 
Teléfono: 2145 22. De 2 a 
4 tardes.

• ALQUILO nave Ctra. 
Jaén (junto Restaurante Qui
jote). De 400 a 500 m^. Telé
fono: 2312 81

. , TENEMOS LOS TEMARIOSPASA HINFORMATEH GAONA, 5 
S24 10 84"^ centro de estudios

• SE TRASPASA local en 
C/ José Isbert, económico. 
Teléfonos: 21 20 97 - 
27 53 71
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• SE VENDE piso zona par
que. 115 m^. Horas Oficina. 
Teléfono: 22 12 07

VENDp 
mercedes 300 
TURBO DIESEL 

(Ranchera) 
Ver en AUTO-STAR, 
Avd. España, 45, teléfo
no 23 56 51 ALBACETE.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que'ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por lodo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. D.M.P.

• POR AMPLIACION en su 
departamento comercial se 
precisa: un jefe de equipo 
y cuatro asesores. Condicio
nes a convenir según valía. 
Se valorará vehículo propio. 
Formación a cargo de la 
empresa. Interesados pre
sentarse jueves de 6 a 8 y 
viernes de 12 a 2 y de 6 
a 8 en C/ Juan de Austria, 
7-B (antiguo centro de ense
ñanza AI-Basit) Abstenerse 
curiosos.

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

152 PLAZAS4 <«» en CIUDAD REAL
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• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informe gratis. INICO. Apar
tado 1.209 SAN SEBASTIAN

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial calle 
Alcalde Conangla. Teléfono: 
50 42 06

GAONA, 5

a>
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> oo GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

J.C.M.

• ALQUILO piso céntrico 
pequeño en Madrid bien 
comunicado. Escribir Jimé
nez. Apartado postal 480 
Albacete.

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial calle 
San Julián, Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de entreplanta comercial. 
Calle Avda, de España. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Torres Queve
do. 83 m^. Utiles. Mejoras. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de chalet, urbanización "Las 
Viñas”. Nuevo. Primera cali
dad. Piscina, pista de tenis. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos edificio Bulevard, 
entrega 1 año. Desde 
6.600.000 ptas. hipoteca. 
Primeras calidades. Teléfo-

-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción rapidez
-Amortización a su comodidao

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68. 50/22 33

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora- 
3a_____________________  

» NECESITO empleado de 
pescadería entre 16 y 22 
años. Tef. 22 56 60-24 07 71

HIPOTECAS

967-50 03 06

EN HELLIN
Se alquilan locales 
comerciales zona 
parque. Teléfono: 
20 51 10.

GRACIAS 

ANGEL DE 

LA GUARDA 

P.F.R.

ORACION AL 
ESPIRITU 

SANTO
TÚ, que me aclaras todo, que ilu

minas todos los caminos para que yo 
alcance mi ideal. Tú. que me das el 
don divino de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, agrade
certe por todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los mios. 
(La persona deberá rezar esta oración 
tres días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas. ACP

anmartín
asesores

Rocano. 3 • 7 * (Edifiao Capítol l
» 21 04 29 ALBACETE

' • SE VENDE o alquila nave i 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35 __ ,

• SE TRASPASA tienda, 
Feria. 2. Tef 22 05 01

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons-, 
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

GEYSER. Trabaja como 
empleada de hogar interna 
o externa con las hiejores
condiciones. Tef. 2419 20

• SE NECESITA señora de 
mediana edad, interna para 
atender a matrimonio 
mayor. 80.000 ptas. Teléfo
nos: 22 46 05 y 22 99 53

• FONTANERO. Se hacen 
reparaciones de fontanería. 
Tef. 50 25 42 Albacete

• ALQUILO o vendo chalet 
amueblado, piscina, jardín, 
en urbanización 3.000 m^ 
teléfono 22 58 31

OPTICA DE PRESTIGIO DE ALBACETE
NECESITA 

EMPLEADO DE OPTICA 
CONOCIMIENTOS DE TALLER Y MOSTRADOR 

(absoluta reserva a colocados)
Interesados: enviar informe manuscrito a: 

ASESORIA CALONGE
C/ Virgen de las Maravillas, 1-2°-Dcha. 02004 ALBACETE 
REF: OPTICA.

• SE ALQUILAN locales 
comerciales calles de 
Ramón y Cajal, Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: Tef. 21 93 61 
(horario comercial)

• VENDO mostradores y 
módulos para escaparates. 
Tel 21 00 95

ORACION SAN 
JUDAS TADEO

iOhl Glorioso Apóstol San Judas Tadeo 
siervo fiei y amigo de Jesús. El nombre 
de) traidor ha sido la causa de que 
fueses oMdado de muchos pero la Igte- 
sia te honra y te invoca como Patrón 
especial de las cosas diffciies y deses
peradas ruega por mt para que reciba 
yo los consuelos y el socorro del cielo 
y en todas mis necesidades y sufrimien
tos particularmente (aquí pidase lo que 
desea) y para que pueda gozar yo en 
el cielo en tu compañía y con los demás 
elegidos en la eternidad. Yo prometo 
Apóstol bienaventurado acordarme 
siempre de este favor, jamás dejaré de 
honrarte y de hacer todo lo posible para 
propagar tu devoción.
San Judas Tadeo ruega por mí y por 
todos los que piden tu protección.
Se repite tres veces y se rezan 3 padre
nuestros. Avemarias y Glorias.
Muchas gracias. M.M.A.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

2f 44 81. Particular

CONVOCADAS 209 PLAZAS

*
*
*

INSALUD en TOLEDO
87 Auxiliares administrativos

79 Celadores
43 Otros oficios

PRESENTACION DE INSTANCIAS 
HSTA EL 13 DE DICIEMBRE

—El mismo temario que en Albacete
-8 horarios diferentes
-Horarios especiales para Hospital 

¡ÜNFORMATE!!

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

ti

ISlEStaurantE 
aiWKez

lopularii

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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El cantante de color está siendo asediado con miles de cartas de admiradoras de este país

Michael Jackson intenta conseguir dos 
recitales en La Unión Soviética

Arnold Schwartzenegger envía equipos de levantamiento de pesas a las tropas de EE.UU. en Arabia

Inundado con miles de car
tas de admiradoras de la 
Unión Soviética, Michael 
Jackson dice que quiere 
añadir dos recitales en ese 
país a su próxima gira 
europea. “Estoy dispuesto 
a superar cualquier obs
táculo que se cruce en el 
camino^\

HOLLYWOOD (Fax 
Press) - El concocido cantante 
George Michael abandona sus 
planes para una pequeña gira 
de siete ciudades en EE.UU. 
que había planeado como una 
“experiencia más íntima”. En 
su lugar realizará una gira 
completa y a gran escala de 
los estadios más grandes el 
próximo año.

El espectacular incendio 
que arrasó el lote de Universal 
Studios en California destruyó 
el escenario de “Dick Tracy” 
y la “calle de Nueva York” 
empleada en muchas pelícu
las. También se destruyeron 
escenarios usados en la pelí
cula “The Sting”, la plaza cen
tral usada en “Back to the 
Future” y parte de lo que que
daba del escenario de “King 
Kong”.

El productor y director 
Richard Attenborough, que 
estaba filmando “Chaplin” en 
el escenario de Universal, 
estaba ocupado la semana 
pasada buscando escenarios 
disponibles en Nueva York. Y 
Sylvester Stallone, a pocos

Michael Jackson asegura que superará cualquier obstáculo

t

días de terminar la película 
“Oscar”, tendrá que filmar las 
últimas escenas en los estudios 
de Universal en Florida y en 
Disney MGM Studios.

El grupo de rock duro Day- 
glo Abortions fue absuelto en 
el primer juicio de música obs
cena en Canadá. El jurado de 
Ottawa absolvió al grupo en 
un juicio que surgió de una 
investigación comenzada hace 
dos años cuando un policía 
escuchó un disco de los Day- 
glo que su hija había com
prado. Las canciones hablan

de violación, sexo con anima
les y asesinato, pero cuando 
se leyeron las letras en el tri
bunal, éstas produjeron risitas 
disimuladas entre algunos de 
los miembros del jurado com
puesto por tres hombres y 
nueve mujeres.

Gracias a Arnold Schwart
zenegger, las tropas norteame
ricanas en Arabia Saudita 
empezarán pronto a levantar 
pesas en vez de cubos de are
na. El actor reunió 50 tone
ladas de equipo para levantar 
pesas y lo envió a las tropas

de la Operación Escudo del 
Desierto.

El cantante, actor y alcalde 
de Palm Springs, Sonny Bon- 
no, dice que, a menos que 
un panel de asesores le diga 
lo contrario, participará como 
candidato del Partido Repu
blicano para uno de los dos 
asientos en el Senado por el 
Estado de California vacantes 
para 1992. Bono dice que el 
público está listo para “un tipo 
de las calles, alguien como 
yo”. Aparentemente eso no 
incluye al gobernador electo 
de California, Pete Wilson, 
quien pronto dejará vacante . 
uno de esos puestos en el 
Senado. Cuando se le pregun
tó si consideraría nombrar a 
Bono para reemplazarlo, Wil
son bromeó, “¿Y por qué no 
Cher?”.

¿Quién lo hubiera adivina
do en 1977?. “Dallas”, el pro
grama de mayor duración en 
la televisión actual, está fil
mando su episodio número 
350, bajo la dirección del 
coproductor ejecutivo y estre
lla de la serie, Larry Hagman.

Barbra Streisand sabe de 
arte, o por lo menos sabe qué 
arte le gusta. Mientras par
ticipaba en la filmación del 
filme “Prince of Tides” en 
Beaufort, Carolina del Sur, la 
cantante, actriz y directora 
pasó por la galería Rhett y 
terminó comprando 14 obras 
para que se las envíen a su 
residencia en Nueva York.

Citas

Ddc 
sas

Alfonso Guerra.
-ALFONSO GUERRA

presidente del GobienW' 
señores del PP tienen
tades para hacer pasar

^H Cumpleaños ■

George Schultz.

Jí
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-ANTONI TAPIES, pintor, 
67.

-ENRIQUE FUENTES
QUINTANA, economista, 66.

-GEORGE SCHULTZ, ex 
secretario de Estado EEUU, 70.

-LIDIA FALCON, abogada 
y feminista, 53.

-CHRISTOPHER PLUM- 
MER, actor, 61.

-TED NUNGENT, músico, 
42.

-MANUEL GIL, actor, 56.
-GENEVIEVE PAGE, actriz, 

63.
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-JORGE SEMPRA , ^
V Z^iilfuríí* el ) 1tro de Cultura: 

empezará en breve a 
razarse de su cor^ • --JULIAN GARPA^ 
ministro de Sanida ■ 
razonable que en ^ ^ni 
público haya lista 
para operar hernias y
se borren tatuajes

-JUAN PABLO ^ 
dad el Papa: “W^'^a^ 
esperando contra
ranza
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-VACLAV HAVILP^ ^r 
te checoslovaco. .j 

fracaso es la cia
ratura”.

El certamen dedica una retrospectiva a las producciones holandesas y otra a la publicidad^s^^

La V Muestra de Cine de Animación ^''
Barcelona proyecta cuarenta pelícuj?^

P

£

BARCELONA (Efe).- Cua
renta películas se exhiben 
durante esta semana en Bar
celona en la V Muestra de Cine 
de Animación, que dedica una 
retrospectiva a las producciones 
holandesas y otra a la publi
cidad española de los años 60 
y 70.

Bob Balser, portavoz de la 
organización del certamen, dijo 
ayer en conferencia de prensa 
que la selección de cine de ani
mación comercial se ha redu
cido a los años sesenta y seten
ta, por ser las décadas en las 
que se forman básicamente los 
más importantes estudios que 
servirán de escuela a los actua
les profesionales.

En aquel entonces, aunque 
las condiciones no han variado 
mucho, precisó Balser, la situa
ción laboral y la falta de escue
las y talleres fomentaron un 
aprendizaje de tipo gremial, en 
el que los conocimientos se 
transmitieron en el propio estu
dio.

Los estudios Moro (Barcelo
na y Madrid), Mac ian, 
Buch-Sant Juan, Pegbar y Josep 
María Blanco han sido los esco-

gidos para esta retrospectiva.
Los profesionales de estos 

estudios, así como los propios 
organizadores del Festival, coin
cidieron en criticar la actual fal
ta de escuelas de cine de ani
mación en España que impide 
que se pueda cubrir la fuerte 
demanda de este tipo de pro
ductos que se espera para los 
próximos años.

Balser, que anunció una 
dotación de 30 millones de 
pesetas en 1990 del Programa 
Media para fomentar la forma
ción en toda Europa, cifró en 
doscientas las escuelas de cine 
de animación que serían nece
sarias sólo en España.

Las expectativas despertadas 
por esta profesión quedan 
demostradas, precisó Balser, 
por el hecho de que la Facultad 
de Bellas Artes de Barcelona 
ha incrementado el número de 
alumnos de la asignatura opta
tiva de cine animado de 6 a 
170 en los últimos ocho años.

El todavía escaso apoyo 
financiero de las instituciones 
y la falta de mano de obra cua
lificada por la citada escasez de 
escuelas contrasta con la con-

Critican la actual falta de escuelas de cine de ani

■

solidada infraestructura indus
trial y el reconocimiento inter
nacional de los dibujantes espa
ñoles. La cinematografía holan
desa, de la que se podrá ver 
en Barcelona una muestra de 
las realizaciones experimenta
les, de autor y, en menor medi
da, publicitarias, aporta a este 
diálogo un modelo distinto.

El ^^^SÍÍ Festj''^'>j# 
mation ^!^o 
que el gobi n^ elí’‘ 
ciaba hasta mación.En ® ^ P^^i^B 
holandés des^s^J® 
las individua ^ ^i 
de los elemefl* *
comunes ■
otras fil«*«* ■
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An^el Casas entrevistará también a Marc Christian, ex amante del fallecido actor Rock Hudson

1 poderío y la garra de Rocío Jurado, 
esta noche en ‘^Un día es un día”
La parte musical estará amenizada con ¡as actuaciones de Tam Tam Go y Tito Valdés

notante Rocío Jurado, que ha anunciado su inten- 
protagonizar una película próximamente al igual 

hiciera su colega Isabel Pantoja, dará muestra 
}áe su “poderío” en el espacio “Un día es un día”, 
Me interpretará varias canciones y hablará con Angel 

®^ de su vida.La chipionera comenzó su carrera

Concha BARRÍGOS

MADRID (Efe)._ £„ su 
cío de luna 

®A' cantante se orientó 
gWamente hacia la melan-¡nio: 

en (Ü ^"s ciscunstan- 
"^ eran pre- “®6Me alegres.

}^^cs, Rocío Jurado 
dm ^^ ^^^ boxeador 
lo habían deci- 

P®’'^"^’ según
^•^ >^¿5 ^".relación “no 
G> f v ? ? “^®1 matrimo-

idesí J ^ les había roto el
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También hablará en el pro
grama del amor, aunque éste 
bastante más interesado, el 
norteamericano Marc Chris
tian, ex amante del fallecido 
actor Rock Hudson.

Según dijeron fuentes de 
“Un día es un día”, Marc 
Christian contará cómo los tri
bunales estadounidenses le 
han dejado sin la indemniza
ción de 600 millones de pese
tas que él pedía porque Hud
son nunca le comunicó que 
tenía Sida.

Christian había sido amante 
de Hudson durante tres años, 
hasta febrero de 1985, ocho 
meses antes de la muerte del 
actor.

Según él, su demanda ante 
los tribunales, a los que pidió 
22 millones de dólares, no fue 
por dinero sino porque quiso 
demostrar que alguien que 
contrae el Sida “tiene la obli
gación de comunicarlo inme
diatamente a la persona que 
comparte su cama”.

Finalmente, el juez “sólo” 
le concedió una indemniza
ción de cinco millones de 
dólares. Esta decisión fue ape
lada por el secretario de Hud
son, Marc Miller, quien alI
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cantando flamenco y a los 15 anos ganó el premio 
de Cante Flamenco de la Cátedra de Flamencología 
de Jerez, algo absolutamente excepcional dada su juven
tud. También es la única mujer que tiene grabada 
una antología del flamenco, sin embargo ella prefíere

más como cantantedefinirse que como *^cantaora”.

Rocío Jurado cantará y hablará de su carrera artística y su vida privada

parecer ha logrado que los tri
bunales desestimaran la peti
ción de Christian.

Entrevista a Sergi Bruguera

Angel Casas entrevistará 
tambien en “Un día es un 
día”, que contará en la parte 
musical con la actuación de 
Tam Tam Go, Tito Valdés y
Rocío Jurado, al tenista Sergi con Cuqui.

Bruguera, flamante campeón 
de España al haber derrotado 
a Emilio Sánchez Vicario, su 
oponente dentro y fuera de 
la pista.

Nuevo episodio de la serie 
“Falcon Crest”, en el que 
Angela ofrece una cena en 
honor de Ana Cellini. Lance, 
sin consultar con su abuela lle
va a Pilar, que coincide allí

Segunda parte 
del programa 
especial 
“Nuestro bello 
planeta”

La segunda cadena ofrece en 
la sobremesa la segunda parte 
del programa especial “Nuestro 
bello planeta”, realizado por un 
consorcio internacional de tele
visiones, que supone una visión 
sin precedentes de la creciente 
destrucción del medio ambien
te.

El programa de hoy trata los 
proyectos de solución, tanto los 
aplicables a la industria, como 
los dependientes de un esfuerzo 
individual concienciado.

El espacio “Metrópolis” ha 
realizado un monográfico dedi
cado a la escena pop británica, 
que con el título “Escáner 1990” 
recorrerá en dos programas las 
últimas tendencias musicales 
desarrollados en Gran Bretaña 
y la República de Irlanda.

El especial se centra en los 
productos generados por las 
compañías independientes, ter- 
rñómetro de las últimas tenden
cias y de los estilos alternativos.

Junto a la triunfal ebullición 
de nuevas bandas alrededor del 
área de Manchester y Liverpool, 
el resto de las principales ciu
dades, según los responsables 
del programa, demuestra igual
mente la energía de sus jóvenes 
músicos.

En el programa de hoy se 
emitirán trabajos de los grupos 
The Fat Lady Sings, Something 
Happen, An Emotional Fish, 
Cocteau Twins, The Soup Dra- 
gons, Nartin Stephenson and 
The Daintees, The Palé Saints, 
Lightning Seeds, Shack, The 
Las, The Charlatans, Me Tunes 
and 808 State, Harriet, World 
Party, Massive Attack, y The 
Heart Throbs.
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“Nuestro bello planeta”

NAL
19,35.- LOS JOVENES 

JINETES
20,30.- TELEDIARIO -2
21,00.- FALCON CREST

“Cena a las ocho”
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- PLATOS ROTOS
01,00.- DESPEDIDA Y

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV-EDUCATIVA
Historia y Antropología
- Catalán y gallego: Repaso 

lección 11
U,00.- LA HORA DE...
“La hora de pasarlo bien”
Presentación: Javier Váz

quez
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
13,55.- DIBUJA - 2
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
La naranja del pobre
15,30.- NUESTRO BELLO 

PLANETA (Ultimo episodio)
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION 
“Querida esposa” - 1949 87 
Dirección: Richard Haydn 
Intérpretes: William Holden, 

Joan Caulfield, Billy D. Wolfe.
En una pequeña ciudad del 

medio oeste, Bill, un joven ban
quero, se halla felizmente casa
do con Ruth. Su vida trans
curre con placidez hasta que 
Miriam la joven hermana de 
Ruth.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
20,00.- NOTICIAS

20,05.- UN SIGLO DE CAN
CIONES

21,00.- TVE-2 NOTICIAS
21,15.- ESPIRAL: DETRAS 

DE LA NOTICIA
22,20.- JUEVES CINE
“El ultimo deber” - 1973 91
Dirección: Hal Ashby
Intérpretes: Jáck Nicholson, 

Otis Young, Randy Quaid.
Dos suboficiales de la Arma

da reciben la orden de tras
ladar a un joven marinero hasta 
la cárcel.

Va a cumplir condena de

ocho años por haber intentado 
robar una pequeña cantidad de 
dinero.

00,10.- METROPOLIS
01,00.- ULTIMA SESION
“Ceremonia sangrienta” 1972

- 85
Dirección: Jorge Grau
Intérpretes: Lucía Bosé, 

Espartaco Santoni, Ewa Aulin.
Cajlice, pequeña localidad 

centroeuropea, somete a juicio 
el cadáver del que fue su médi
co, acusado de vampirismo.

02,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

«V

■Falcon Crest”.
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PP: “Cuenca y 
Guadalajara, 
marginadas en 
las inversiones 
de Cultura”

La Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades está marginando a las 
provincias de Cuenca y Gua
dalajara en el programa de 
inversiones, por lo que se res
pecta a equipamiento cultural 
en el bienio 90-91, según una 
denuncia del Partido Popular. 
En concreto, consideran los 
populares, de los 1.276 millones 
de pesetas que el departamento 
destinará a este plan, Guada
lajara sólo se verá beneficiada 
con obras que ascienden a 89,6 
millones, mientras que Cuenca 
lo será con 148,3 millones.

Por otra parte, los represen
tantes populares han declarado 
que la orientación de los fondos 
tiene un carácter electoralista 
ya que se viene obsevando que 
en el presente año y para el 
próximo la Consejería de Cul
tura está dirigiendo las inver
siones a municipios gobernados 
por el PSOE, “en un intento 
claro de rentabilizar partidísti- 
camente los fondos públicos”, 
ha señalado el PP.

La organización 
Greenpeace 
denuncia la 
contaminación 
de Almadén

La organización Greenpeace 
ha denuciado la existencia de 
altos niveles de contaminación 
de metales pesados en el suelo 
de Almadén y ha criticado al 
Parlamento por aceptar que el 
territorio español sea un ver
tedero de las multinacionales de 
la química. En un comunicado 
difundido recientemente la cita
da organización ecologista ha 
informado de unos análisis rea
lizados por la Universidad de 
Londres sobre los residuos que 
confirman “el desastre ecológi
co que ha provocado la empresa 
Minas de Almadén.

Según Greenpeace las mues
tras se tomaron en una arroyo 
que recoge las aguas del lugar 
donde se encuentran los bido
nes y desembocan en un embal
se, por lo que según los eco
logistas la única fuente de con
taminación son los residuos ver
tidos allí. En otro orden de 
cosas, también alude Greenpea
ce a la discusión del Congreso 
de los Diputados de una pro
puesta de IU para que se reen
viasen los residuos a sus países 
de oriden, que fue rechazada 
por los votos del PSOE y el 
PP. Por otra parte según infor
ma la organización ecologista 
mientras que países tercermun
distas han devuelto residuos 
exportados el Parlamento espa
ñol acepta que España sea un 
“vertedero químico”.

ALTOZANO
Queso COQUEM0

IFA
Sin grandes 
cambios 
meteorológicos 
para el fin de 
semana

Según la Dirección Ges 
de Protección Civil teP
siones meteorológicas p3^ 
son de cielos nubosos en
ral cantábrico y 
sistemas montañosos í • 
rior que podrán c’'’^*
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también a los sistemas** 
ale ibérico. Por lo que < 

a mañana y el sábado se 
algunos chubascos con p jg

Fiesta de la ONCE.- Los afiliados a la Organización Nacional de Ciegos (ONCE) 
en Albacete celebran hoy el 52 aniversario de la fundación de esta institución, que coincide 
con la festividad de Santa Lucía. Los actos programados para conmemorar esta efemérides 
empezaron ayer en el Centro La Asunción, con la representación de una obra de teatro 
que fue seguida de un recital de música folk en el que intervinieron el director provincial 
de la ONCE, un músico de Toledo y nuestra compañera, Felicidad Izaguirre, jesús moreno

lidad de precipitaciones® 
ma de nive a grandes * 
con lo que las terope^ 
experimentarán g^ 
bios respecto a es
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En plenas Navidades cum
ple dos años la emisora 
municipal Radio Chinchilla: 
una de las pioneras y una 
de las que mejor funcionan 
en la provincia, dentro de 
su género. Felicidades, y que 
cumplan muchos más.

***
Y mientras unos cumplen 

años, otros echan a andar 
y crecen: mañana se inau
guran los locales en Albacete 
de Radio Arco Iris, haciendo 
coincidir el acto con la inau
guración de una exposición 
de Carrilero, la primera que 
se efectúa en la sala montada 
en las propias dependencias 
de la Emisora.También feli
cidades a la radio de todos 
los colores, como ellos dicen.

* * *
El Ayuntamiento de Arga

masilla de Alba hará llegar 
a los parlamentos nacional 
y europeo un informe sobre 
la repercusión que para las 
Lagunas de Ruidera y los 
agricultores del embalse de 
Peñarroya están teniendo las 
extracciones de agua del 
famoso Acuífero 24.

* * *
Como puede verse,la 

guerra acerca de este archi
conocido Acuífero y sus 
niveles hídricos sigue adelan
te en toda su crudeza: para 
unos se riega demsiado, y 
para otros demasiado poco. 
Nunca llueve a gusto de 
todos, pero parece que tam
bién en esto salimos perdien
do los de Albacete.

Juguetes y más juguetes.

a la crisis del Golfo y todo

Y mientras tanto, y pese

lo demás, los anuncios de 
champán, turrones y sobre 
todo de juguetes siguen 
inundando la programación 
televisiva. Los chiquillos van 
a tener difícil decidir qué 
pedirán a los Reyes.

* * *
Y hablando de chiquillos, 

damos desde aquí la enho
rabuena a nuestro amigo 
Juan por haber sido padre 
por primera vez. Un varón, 
como mandan los cánones. 
Y hágase extensiva la enho
rabuena a todos los que en 
estos días son padres y 
madres, que deben de ser 
muchos por aquello de que 
“la primavera la sangre alte
ra”, y los nueve meses se 
cumplen por estas fechas.

Conferencia de A. Gardal 
Calvo el próximo ma^

“De la utilidad en la poesía” 
es el título de la conferencia 
que pronunciará este próximo 
martes el conocido escritor 
Agustín García Calvo dentro 
del ciclo de literatura actual que 
se viene celebrando en la pro
vincia, organizado por Cultural 
Albacete. García Calvo será 
presentado en esta ocasión por 
José Luis Palazón, profesor de 
lengua y cultura española en la 
Escuela Superior de la ciudad 
alemana de Francfort.

En cuanto a la • temática de 
su conferencia A. García Calvo 
ha subrayado que la prosa es 
un invento posterior a la inven
ción de los versos y conoce tam
bién dos formas de regulación: 
retorno regulado del final de 
las entonaciones de frase y 
regulación rítmica o final de los 
períodos”. En este sentido el 
escritor versará sobre las otras 
artes del lenguaje, que además 
de la Métrica son la Retórica, 
la Estilística y cualquier forma 
de tratamiento artístico de otros 
elementos del lenguaje que no 
sean los fonémicos o prosó
dicos.

Nacido en Zamora, Agustín 
García Calvo ha sido catedrá
tico de instituto y de univer
sidad, trabajando actualmente

García Calvo en “•*** ff'

tran obras <»W, 
Estado”, ¿
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y soliloquios
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